
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1015.3 milibares. Temperatura média do
dia: 18.50. com máxima insolação de
28.70. e mínimo à noite 07.80. (No Planal
to a mínima média será 05.10.) Cumulus
Stratus, Cirrus, de claro a encoberto. Ne:
voeiro noturno, Estado do Tempo: No
Planalto Estável-bom, com pequenas insta
bilidades esparsas. No Litoral: Bom. Duran
te o dia com instabilidades esparsas à noite
em trechos. Previsão: A.Seixas Netto.

ORDE��ÇÃO SACERDOTAL - Será ordenado
amanha, as 9h30m, na Igreja Matriz de Braço do
Norte, sua terra natal, o diácono Nilo Buss. O
Neo Sacerdote pertence à Diocese de Tubarão,
ond� InICIOU s!lus estudos, vindo a concluí-los no

Instituto Teológico de Santa Catarina, em Floria
nopolts. Est� e o terceiro sacerdote ordenado no
corrente mes, tendo recebido recentemente o

sacrlu.nento da Ordem" também, os padres José
Artultno Besen, da Paroquia de Antonio Carlos e
Jairo Aldo da' Silva, da Paróquia de São José.
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Comerciantes. de

Florianópolis
apreensivos·
co... restrições

,
�', '- '.

,
'

impostas
ao crédito

Brossard quer a'
volta do.

.parlamentar ismo
o Senador Paulo Brossard

pretende levar a debate
nacional o regime

parlamentarista, para depois
apresentar emenda

constitucional estabelecendo
sua instituição no País (P.51. Os comerciantes de Florianópolis mostram-se

apreensivos com a Resolução 383 do Banco Central,
que fixou em 12 o número máximo de

prestações para aquisição de mercadorias cujo
valor seja inferior a Cr$ 12.800,OO� Na expectativa
que se formou, alguns comerciantes

.
.;ir .....

falam num possível trauma que a medida poderá
causar aos consumidores. Ontem, em Criciúma,
os lojistas catarinenses, reunidos em

,',) convenção, analisaram detalhadamente as últimas
"

'medidas tomadas pelo 'Governo e que
,

provocaram restrições aos créditos '(Pags. 9 e 1.6)'-
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Nebl ina causa

aci'dente
-tirando a vida
de lôv.m:médico

·em ,Itaiaí

I
,

A Reitoria da Udesc divulgou na manhã de ontem os

resultados do vestibular disputado por
2.036 candidatos, dos quais 335 obtiveram classificação.

O primeiro colocado foi Ivo Domingos Coutinho, que
fará o curso de Administração. As matrículas

deverão ser feitas de 26 a 28 do corrente mês (Pag.15).

Consideradas um dos pontos altos em. todos Os ,

Jogos Olímpicos, as provas de atletismo foram iniciadas
ontem em Montreal. Nessa modalidade
as esperanças brasileiras concentram-se em'

João de Oliveira, que continua treinando na

esperança de conquistar a medalha de ouro (Pag.7).

'ArenaaMDS
I
-

marcam convençoes
em Florianópolis'

. ,.

para' prlnClplOS
do mês que vem',

:/'1

Ciúme leva menor
amatara
socos seu

companheiro, após
longa discussão

'

Joi'nville· acha
arbitrária e.'

ilegal decisãotda
.

FCF sobre
o estadual

Passagens ·dos
A .bonl US '
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-PORTUGAL·----------------.

'Gabinete
de Soares
exclui PC

,e esquerda
militar

Lisboa - Foi anunciado,oficialmente ontem o novo

gabinete português, formado majoritariamente por mem
bros do peiticio socialista doprime,iro-ministro Mário Soa
res, cue encabeçará o primeiro "governo democrático"
de Portugal em cinco décadas.

Pela primeira vez desde a derrubada da ditadura
direitista em 1974, foram excluídos de um gabinete o

partido comunista e os militares esquerdistas.
Dos 17 ministros mencionados numa nota de Soares

lida diante da Assembléia Legislativa, onze são Socialis
tas, mesmo tendo o partido recebido apenas 35 por cento
da votação na eleição parlamentar de abril. Completam o

gabinete três "Independéntes", dois tenetes-coronéis in
timamente ligados ao presidente Ramalho Eanes e um

engenheiro militar da reserva, como Ministro de Obras
PObUcas.

.'

A insistência de Soares de ter um governo minoritário
foi criticada pelos outros partidos que dizem que os

enormes problemas econômicos - 15 por cento de de�
setnpreqo, 50 por cento de inflação anual e um deficit
comercial de um oilhão e meio de dólares (16 bilhões e

500 milhões de cruzeiros) somente no ano passado -

exigem uma ccetizêo com amplo apoio eteitoret.
Mas Soares insistiu que um governo homogêneo tem

"melhores possibilidades de lidar com esses problemas"
do que a cadeia de seis coalizões "orovisotiee" instalada
petoemilitares desde o golpe de 1974.

Portugal passa do sistema de governo por decreto,
dos oficiais esquerdistas que organizaram o golpe, para
uma "democracia constitucionaJ".As leis serão eotove-

Soares foi buscar o apoio do cardeal Ribeiro.

das pelo Parlamento e aplicadas pelo governo selecio
nado e chefiado por Mário Soares, Todos Os atos gover
namentais estarão sujeitos a uma Constituição de con

teüdo eminentemente socialista, redigida por uma As
sembléia Constituinte que foi escolhida por eleições na-.

cionais há pouco mais de um ano

Mesmo antes que Soares anunciasse seu gabinete,
os críticos,que haviam visto a lista dos possíveis minis
tros expressaram preocupeçêo pelo fato L,'O grupo de
socialistas perder em experiência o que ganhava em

unidade. As críticas estavam centralizadas na ascensão
de dois membros novatos do partido para os importantes

. cargos de Finança!'e Planejamento Econômico.
O Ministério das Finanças foi confiado a Henrique

Medina Carreira, de 45 anos, que tinha sido sub
secretário do Orçamento durante o último governo provi
sório. Assim como Francisco Salgado Zenha,. Ministro de

Finanças do sexto gabinete, Medina Carreira é advo

gado. O conhecimento econômico que possui foi adqui
tido durante suas curfas atividades num banco português
e no governo.

O Ministro de Planificação Econômica é Antonio
Sousa Gomes sub-secreté-io de Investimentos Publicos
no Gabinete Provisório que está saindo. Sousa Gomes
tem ampla experiência e capacidade na Administração
de Empresas Comerciais, mas a condução geral de toda
a economia de um país é um novo campo para ele.

Fontes do Partido Socialista qualificaram Medina
Carreira e Sousa Gomes como "brilhantes, capazes mas

inexperiéiües".

ARGENTINA--------------
Um golpe final no sindicalismo

FRIGORfFICO SUL CATARII\lENSES/A
FRISULC'A

CGC/MF No. 83651 018/0001-80
EDITAL DÊ CONVOCAÇÃO

Convidamos os Senhores Acionistas para se reunirem em

Assembléia Geral Extraordinária, em nossa Sede Social, à

Ávenida 25 de Julho, 260, em Forquilhinha, Mu�ic'ípio de
.

Criciúma, Estado de Santa Catarina, no dia 02 de agosto

próximo, às 9,00 horas a fim de deliberarem. sobre a

seguinte
ORDEM DO DIA

a) Ratificação e homologação ou não do aumento de

capital, de Cr$ 15.000.000,00 para Cr$
22.000.000,00, sendo Cr$ 3.000.000,00 oriundo do

Fundo de Reserva da Correção Monetária do Ativo

Imobilizado (Lei 4.357/64) e Cr$ 4.000.000,00,
mediante subscrição em dinh�iro ou bens, tendo em

vista a não subscrição em dinheiro ou bens da parte
do aumento proposto e aprovado;

b) Alteração parcial dos Estatutos Sociais;
c) Em caso de não ratificação e não homologação ·do

aumento proposto em parte ou totalmente, deliberar

sobre os efeitos da referida Assembléia Geral Extrao r

dinária de 16.08,75.
ForquilhinhalCriciúma, SC 21 de [ulho de 1976.

FRIGORt'FICO SUL CATARINENSE SIA
"FRISULCA"
Diretores

,MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA
E ASSISTÊNCIA SOCIAL

FUNDO DE AS51SrENCIA
AO TRABAlHADOR RURAL

FUNRURAL
AVISO AOS

EM,PREGADORES RURAIS
A fim de desfazer dúvidas e dissipar temores

injustificados a respeito do Sentido do item I do

.artiqo 60. do Regulamento aprovado pelo Decreto
no. 71.514, de 29 de abril de 1976, a Direçâó Geral
do FUNRURAL esclarece o seguinte: .

a) somente estão excluídos das vantagens da Lei
na. 6.260, de 1975, que instituiu benefícios de

previdência e assistência social em favor dos empre
gadores rurais e seus dependentes, aqueles que,
tendo completado 60 anos de idade até o dia 10. de
janeiro de 1976, só vieram a adquirir a condição de

empregador rural depois de 6 de novembro de 1975,
data da lei no. 6.260;

.

b) em consequência, aqueles que já eram empre
gadores rurais em 6 de novembro de 1975 estão
amparados pelo sistema" previdenciário e assistencial
institu ído pela referida Lei, mesmo na hipótese de
terem atingido a idade de 60 snosantes de 1:0. de

janeiro de 1976.

FUNDACÃO EDUCACIONAL
DE SÂNTA CATARINA

FESC

UNIVERSIDADE PARA
O DESENVOLVIMENTO

DO ESTADO DE SANTA CATARINA
TOMADA DE PREÇO No. 02/76

AV I S O
A Universidade para o Desenvolvimento do Estado de

Santa Catarina torna público, para conhecimento de firmas

cadastradas no Departamento Central de Compras, que se

acha aberta a Tomada de Preço no. 02/76, para execução
dos serviços de Manutenção, Limpeza e Conservação das

áreas do Prédio da Praça Getúlio Vargas, no. 15,
-

nesta

capital com prazo de entrega das propostas até as 14:00

horas do dia .30 de julho do corrente ano e abertura às

15:00 horas do mesmo dia.

Cópia do Edital e maiores esclarecimentos poderão ser

obtidos no Departamento de Administração da UDESC, das

14:00 às' 17:00 horas, no prédio da Reitoria, sito à Av. Rio

Branco, 164 - Florianbpolis - Santa Catarina.

Florianópolis, 21 de julho de 1976.

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO
José Carlos Silva·

Diretor

COMCAP
COMPANHIA MELHORAMENTOS

DA CAPITAL
CGC/MF - 82 511 825/0001 - 35

. Empresa de Economia Mista I\�unicipal
Capital Autorieado Cr$ 5.000.000,00
Capital Subscrito Cr$ 3.000.000,90
��nit311 I ntegralizado Cr$ 3.000.000,00

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os Senhores Acionistas da COMCAP

para a Assembléia Geral Extraordinária, no próximo dia 30

(trinta) de julho de 1976, às 10:00 (dez) horas, nos

Escritórios' da Companhia,
à

Rua' Nereu Ramos, 13 para

deliberarem sobre a seguinte ORDEM,D0 DIA:·

a) Aumento do Capital Social Autorizado para Cr$
20.000,000,00 (vinte· milhões de cruzeiros) e respectiva
alteração do Art. 50. dos Estatutos Sociais;

b) Divisão do Capital Social em ações ordinárias e

preferenciais, com a respectiva alteração dos' artigos 50. e

60. dos Estatutos Sociais;
c) Alteração de prazos e condições para. Inteqralizaçâo do

capital e 'respectiva modificação do art. 10 dos Estatutos

Sociais;
d) Fixação da remuneração da Diretoria;
e) Intégralização do Capital com aproveitamento do

saldo da Conta "Previsão Para Aumento de Capital";
f) Autorização para integralização de capital em valores

mobiliários;' pela Prefeitura Municipal de Flçrlanôpolts:
g) Autorização para inteqrallzaçâo de capital em

imóveis, pela Prefeitura Municipal de Florianópolis;
,

h) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis(SC), 20 de julho de 1976.

Fernando Ferreira de Mel'lo Jr.

D.i retor Presidente

Gilson Luiz Leal de Meireles

Diretor

bens

S. Salvador
e Honduras:
pela solução
diplomática
San José - A tensa situa

ção entre Honduras e EI
Salvador será examinada
hoje pelos chanceleres da
Guatemala, Nicarágua e

Costa Rica, responsáveis
pelo acordo' assinado por
aqueles países em 1970.
Honduras acusou anteon
tem EI Salvador pelo ata

que com artilharia pesada
às posições militares fron
tei riças, mas este país
nêgou as acusações e,

pouco depois da denúncia,
os chefes ao Estado-Maior
dos Exércitos hondurenho
e salvadorenho se reuni
ram na fronteira, num es

forço para evitar a explosão
de novo conflito. EI Salva
dor pediu a intervenção
dos chanceleres responsá
veis pelo acordo de trégua
e o representante da Costa
Rica, Gonzalo Facio, disse
que a-rreuniáo será reali
zada hoje na Nicarágua.
Por seu lado, o governo de
Honduras solicitou a inter
vençáo de uma comissão
especial da Organização
dos Estados Americanos�

OEA - para investigar a si
tuação na zona tronteiriça,

Agostinho
visita
'Cuba

Agnelli
ataca o

PDC
Roma - O poderoso
industrial )taliano

Giovanni Agnelli criticou
ontem severamente o

Partido Democrata

Cristão" dizendo
que' o país desperd içou
seus recursos durante os

30 anos de governo
democrata-cristão...
Mas frisou que o PC
também não é a

21ternativa aceitável,
porque não garantiu e náo :

garante a abertura total
ao pluralismo político e

econômico que,
fia sua opinião, "é
indispensável para o

desenvolvimento de
uma sociedade livre".

Três problemas podem levar
missGo Vik'ing-l 'ao fracasso
Pasadena, Califórnia - Os técnicos da missão
Viking acreditam que descobriram - e pode
rão consertar com facilidade - o defeito que
surgiu no módulo de aterrisagem da Viking-1,
provocando o emperramento do braço teles
cópico destinado a colher amostras do solo
rnarclano,

Se a teoria sobre a natureza do defeito estiver
correta, disse o chefe do programa, Jim Martin,
"não haverá nenhum obstáculo ao início; na
próxima quarta-feira, das pesquisas sobre a
existência de vida em Marte".

Martin acrescentou que o braço telescópico
- projetado para extrair amostras do solo
marciano e colocá-Ias num pequeno laborató
rio biológico - emperrou depois que foi esti
cado durante um teste para avaliar o seu fun
cionamento.
O braço parou na hora de ser recolhido por

que um pino .que deveria ter-se desprendidb
não o fez. A função do pino foi prender o braço
durante a longa viagem da terra até o solo mar

ciano.
Martin disse que está é "a causa mais prová

vel" do problema. A solução, que será tentada
hoje, consistirá em estendera braço até que o

pino cara ao solo.
. Se este for o motivo. disse Martin, provável

mente não afetará ,a missão e "poderemos
continuar com o programa original".
Uma equipe especialmente criada para solu

cionar problemas chegou a esta teoria após
reconstruir o defeito numa unidade de pouso.

- idêntica à que se encontra em Marte - COlb.
cada num recipiente com areia no laboratório
de propulsão a jato.

,

Martin classificou a falha com "erro bu
mano". Disse que o computador do m9duloae
aterr·isagem foi programado, muito antes da
Viking-'1 chegar. a Marte, com uma ordem er
rada.
Em consequência disto, o braço náo.sa estio

cou o suficiente para deixar cair o pino.
Martin disse que não, se conseguiram pro.

gressões na tentativa de solucionar dois outros
problemas que ameaçam as experiências da
Viking-1 na superfície rochosa de Marte, onde
pousou na terça-feira passada.
Um destes transtornos é o sismógrafo, proje.

tado para captar os movimentos da crosta mar
ciana, mas que até agora não saiu do estado de
inércia em que se manteve durante toda a

longa viagem Terra-Marte.
Os técnicos que comandam a missão, no en

tanto, afirmaram que' ainda é cedo para
considerarem-se vencidos, .

. Outro dos problemas é a limitação das Co.
rnunicacóes através dos quase 340 milhões de

. quilômetros de distância 'através do espaço,
causada pela debilidade das transmissões do
módulo. -,
Devido a um defeito desconhecido, os dados

estão sendo recebidos diariamente por um pe
ríodo mais curto.do que o previsto.
Martin di-Sse que uma das conse'quências

seria "que' não poderíamos tirar tantas fotogra
fias ·como havíamos planejado".

Doze países buscam um

tratado sobre a Atlântida
Washington -,... Doze países, inclusive os Esta
dos Unidos, União Soviética, Argentina e Chile,
empenham-se em impedir a conquista interna
cional do petróleo, gás e minerais preciosos
que podem existir sob os gelos da Antártida.
Os doze países resolveram examinar sem

compromisso diversos aspectos de um novo

sistema internacional que regularia a explora
ção e o aproveitamento de minerais, segundo
revelou um funcionário do departamento de
Estado.
Na pauta dos estudos, estarão ainda os fato

res ambientais, políticos, jurídicos, econômi
cos e tecnológicos.

O objetivo' das quatro potências nucleares e

das oito nações não nucleares que participam
do projete é manter o continente semi-deserto
em redor 0'0 polo sul intocável e pacífico, "no.'
interesse de toda a humanidade".
Tal propósito surge como ponto primordial

de um tratado celebrado em 1959, que, man
teve aAntártida desmilitarizada e I ivre de armas
atômicas, além dê arquivadas muitas reivindi-
cações territoriais.

.
.

,

As potências nucleares são os Estados Uni
dos, a União Soviética, a Grã-Bretanha e a

França, e as demais a Argentina, Chile, Austrá
lia, Bélgica, Japão, Nova' Zelândia, Noruega e

Africa do Sul.
Desde longo tempo, tais nações revelaram,

'

entre outros, grande "interesse científico:' pela

Antãiflõa. ,

O acordo de cooperação internacional assí.l '

nada há 17 anos caracterizá-se por vincularl
goverflos capitalistas, comunistas, sociajistas
e direitistas, não registrando problemas até
agora, provavelmente porque suas atividades
foram basicamente científicas. I

Contudo, o atual enfoque na futura explora.
ção e aproveitamento de minerais pode levant-,
gar questões especialmente delicadas.
"A idéia de um regime internacional tem sido

defendida ante os siqrratárlos do tratado, não
.

porque uma corporação estatal ou multinacío.]
nal sugerisse um programa de exploração e

aproveitamento", segundo explicou um fun-]
cionário, mas sim- porque "as necessidades va·'
riáveis de energia e rninetais no mundo cha
mará a atenção dos países para os recursos
reais ou imaginários da Antártida". .. IAinda é uma incógnita a existência de rique
zás-em Petróleo, gás e minerais nas grandes
extensões de terra na Antártida e em seu leito
marinho, cobertos de. gelo.
Cientistas dos Estados Unidos, Grá

Bretanha, União Soviética e outros países, com
base em estudos preliminares, consideram, en
tretanto, a possibilidade da existência de re·

cursos substanciais em quantidades que justi
ficariam o desenvolvimento e principalmente o

aproveitamento da tecnologia de mineração
polar.

local da explosão. Não houve feridos. Tran

seuntes que se encontravam nas imediações,
contaram à polícia ter vi�to um j'ovem
afastando-se rapidamente do locai, numa bici
cleta.

Buenos Aires � O governo militar mas com o governo mas que premo- des", segundo o Governo. Mais de

pôs fim a uma iniciativa dos Sindica- viam uma abertura do atual processo cem sindicatos são membros da Con
listas, quê tentavam recuperar. cj através do diálogo. federação Geral do Trabalho (CGT) e
poder que tinham durante, o governo Uma chamada "Comissão dos 1 O", outros 40 não resolveram a filiação a

peronista, ao probir-Ihes a realização formada por Sindicalistas, se pro- CGT.
.

de Assembléias ou Congressos. punha a iniciar contactos com em- O governo não disse que penalida-
A medida foi divulgada anteontem presários, a Igreja, Partidos Políticos. des aplicará aos Sindicalistas que Miami _ O presidenteà noite no momento em que eram e Governo. transgridam a disposição que angolano Agostinho Neto.

cada vez mais frequentes as reuniões . Nos meio.s oficiais acreditava-se proíbe a realização de Assembléias está em Havana como con-
secretas de Sindicalistas, a maioria ontem que essa i'hiciativa perdeu 'a ou Congressos. vidado do., prtrneiro-constituída de peronistas modera- força com a proibição goverriamen- Durante o' governo peronista os ministro Fidel Castro. E sua
dos, que diziam representar pelo tal. Sindicalistas t�nham considerável primeira visita à América
menos 150 Sindicatos.

,
Cerca de 30 Sindicatos se encon-

. po���. A CGT 9..I��a_ c�n!_ar .�0!T1_ r:n�I§_."Latina, Segundo a rádio
Porta'vozés aOs rrãbàlhadõres�Õls: -rrâfi'rSób Tillérver'içã-o para que "se- de 3,5 milhões de filiados em sua H

.

ita
é

"f
seram que não pr,ocuravam pt0.hle- jarn corriglidas .,.çertas .anormallda-. .' -
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/ . 'o' ".�ão da scudarredade e

traiernidade que unem

Cuba 8 Angola". Não se

sabe por quanto tempo
Aqostinho ficará em Cuba,
mas acredita-se que estará
presente, na. próxima
segunda-feira, às comemo
rações do décimo-sétlrno
aniversário da revolução
socialista que levou Castro
ao poder.

,

Anistia adiada na Espanha.
: $....CI.rez.fe'nta'gmpliar a lista I
Madri - O primeiro-ministro espanhól Adolfo

-

Não se pode determinar com exatid_ão se ISuarez tenta ampliar o alcance da projetada Suarez encontra oposição no -qubinete, mas

anistia do Governo para beneficiar mais presos .
fontes diplomáticas.disseram que quatro mili-,políticos. O anúncio formal do plano foi adiado tares entre os 19 membros do gatlinete não

até o dia 30 de julho, informou o Governo. estão de acordo com alguns enfoques do 1
,

Se bem que não tenha sido estabelecida uma primeiro-ministro sobre a anistia.
·data exata, previa-se' que o rei Juan Carlos

_ .

Suarez e seu governo anunciaram que são a

anunciaria a anistia amanhã, dia do Padroeiro' favor de uma anistia para os presos políticos
da Espanha, durante uma visita a Santiago de que não foram condenados por atos de terro

Compostela. O escritório do primeiro-ministro rismo.

indicou que seria improvável q\le o rei fizesse o Alguns funcionários disseram que seriam
anúncio este fim de semana. beneficiados pela medida cerca de dois terços
Suarez, o sequndo primeiro-ministro da era dos 650 presos políticos da Nação. Mas não

pós-franquista, se reuniu ontem com seu gabi- parecia claro se atingirá espanhóis que curn

nete para considerar a "ampliação" da pro-' prem penas de prisão por crimes adrninlstrati

posta de anistia do governo, disse' um porta- vos relacionados com a polítlca, tais como

voz.oflclal. censura à imprensa e infrações no trabalho.

Bomba na,

embaixada

argenti,na
Roma - Uma poderosa bomba explodiu na

madrugada de ontem na porta da embaixada

argentina, no centro da capital italiana, danifi
cando a porta de madeira e paredes adjacen-

. teso além de destruir as janelas próximas ao

:.
•

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

F I E S C

SERViÇO NACIONAL DE
APRENDIZAGEM INDUSTRIAL

SE N A I
EDITAL DE 'TOMADA
DE PREÇOS· No. 3/76

O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial
SENAI - Departamento Regional de Santa Catarina, tom
sede na cidade de Florianbpolis, à rua Tenente Silveira no.

35 - 100·. andar - Edifício APOLO, comunica que se

encontram à disposição dos interessados, no endereço acima

mencíonado, os �mentos da Tomada de Preços no. 3/76,
para a construção do Centro de Treinamento do SENAI de

ltaja í, com uma área de 1.100m2.
As propostas deverão ser entregues no endereço acima

citada, até as 10 horas do dia 20 de agosto do ano em

curso, sendo abertas' às 10 horas do dia 21 do mesmo mês.

Florianópolis, julho de 1976.
A DIREÇÃO

FRIGORfFICOS !-IOEPCKE S/À
COMÉRCIO E l!'mÚSTRIA
CGC no. 83.894.113/0001

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDII\.!ÃRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convidados os senhores acionistas ·desta sociedade a se

reu nirem em assembléia geral extraordinária, a realizar-se às

16 horas do dia 6 de ·agosto de 1976, em sua sede social à

rua Henrique Valga, no. 8/10, nesta cidade para deliberarem

sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
1 - Retificação e Ratificação das deliberações da assem
bléia geral ordinária realizada em 10 de março de 1976.
2 - Outros assuntos de interesse da sociedade,

.

Florianbpolis, 20 de julho de 1976.

JOSÉ MATUSALÉM COMELLI

PRESIDENTE

_I
L-� ----
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Capita prepara convenções
, !

Presidente da
Erusc diz que

política é atender

aspirações do.povo

mais rápido, ou seja, quando houver um
super consumo de energia. Socialmente,
uma linha é mais importante, quando para
uma mesma extensão e um mesmo centro
beneficiar um maior número de pessoas".

Ao exemplificar a aplicação dos crité
rios, disse que, se em determinado muni
cípio, dez linhas forem consideradas prio-
ritárias pela Érusc, mas que na primeira
etapa, apenas cinco puderem ser atendi
das, estas, serão determinadas, após con
sulta ao Diretório Municipal da Arena,
para que ele indique as prioridades.

. \....,) .

. ,O, presi.dente da Erusc, Arnaldo. S�hmitt
Junior, disse ontem que a empresa "não
coloca um único poste, nem estende um

só fio para eletrificação rural, sem atuar
,

de uma forma política", acrescentando.
também que "ser político é conhecer e

interpretar as aspirações,. desejos e ne
cessidades do povo e tudo fazer para
poder satisfazê-Ias". "�!'
-:- A eletrificação rural -s-prossepulu�

modifica radicalmente o dia a dia do.
hom.em do campo" dando-lhe conforto,
dentro de casa sintonizando-e com o.

. mundo, representando, tudo. Isto, §Jrande
peso político eleitoral para a Arena, ca
bendo as lideranças municipais e aos

candidatos, mostrar ao eleitores esta
magnífica obra do qovernador Konder
Heis e do seu partido".

.

Em breve retrospecto, lembrou o presi
dente que a eletrificação rural foi incluída
no programa do atual governo, apóscon-'
sulta política das aspirações do povo e,
àgora, tudo é feito pelo governo Konder
Reis, para executar este' empreendi
mento. Explicou também que a Erusc, ao
implantar etapas da eletrificação rural,
"consultao partidodo governo, que cons
trói e é leal 'ao gaverno, contudo, na hera
da execução. de urna obra, não. ocorre, de .

forma alguma, qualquer discrminação de SEGUNDA ETAPA
ordem .política". A segunda etapa de eletrificação rural
A Erusc conta com uma relação das li- acaba de ser iniciada pela Erusc. devendo

nhas de eletrificação necessárias "em ficar concluída em rneadoado próximo
Santa Catarina, a qual foi fornecida ao ano, com a implantação de 5.915 quilôme
órgão por membros da Arena, ."desde li- tros de linha, beneficiandomais de 23.038

, deranças locais, . .até representantes na tarnlllas, já cadastradas, em 177municí
: ' .�� Assembléia Legislativa e do Congresso pios catarinenses. A terceira e quarta eta
, '/J.I Nacional", salientou Arnaldo Schmitt. pas serão concluídas até 1979, quando

Essas linhas não toram especificadas "poderemos afirmar que Santa Catarina
se pertencem a Arena ou ao MDB -frisou estará eletrificado na meio rural, respon
- mas representam necessidades dos dendo, dessa forma as críticas da Oposi
municípios, sendo que, temes cataloqa-. ção".
dos 15.100"quilômetros de linha a ser im- De outra parte, o presidente Arnaldo
plantado noEstado e, desse total já foram Schmitt, retornou ontem d.e Belo Hori
implantados 2.049 qurlómetros corres- zonte, onde tratou junto a fábrica de
pondendo a primeira etapa, beneficiando transformadores Toshiba, da aquisição
7.018 famílias, em 17, municípios, dos de 'um transformador de cinco mil KVA,
quais cinco pertencem a Oposição": para ser instalado dentro de 30 dias, na
OS CBITERIOS �. sub-estaçáó-de Esperança•.em MorrQ da
Dois critérios básicos são empregados Fumaça, para resolver o problema da falta

pela Erusc, segundo informou Arnaldo de energia transformada na região.
Schmitt, para implantação da eletrifica- Disse, também, o presidente que.apro
ção rural em um município, a fim de esta- veitou a viagem para conhecer o sistema
belecer gradação de prioridades: um de de energia elétrica' no Estado mineiro,
ordem econômica e outro social: "uma tendo "colhido rnuitas ideías novas e de
linha é economicamente 'prioritária, grande importânciá para acelerar o. pro
quando o investimento realizado pará a grama de eletrificação rural'em Santa Ca
sua execução tenha um retorno maior e tarina e baratear os custos".

...:__ A prova de que não fazemos discri
rnlnação - frisou � está nos municípios
administrados pela Oposição, como

Mondaí, Cunha Porã, Romelândia, São
Carlos e Modelo já beneficiados pela ele
tnflcaçáo rural, este último (Modelo), um
dos municípios mais bem eletrificado do
Brasil".

, '

•

Mais adiante esclareceu que as obras
de eletrificação ru ral estão sendo real iza
das pelo governo eseu partido e "não por
prefeitos da Oposlçáo que tornam suas

essas obras, nem mesmo por deputados
do MOS, seni 'poder administrativo e exe
cutivo que procuram mostrar obras que
não realizaram".

Conselho d. Adminis�.ração
da FESC empossado ontem

: o secretário da
I. Educação, Sair mão

Ribas Júnior; empossou
ontem os novos mem

bros do Conselho de
Administração da Fun-
,dação Educacional de
Santa Catarina - Fesc

'-, integrado pelos titu
lares João Nicolau Car
valho, Renato Luiz Wen
zel, Abelardo Batista da
Silva, Flávio Roberto
Collaço e \/igang Ege'r, e
pelos suplentes César
Anníbal Condeixa Ca
bral, Vaimor de Azeredo,
Márcílio Fortes Barros,
Osvaldo Della Giustina e

Archimedes Naspolini
\() Fi!ho. Na oportunidade,

assumiu a presidência c

direção executiva do ór
. gão, o professor João
Nicolau Carvalho.

. A Fundação Educa-

cional de Santa Cata- tado de Santa Catarina

rlna, fundada há 10 - Udesc e pelo Con

anos, é constituída pela junto Edu1cacional ,doUniversidade para o De- Estado de Santa Cata
senvolvimento do Es.- ri na.

CONVITE PARA
MISSA DE 7 � DIA

A Família do

CEL. ARISTILlANO LAURIANO RAMOS
Consternada, agradece as manifestações de pesar

recebidas e convida os parentes e amigos para missa

de 70. dia, que será celebrada hoje, sexta-feira, dia
23 às 18:00 horas, na Catedral de Lages.

Outrossim, convida para missa de 70. dia que
.

será celebrada no próximo sábado, dia 24, às 18:30

horas, na Capela do CoJégio Catarinense em Floria

nópolis.
Por mais este ato religioso e de amizade, anteci-

padamente agradece•

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A

.s
...J&.

ELETROSUL

SUBSIDIARIA DA ELETROBRÀS

SELEÇAO PÚBLICA N� 04/76

1. O trabalho prático escrito, para os candida�s aos ca,,!!os. de Fiscal, de.Obras
II Topógrafo II, Engenheiro Eletricista Jr. I, ASSistente Téenico III (Tecnrco em

Edificação), Assistente Técnico III (P-rojetista),; �r?Oramador �� �ompu��or I,
Apontador, Auxiliar Contábil Financeiro I, AUXIliar. de Escrl�orlo, AUXIliar de

Serviços Gerais I, será realizado às 09:00 horas do dia 25 de Julho de 1976, no

seguinte local:
FLOR IANÓPOLlS:
I nstituto Estadual de Educação

...

Avenida Mauro Ramos - esquina .eom Rua Anita Garibaldi

CENTRO. ,

lá
.

f 'f'.

2. Os",oandldatos deverão comparecer munidos de prs, caneta es erogra rca

azul, cartão de inscrição e carteira de identidade, quinze minutos antes da prova.

3. Não haverá segunda chamada para esta etapa.

ARENA
o deputado Antônio Bul

cão víana, presidente do Di
retório Municipal da Arena,
confirmou para a primeira
quinzena de agosto, a con

venção municipal do partido,
que escolherá a chapa para G

pleito de novembro, faltando,
'para a definição da data, de
confirmação da vinda do

presidente Nacional do' Par
tido, deputado Francelino
Pereira e outras lideranças
nacionais, pois "pretende
mos realizar uma grande

.concentração arenista em

'Floriaflôpolis, que desenca
deará todo o processo eleito
ral".

uma "fase de transição polí
tica, diante do avanço ex

.traordinário das comunica

ções e as mudanças que se

operam nos. setores econô
mico e social, refletindo dire
tamente na política" .

- A política está mudando
- acrescentou - e'não se

pode mais pensar em fazer

política como há 10 anos

atrás, pois chegou a hora de
a população participar mais
ativa e conscientemente do

processo político". Segundo
Bulcáo Viana, a população
deve participar, pois "a co

missão é um pecado muito
grave, permitindo que
pseudos-Hderes assumam

posições, por falta da ação
de pessoas em condições de
liderar".

'i' - A convenção arenista
nesta Capital será um evento

significativo - salientou o

deputado - pois hoje há ne

cessidade de 'movimentar a

'Opinião pública em termos

políttcos e a melhor forma
será reunir um maior número
de políticos para dialogar e

trazer as mensagens aos elei
tores".

Para Bulcâo Viana a lei
Falcão veio em prejuízo da
Arena em Florianópolis "e
acredito em todo 'O Brasil,
pois gostaríamos de poder
apresentar as nossas men

sagens, através do rádio e da
televisão, no entanto, face a

nova legislação vamos atuar

pelos meios legais e possí
veis a nossa disposição".

. E o comício? Responde o

deputado que "o povo gosta
de tomar parte em comícios,
pois eles permitem um con
tato mais �.;etivo entre 'O polí
tico e '.J eleitor", contudo,
admitiu que o partido encon

trará dificuldades para atrair
a população aos comícios,
em virtude da "praga de
nosso tempo chamada de

comodismo, mas, faremos de
tudo para que os comodistas
se incomodem um pouco e Ao concluir ressaltou a fi
venham a participar das gura do goverflíidor Konder
campanhas", Reis como sendo indispen-
TRANSiÇÃO pOlíTICA sável à campanha arerrista de

Na opinião do presidente novembro, "já que o gover
Bulcão Viana o atual silêncio nador é o comandante polí
da população diante do tico da Arena em Santa Cata

pleito de novembro, significa rina".

Um dos grandes meios a
,

ser empregado pela Arena,
para obter o voto, será a visita
dos candidatos aos eleitores, '

segundo Bulcáo Viana, pois
"ninguém será eleito ficando
em casa; iremos buscar o

voto, de bairro em bairro, de
rua em rua, de casa em casa,
de pessoa em pessoa, le
vando sempre a nossa men

sagem, uma vez que o candi
dato à vereaqor deve buscar
seu 'voto, através de um diá

logo franco � sempre voltado
para as aspirações de sua
comunidade" .

MDB
O vereador Pedro Medei-.

ros, atualmente respon
dendo pela presidência do
Diretório Municipal do Mo
vimento Democrático Brasi-

(

leiro, anunciou, ontem, para
os primeiros dias de aqosto,
a convenção municipal que
vai eleger a chapa do partido
para o pleito de novembro,
"faltando apenas alguns de-

,

talhes inerentes a confirma

ção de nomes, assim como o

retorno, a esta Capital, do

presidente do Diretório, de
putado Fausto Brasil".

- A convenção do Mo
vimento Democrático Brasi

leiro será muito simples -

acrescentou - sem !;jfandes
concentrações, mas pode
remos convidar algumas au

toridades, como.. deputados
federais e senadores para
tomar parte do evento nesta

Capital".
O vereador, de outra.

parte, lamentou "o desânimo
eleitoral", que 'toma conta,
"tanto de candidatos, como
de eleitores neste momento,
de um ano de pleito" e, no

caso de Florianópolis, apre
sentou' valqurnas causas

dessa situação, "as quais
servirão, inclusive, de estra

tégia para a campanha da

Oposição".
- A Capital catarinense

é mal servida no setor de

água, há ruas sem ilumina

ção pública, houve um au

mento exaqerado dos impos
tos e os benefícios não apa
recem, há também bairros

abandonados, ruas intransi

táveis, uma Capital Sem Ro

doviária, apesar de já ter

sido, há tempo, anunciada. O
esgoto no Estreito e na Trin
dade, vem sendo anunciado
e nunca construído e conti
nuará assim, até não sei

quando, 'O plano Diretor

apresenta obstáculos para as
construções, chegando in-

clusive a paralisar obras",
assinalou Pedro Medeiros.

FAZER A MAIORIA
S'egundo Medeiros,

"esse descàntétamento
geral.da população floriano

politana, aliado a' elevação
do custo de vida e a outros

tantos problemas, concor
rem para que a' Oposição
faça a rnalorla, no. pleito Ele

novembro, pois há uma ten

dência do eleitorado para
votar no MDB".

Na sua opinião, a batalha
não será tácil, mas "no inte
rior da ilha haverá um equilí
brio entre as duas agremia
ções políticas, enquanto que
no Centro e jno Estreito, o

MDB será vitorioso, pois é

aqui que a população sofre
os maiores problemas".

Diante das restrições
impostas pela lei Falcão,
que "só veio em prejuízo do
partido", e face as caracterís
ticas medievais do comício",
a Oposição, segundo Medei
ros, se utilizará; na cam

panha, de "comícios relâm

pagos para ver se a coisa

pega, uma vez que será muito
difícil atrair a população para
ouvir os candidatos nos clu
bes e em praças públicas".

Ao finalizar lembrou que
a Oposição deve obter a

maioria na CâmaraMunicipal
de Florianópolis, pois "já
somos impedidos de eleger o
prefeito e, saindo vitoriosos

agora, estaremos prepara

do�..
para a bat�lha de 1978".

'"j
."
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Arena de

Blumenau

define

candidatos

'Blumenau - Em reu

nião realizada às 17
horas de ontem, na sede
do Diretório Municipal
da Arena foram esco

lhidos os nomes que
concorrem à Prefeitura
de Blumenau, no pleito
de novembro que terá
duas chapas: uma enca
beçada pelo Diretor da

Celesc, Vitor Fernando

Sasse, tendo como can

didato a vice-prefeito
Olandio Baron e a se

gunda, tem como candi
dato a prefeitura, o ra

dialista Nelson Rosení
brock e vice o vereador
Jonas Rosário Neves.
A convenção está pre

vista para o dia 8 ou

então 15 de agosto, de- '.

pendendo apenas de

confirmação, a ser feita,
neste final de semana

pela Direção do Diretó
rio Municipal da Arena.

Na 'mesma reunião
decidiu-se que o partido
concorrerá com apenas
duas chapas, ao contrá
rio do que inicialmente
se propunha .de se lan

çar 3 candidatos.

Com as candidaturas

.

definidas, a Arena de
Blumenau começará a

estruturar. sua cam

panha e o diretório já
começa a pensar nas

reuniões que deverá

promover para início
efetivo do trabaljjo.

LEIA E

DIVUL.GUE
O ESTADO,,,,
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BESC. Distribuidora deTítulos e Valores Mobiliários S.A.

Paulo Roberto Pereira Oliveira

Diretor

Carta Autorização do Banco Central do Brasil nO A - 70/3785

Início de Atividade: 11 de Janeiro de 1971

Endereço: Rua Deodoro, 17 - Florianópolis - SC

Cad. Geral de Contr. Ministério da Fazenda nO 82.5'18.523/001

Sob o Controle Acionário do Banco do Estado de'S.C.

BALANÇO EM 30/06/76'

A T I V O

1.321.282.658,60

PASSIVO

DISPONíVEL. . . . .. . .. . . . .... ... . . .. . . . ...... . . . . . .. . . . 5.910.720,02
REALIZÁVEL
Títulos oestioeoos à Venda. 15.408.665,17

. Cuttos Créditos: .

.

16.806.846,55 32.2),5511,72
IMOBILIZADO ,: ,................ 479.746,26
CONTAS DE COMPENSAÇÃO ,............ 1.282.676.680,60

NÃO EXIGíVEL
Ceoiteie Reservas

EXIGíVEL
Créditos de clientes 27.268:.624,.99
Outras Exigibilidades. 6.012.329,07

RESULTADO PENDENTE .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO .

3.673.557,84

. 33.280.954,06
1.651.466,70

1.282.676.680,60

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS" EM 30/06/76

1.321.282.658.60

DÉBITO

DESPESAS OPERACIONAIS . , .

DESPESAS ADMINISTRATIVAS ,.

DESPESAS PATRIMONIAIS , , .

DESPESAS TRIBUTÁRIAS E OUTRAS , .

DISTRIBUiÇÃO DO lUCRO líQUIDO
Fundo de Reserva Legal .

Dividendos a pagar (12% a.a.).
775.681,83

90000,00
274.200,00
242.288,87

7.651.466,70

Gratificação da Diretoria

Gratificação aos Funcionários

Saldo para o semestre seguinte.

2.872.705,59

CRÉDITO

2.337.452,87, RECEITAS NÃO OPERACIONAIS ... : .

11.663.558,40 RECEITAS DE OUTRAS APLICAÇÕES .... ,.
88.840,46

RECEITAS OPERACIONAIS .

2.313.636,74

6.122 757,55
644,00

73.092.792,51

19.216.194,06TOTAL 19.216.194,06

Pedro Harto Hermes

Presidente

Eduardo Solon Cabral Canziani

vice-Presidente

Jauro Dêntice Unhares

Diretor

Raul do Nascimento

CRC/SC ' 3643
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Cartas

CORREÇÃO
Senhor Diretor: Leitor

habitual de '''0 ESTADO",
solicitaria o obséquio de

correção.
Em sua bela edição espe

cial (14 de maio de 1976)
em homen agem aos 250
anos de nossa cidade, inti
tulada "Brazil, Capital Des
ter r o", este jornal honrou
-me com a transcrição de
trechos de uma crônica de

"
minha autoria (Ilha de San
ta Catarina), publicada an

teriormente por extenso
neste diário em 4 de maio
de 1974.' O mesmo trecho
foi novamente publicado
pelo matutino, com o mes

mo erro, em sua edição de
20 de .julho na coluna

,
"Close". A mudança de
uma palavra, perturbou o

.entendimento do texto.
O trecho que saiu incor

reto foi este: "Há de pre
servar na memória essas ca

sas coloniais, esses quintais
regados de frutas em que as

donzelas esperavam por
seus príncipes, esses verdes
que estão sendo destruídos,
mortos num desvairo sem

fim, numa insana fome fi-'
nanceira, como se a nature-
za, a paisagem, fosse algo,
para não ser preservado ou

dignificado (na transcrição
saiu para ser preservado ou

danificado, fato que impe-
de o entendimento e ence-

rra uma profunda contradi-
ção no conjunto do que o

autor quis dizer), mas algo
que se pudesse violentar
continuamente para satisfa-
zer o espírito argentário
dos novos ricos". Fico an-

tecipadatn�nt� ���t9"" pela ,i"correção!6�hlantiér dMédéi-
TOS Vieira. Praça da Igreja
da Lagoa da -Conceição,
s/no. - Florianópolis.

AGRAOECIMENTO
Senhor Diretor: A dire

ção desta escola, faz' uso
deste para mui respeitosa
mente agradecer a V.Sa. pe
la especial e excelente cola
boração que nos foi conce
dida, para o bom êxito de
nossa, festa junina, e por
tudo o que-já nos foi ofere
cido por esse órgão.

Sendo o que nOS apre
senta na oportunidade, fa
zemos uso da 'mesma para
renovar nossos protestos de
levada estima e distinta
consideração. Hilda Boing
-: Diretora da Escola Mode
lo Daysi Werner Salles -

Avenida Ivo Silveira - Ca
poeiras.

OBS.: As cartas enviadas a

redação somente serão pu
blicadas se vierem acompa-:
nhadas do nome e endereço
legíveis do remetente.

Expediente'
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Administração, redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e
22- 54O3 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
Sucursais: Blumenau,
Joinville, ltajaí; Rio do

Sul, Lages, Joaçaba,
Chapecó, Criciúma e

TubarãQ.
Representantes: Rio de'
Janeiro e São Paulo -

A.S.L� Ltda, Porto

Alegre - Propa1 Propa-'
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Voto e democracia,
o voto é

/

a manifestação de
vontade do eleitor. É através
dele que se opera a fotosíntese
da democracia - regime' cuio

, mandamento de ouro reza que o
,IIpoder emana do povo, e em

seu nome é exercido". Historica
mente, a democracia tem passa-
do por crise, atravessado proce
las e sofrido de agudas anem ias:
Mas a democracia tem tradições
milenares e a cada crise ela se

fortifica ,ainda· mais, tonificada
pelas suas bases populares, cuja
manifestação mais íntima e dire
ta é o voto. É" na justiça do
sistema representativo que se

nutre a fortaleza da democracia,
certamente' mais inexpugnável
que qualquer bastilha, Mas pára
que essa renovada consulta po-'
pular se revista dos indispensá
veis foros de legitimidade é pre
ciso que o eleitor cumpra o seu

papel, indo à urna como quem
vai à, fonte. Não importa que na

atual conjuntura brasileira o

processo pol itico flua ainda com

as dificuldades decorrentes das
incisões nos seus quadros insti
tuciona is. Não é porque se diag
nostica a anem ia que se vai
abandonar o enfermo. E, agora
mais do que nunca, o processo
político brasileiro precisa desse
maravilhoso tônico que oxigena
e vivifica as democracias do
mundo: o voto - direto, secreto
e universal. Nenhum regime po
lítico se legitima sem a fé públi
ca de que o voto é agente
insubstitu ível.

Em todo o mundo se verifi·
cam 'mudanças institucionais,
que determinaram si,gnificativQS
hiatos interpostos entre a cha
mada democracia liberal e a

democracia possível. Na organi
zação estatal; o princípio da
independência entre os poderes
sucumbe ante a realidade palpá
vel de que o poder executivo se

hipertrofia - interferindo na po
lítica econômica e social, num

intervencionismo que se apoia
prioritariamente na segurança do
Estado.

Fenômeno que se observa até
mesmo nas democracias esterio

tipadas como "liberais". a heqe
monia do Poder Executivo pare
ce se inserir definitivamente en

tre as mais acreditadas formas
de moderna organização estatal,
embora o modelo tradicional -

neste c,aso - reste evidentemen
le deformado, mas não pulveri
zado. A democracia tem fôlego
suficiente para vencer suas crises

,

e seus achaques, para ressurgir
na história das nações como

"um regime eivado de falhas,
mas ainda assim o melhor de
todos, como proclamava VIIi,Oh
ton Churchill.

É pela democracia e por seus,

postulados que os eleitores de
Vem acorrer às urnas, com su

perlativa obediência ao seu cha
mado, e com superior patriotis
mo.

--]J-Z /
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Healirmuçíio lJ"iver8itória
priamente dita, ambos com

excelente,s' serviços a Santa

Catarina. O primeiro, a

quem se entregou a implan
tação do curso de mestra

do,' pela tenacidade e pelo
elevado espírito dei equipe,
realizou, em dois anos, ver

dadeiro milagre de organi
zação, recebendo o encargo
de mãos vazias e, ainda,
com a agFavante dos apa
rentemente irremovíyeis
tropeços burocráticos, assu

mindo, assim, certa posição
de liderança no desatamen

to de nosso processo cultu

ral; e o segundo, dedicado

eX-diretor da nossa antiga
Faculdade de' Direito, des-

merecem especial destaque
as do Centro Sócio-Econõ

mico e do Curso de Pós

-Graduação em Direito. Se,
nas demais áreas" como nes

sas, a administração univer

sitária houver acertado tão

em cheio, a Reitoria, nos

Após lcngo e prolonga
do inverno, refloresce, a

olhos vistos, a Universidade
Federal de Santa Catarina,
retomando o intenso dina
mismo do período de im

plantação, quando sob o

comando do seguro timo
neiro, que foi, por todos os

títulos, o Reitor Birreira
Lima. Assisti e participei,"
diretmmente, dessa' luta,,'
que logrou levar de vencida
a: apatia" e' a descrença, mo
dificando, 'por completo, o

nosso quadro só�io-econô·
mico, com a modernização
da mentalidade ,ambiente.

maior onvicção suas ra

ras condições de criativida-

de, .com as quais se condu

ziu também na pasta de

Educação. Eles não são,

pois, experiências, ou ex

pectativas. São valores, âm

pIamente t�stados e com

provados. Conduzindo-se

desse modo, e com tama

nho acerto, o Magnífico
Reitor reafirmará, sem es

tardalhaços publicitários, o

prestígio da Universidade

que preside, do qual, la

mentavelmente, nos encon

trávamos afastados, confi
nados a melancólico arqui
pélago, no panorama global
do país.

primeiros, meses de ,exercí-

cio, já faz jús ao reconheci

mento do mundo uTüversi

tário. 'Sem desdenhar, ou

desamar a ninguém, as no�

meações referidas, tiveram

o m�rito de colocar "the

right . meri in the right
places". Tanto o Professor

_ "AcáCio Santiago,' como o

No leque das substituições Professor Paulo BIasi, são

em curso� sem provincianos ,possuidores dos melhores ,dobrará, - tenho disso a

pronunciamentos, persona
listas e suspeitos, - ,e na

área que me diz respeito -,

currículos, no exercício das

tarefas de cátedra superior
como na vida pública, pro-

Renato Barbosa

In/armação Geral
O Paraninfo

,

O professorAlfredo DauraJorge pa
raninfou a turma de formandos em

Medicina, pela Universidade Federal
de Santa Catarina.
E do seu discurso não sedesorende-t'

ram apenas louvaminhas ao ensino su-:
perior, às autoridades constituídas e à
nobre profissão que tem flor breviário o

desprezado juramento de Hunocrates .

Coma coragem que cinge os benemé
ritos de uma comunidade, o professor
AlfredoDaura jorge desfiou os pecados
e os pecadilhos de uma classe cuja im

portância na tecitura social da Nação é

irrefutõoel:
.

p . * * *

Na verdade, assim como há advoga
dos e adoogadoe.jornalista« e [ornalis
tas, há médicos é médicos.
Elogiável, porém, que venha um in

suspeito representante de uma catego
ria profissional tão sensível a qualquer
manifestação critica, proclamar e re
conhecer IJãO sâ a falha de sistemas Oji(

'i'/;!$tituiçõ.es ?nédicu,s, mas sobr.etudo a

existência de médicos que falhá'Pl1; como
"homens,:'.·

,

,

,* * *
"

CitalldÔ Vitor liugo,. "afirmou,
Doura: "Há: rrtom_entos na vid4 em que
Qualquer que seja a exposição de nosso
corpo, a alma está de joelhos".
E desabafou: ,

-É preciso que o sangue para o indi
gente, oenha, tôo 'rá'pido qtià'ntp o do
paga ri-te. "

/' ,

"

,,' ,,_, ,

,,- E ,'pteÓ-t,s.o" que /108 'serviçÇ'l$ 4e,
emergência, os-ddentes se classiJiquem
em "agudos"e "nãourgêrües", ao invés
de previdenciários "indigentes:' ou

"particulares", Enfim, é indiy;ensável
que se ouça, que se examine iJ doente,

* * *

- O erro não está em cobrar. O erro

está no abuso, na distinção social. A
falta está na diferença entre cliente e

doente. Em visitarmos diariamente os

que pagam e esporadicamente os des
providos de recursos, Em confortar
mos uns e sermos ríspidos com os' ou

tros.
* * *

O Sr. Alfredo Daura Jorge é um Mé-
dico,

� ,

O (;averlW e a Partidó
_ O 'Pr,!'ls�derite Emi:l�Jo; Ceisel: é deci

dIdafuenté i/ÍJ'âlífiJ'b'1ff.áis empenhado
n�' obra 'de' recuperação da Arena, e

nesse empenho faz espargir sobre a

abulia e o derrotismo de muitos arenis
tas a esperança de que o teorema das
forças políticas possa ser alterado,
'devolvendo-se ao partido as suas já
saudosas vitalidades eleitorais. Quem
tem falado com o Presidente, nestas an
tevésperas da reorganização partidária,
deixa o Palácio do Planalto bafejado
pelo soprovivificador, qual cursilhistas
redescobertos nas suas convicções e po
tencialidades.

.

* * *

De outra parte, as reuniões, do Con
selho de Desenvolvimento Politico e

algumas das diretrizes emanadas do'
Governo revelam a sua preocupação em
antecipar-se .às investidas com que a

Oposição quer mostrar fidelidade às
teses da campanha eleitoral, quanto à
política econômico-financeira e social.
Já no II Plano Nacional de Desenvol

viménto, Geisel dizia que "a estrutura
de distribuição de renda no País. é insa
tisfatória, e com ela o Governo não se

solidariza". Para o Governo a distribui
ção de renda não é bem uma questão de
salário, e as suas medidas visam a um

conjunto de fatores, para üma solução
efetiva e não apenas um paliativo de tão
efêmeras quanto desastrosas conse-

quências.
* * *

este espectro.
o. parlamentar acha que o verbo a

conjugar será o primeiro.
Vota Di8trital .

O Senador Gustavo Capanema per
manece debruçado sobre a proveta do
voto distrital. Desde que ó Coverno
anunciou amanutenção do atual quadro
bipartidário, solidifica-se a certeza de
que a cirurgia esperada se consumará
no sistema eleitoral e não nos partidos.
Ontem foi a vez do deputado Rai

mundo Diniz defender a inovação,
afirmando que ela é uma "decorrência
natural do bipartidarismo".

* * *

Para o parlamentar alagoano, o voto

'distrital terá a virtude de exterminar as
sublegendass que atualmente, transfor- '"

,

mam os partidos numa taba de canibais.
Chupa pronta

- "

Depois, de um ano de arrancos e re

cuas, finalmente o Diretório Municipal
de Blurnenau conseguiu fechar as cha
pas arenistas �s eleições majoritárias de
'noveQlbro.�' , ," ,

' ,

.

Fój oBiretório que mais candidatbs,
teve.e que mais desistências assistiu.

, Espera-se que sobre esse caso possa
, -agora ser .címentada à frase consagrada
,

pelo Sr. AdeJÍl,ar de'Ba_rros.'
'

,* * *

- Desta vezvamos,

Reforma, 8em ata
O Sr. José Bonifácio assegurou ontem

que o Gov�rI'lo não .lançará .nrâo dos,
, seus poderes excepcionais'para proll10�'
ver ii reforma do Poder Judiciário, se ii
Oposição recursar-se a votá-la sob o

pretexto de que não se devolverá à Ma
'gistratura as garantias constitucionais
suspensas pelo AI-5. '

,

-
* * *

Na verdade, reforma do Judiciário
por Ato Institucional seria mais ou

menos a mesma coisa que reinstalar-se
a Bastilha num dia 14 de julho.
ri t!alU/ui8ta da Oe8te·
Um check-up da situação política' da

Arena no Oeste catarínense revelará
uma surpreendente saúde a' desabro
char pelos poros do partido. Em poucas
regiões do Estado o Governo do Sr. An
tônio Carlos Konder Reis terá sido tão
"político", onde cada obra pública
inaugurada tem sua realização atrelada
à ação do partido.
Do Vale do Rio do Peixe para cima a

Arena solidifica a certeza de que co- ,

lherá em novembro uma vitória de certa
forma tranquila, à medida em que se

desdobram as obras em benefícios de
suas comunidades, principalmente nas

áreas deeletrificação rural e serviços de
água e esgoto.

* * *

Com base nesses trunfos, o partido
constrói um paciente trabalho de cate-

'

quese e de semeadura de votos.

Contra a verlUieula
Depois que o Diretor da Cesgranrio

produziu uma jóia rara do vemáculo, ao
, inflexionar o verbo haver, que todos, sa
bemos impessoal.rts Conselho Federal
de Educação pensa seriamente em res
tituir aos exames vestibulares a prova
de redação. ,

Não fora aquele professor um dos
mais candentes inimigos da medida,,

* * *

E do vernáculo.
Plebiscita I

O Senador Mauro Benevides
(MDB-CE) considera que as eleições
de novembro terão caráter plebiscitário
apenas nos estados do Centro-Sul -
"onde os meios de comunicação exer

cem uma influência maior 'sobre a po-
pulação".

'

* * ;I<

Ao fazer a declaração, no forum' de
debates promovido pelo Comitê de

, Imprensa da Assembléia Legislativa do
Ceará, o Senador oposicionista acres

centou que "o verdadeiro plebiscito
ocorrerá dentro de dois anos, nas elei
ções majoritárias de 1978, quando o

povo julgaráos governos federal, esta
duais e municipais",
Santa remédio
O Campeonato Estadual recomeça

amanhã, depois de duas semanas no fri-'
gorífico.
Será de todo recomendável que esta

etapa final não passe do frio para o calor
com uma velocidade meteórica, pois o

tempo ainda não sepultou os aconteci
mentos de Lages- onde a temperatura
esteve incandescente.
Os dirigentes do futebol profissional

têm que entender de uma vez por todas
que seus clubes somente justificam a

expectativa do público quando produ
zem no campo um espetáculo espor
tivo.
Não há nada mais desagradável que

ir-se a um campo de futebol e acabar-se
presenciando a uma nada olímpica
.competição de arremesso de tijolos.

* * *

Para que os jogos se livrassem de uma
vez por todas dessa verdadeira insânia
que assola os cámpos de futebol, a Fe
deração deveria adotar um sábio dispo
sitivo europeu: inversão do mando de
'campo dos jogos da equipe cuja sede
patrocine, espetáculos extra-esportivos.
Ruma a Bra8ília
O presidente da Fucat, professor

Oswaldo Dela'Giustina assume na se

mana que vem a Secretaria de Planeja
mento do Ministério do Trabalho, em
Brasília.

* * *

O convite partiu do Ministro Arnaldo
Prieto.

.

O potentado arenista não é, entre
tanto, coisa! que se reinstaure somente

pela vontade do Presidente. Desobs
truídos os canais de comunicação entre
o partido e o Governo, compete a cada
um atuar subsidiariamente na esfera do
outro. E é isso que o General Geisel
vem fazendo e sugerindo que o façam
os governadores por ele indicados. Os

_

verdadeiros responsáveis pela ação par
tidária propriamente dita - é velho e

notório - são no entanto os próprios
políticos e líderes partidários, cujos
atos o Governo está a avalizar.

* * *

A omissão e a imprevidência têm sido
causas de muitos dos fracassos recentes
do partido goverrrista, muito acostu
mado às vitórias confortáveis e pouco
atento às manobras do adversário, que
lhe impuseram inesperados reveses.

* * *

Tudo o quea Arena precisa fazer é
evitar a repetição dos erros do passado,
em que seus políticos, corno se estives
sem numa corte de Luiz XVI, não se

davam conta de que a bastilha poderia
cair. I

Otimi8ma. Sem fantasmas
,

O deputado Antônio Pichetti partilha
do otimismo do Sr. Lenoir Vargas Fer
reira, quanto a um resultado altamente
favorável à An'na na região onde se

situa o seu colégio eleitoral. É na região
Oeste que o partido tem irrigado com

maior carinho o seu jardim.
* * *

Aliás, para o Sr. Antônio Pichetti, as
velhas legendas partidárias - PSD e

UDN - estão definitivamente sepl!lta
das na região, sem o menor perigo de
exumação.

* * *

- G,anharemos ou perderemos sem
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Geisel pede lulgamento popular
pela prerrogativa s�prema do voto

São Paulo - O presidehte Erne.sto Geisel pediu ontem o voto e a

confiança do povo e quebrou o protocolo discursando de impro
viso num clube recreativo de Cubatào, após inaugurar um alto
forno da COSIPA. "Dai-nos confiança e julgai-nos adequada
mente", disse o presidente, para afirmar em seguida que "se
desse julgamento houver resultado positivo, apoia-nos com a

prerrogativa suprema que tendes, que é o voto".
O discurso do presidente foi fe'ito para cerca de duas mil pes

soas que foram ao cluberecreativo, antes falaram o Governador
Paulo Egídio Martins, o preteito de Cubatão, Sr. Carlos Frederico
Soares Campos e ornlnistroRanqe! Re'is. Quando todos espera-
vam pelo encerramento da solenidade, após um "viva ao presl
dente" solicitado pelo prefeito, o general Geisel aproximou-se do
microfone e disoursou, pedindo o apoio da população não só ao

seu governo, como também ao governador e ao prefeito.
Antes de tratar de assunto político, o presidente Geisel lem

brou que retornava a Cubatão, "onde ,há mais de 20 anos, em

circunstâncias extremamente difíceis tive a ventura de dirigir as
atividades da Refinaria de Petróleo", acrescentando que "faço
um exame retrospectivo do do nosso crescimento, sobretudo
industrial, que nesses 20 anos se realizou na região".
- A baixada santista 'não se caracteriza mais apenas por um

porto, que era o porto de exportação de café e hoje se transfor
mou num dos maiores pólos de desenvolvimento do país. Hoje,
tive a ventura de inaugurar o novo alto forno-da COSIPA, como
em outras oportunidades inaugurei a ampliação da refinaria e

outras indústrias que aqui se multiplicaram, - afirmou o Presi
dente.
- Tudo isso sem dúvida é fruto de trabalho, trabalho do Go

verno que sabe harmoniosamente congregar-se com os empre
sários privados. Mas é fruto também do trabalho dos homens,
dos operários, dos mestres, dos engenheiros, de todos aqueles
que com seu cérebro, seu coração e com seus braços sabem

produzir e desenvolver, - acrescentou.

Afirmou o presidente Geisel: "Mas, ajudai o vosso prefeito,
ajudai o governador e ajudai o meu governo. Dai-nos confiança e

julqai-nos adequadamente, acima das paixões espúrias, dos pre
conceitos ou dos irresponsáveis. Julgai-nos como cidadão,S)?fii'--
sileiros". - e.,

� -,

Sendo novamente interrompido por aplausos, o presidente fez
uma pausa e afirmou:
- E se no vosso julgamento nos tivermos algum mérito dai-nos

o vosso apoio para que nós possamos construir cada vez mais.

Agradeço aos que aqui vieram, aosque nos aplaudiram eaos que'
conosco vão trabalhar. E peço-vos sobretudo se desse julga
mento houver resultado positivo, apoiai-nos com a prerrogativa
suprema que tendes, que é o voto.

Quando concluiu o seu discurso, o presidente foi taxativo,
lembrando que "nos vamos ter eleições em breve" (3 que "espero
\ que o povo brasileiro como o povo de Cubatão não nos faltem

nesta oportunidade". Após aplausos, o Sr. Cláudio Lembo, pre
eidentê da Arena de São Paulo, foi até o general Geisel e agrade
ceu: "obrigado, presidente".
- "Com o pronunciamento que fez em Cubatão, o presidente

Ernesto Geisel, ao pedir o julgamento do povo através do voto,
enobreceu a atividade politica,", declarou o presidente da Arena

paulista, Sr. Cláudio Lembo.
'

- O pronunciamento serviu para demonstrar que o presidente
Geisel está prossequindo firmemente no seu processo de desen

volvimento político. É claro que essa sua posição em favor da

I ação política deverá repercutir favoravelmente junto ao eleito

rado, encontrando nos candidatas da Arena verdadeiros compa
nheiros de partido, - acrescentou o Sr. Lembo.

Numa conversa rápida que tiveram na COSIPA, em Cubatão, o

presidente Ernesto Geisel incentivou o prefeito Olavo Setúbal,
mas o que foi conversado entre ambos, não foi revelado. O Sr.

SetÚbal limitou-se a dizer apenas que "conversaremos rapida
mente". .

Durante a visita do presidente Ernesto Geisel à COSIPA, houve
o momento� que o ex-governador Abreu Sodré disputou com o

governador Paulo Egídio Martins a primazia de ficar ao lado do

presidente. Ao caminharem para o setor de laminàdos, chegou a

haver um pequeno "empurra-empurra" e'ntre os dois.

No palanque onde o presidente fez discurso - Centro Recrea

tivo - ocorreu o contrário: quem fez tudo para ficar ao seu lado,
foi o deputado Federal Atiê Jorge Curi, do fVlDB. Além deste,
outras duas figuras do MDB estavam lá: os deputados estaduais
Koyu lha (candidato do partido da Oposição à prefeitura de São

Vicente) e Gustavo Korte.
'

t,
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Brasília - Em relação à posição assumida pelo partido após
as eleições de 1974, a Arena hoje levantou a cabeça, e há
otimismo entre seus dirigentes e correligionários estaduais e

municipais para a luta de 15 de novembro. Esta é a impressão
do Sr. Célio Borja, observando que o engajamento do general
Geisel na campanha motivou o partido.
Acha o presidente da Câmara que uma vitória arenista nas

eleições municipais deste ano, que não tem o caráter plebisci
tário que muitos querem at, ibuir, "dará ao chefe do governo
bom respaldo para prosseguir nos seus esforços para o aper
feiçoamento democrático". O parlamentar veio a Brasília es

.

pecialmente para participar �as solenidades que marcará o

300 aniversário do EMFA, retornando hoje ao Rio .:

Concordando com a observação de que agora a Arena está
trabalhando de cabeça erguida, passada a fase de prostração
após 74, o Sr. Célio Sarja creditou o otimismo do seu partido à

presença do general Ernesto Geisel na luta eleitoral e ao

entrosamento Governo-Arena.
- As visitas e os contatos do presidente da República a

vários estados, sua franqueza e suas manifestações perante o

povo, injetaram confiança no partido e nos seus eleitores. A

opinião pública, hoje, já identifica a Arena com os propósi ..
tos 'do Governo, com a filosofia da adrninlstraçáo Geisel.

O Sr. Célio Borja evitou comentar possíveis hipóteses se o

seu partido não vencer o pleito de 15 de novembro. "Acredito,
apenas, que a vitória da Arena será importante. Confort_ado
pela vitória do seu partido e do seu governo, q presidente
Geisel terá bom respaldo para continuar seus esforços pelo
aperfeiçoamento democrático", disse ele.

Sem mencionar sua

condição de "maragato";
como eram chamados os

integrantes do Partido
Liberal, Brossard retoma
sua origem. e propõe
novamente a tese de
outro "maragato", o ex

deputado Raul PilIa, artí
fice da emenda constitu
cional do primeiro re

gime parlamentarista
havido no Brasil e de
fugaz existência, como

solução para o empasse
institucional do país.

CASAN
cia. catarinense de águas e saneamento

..
'

MULTIPLA SIA

E O I T A L - CO!\ICORRÊNCIA Nu. 008/76
A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEMANTO - CASAN -, sociedade

de economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do

Ministério da Fazenda no, 82.508.433/001, com sede à rua Tiradentes no, 17, em

Florian6polis - se, comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço
acima mencionado, os elementos da CONCOR RÊNCIA No, 00'8/76 destinada a selecionar

propostas para aquisição. de MATERIAL DE FERRO FUNDIDO para o Sistema de

Abastecimento de Água da cidade de ICC/lMBITUBA - SC,
O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN =, andar térreo, local

onde deverão ser entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 23 (vinte e três)
de agosto de 1976,

Florianópolis, 21 de julho de 1976,
A DIRETORIA

ADMINISTRAÇÃO E PARTICIPAÇÃO
CGC/M F .84.718.220/0001-45

ASSEMBLÉIA· GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
São convocados os senhores acionistas desta Sociedade para se

reunirem em assembléia geral extraordinária que será realizada às

12:00 horas do dia 31 de julho de 1976, na sede social, sita à rua

CeI. Francisco Gomes 101, nesta cidade de Joinville SC, para
deliberarem sobre a seguinte:

.

ORDEM' DO DIA

1 - Leitura, discussão e votação do relatório da diretoria,
balanço geral, demonstração da conta de lucros e perdas e parecer
do conselho fiscal, referentes ao exercício encerrado em 31 de

dezembro de 1975.
2 - Eleição da nova diretoria.
3 Eleição dos membros efetivos do conselho fiscal e

respectivos suplentes.
4 - Fixação da remuneração dos membros do conselho fiscal e

da di retoria.
5 - Outros assuntos de interesse da Sociedade.
Joinville SC, 16 de Julho de 1976.
(aa) CELSO RO�J1EU COLlN e MILTON SILVA

DIRETORES

Rio - O senador Paulo Srossard, MDB

'gaúcho, disse ontem no Rio ter a intenção de

reapresentar no Congresso Nacional a emenda
do ex-deputado Raul Pilla, que instituiu o re

gime parlamentarista. Antes porém, o senador
ernedebista pretende levar o tema a debate na

cional, através de seminários e conferências

que promoverá em todo o país.
Paulo Srossard disse que sua emenda apre

sentará uma série de inovações, como a elei

ção de um presidente da República por um

colégio Eleitoral, e o presidente eleito, enca
minhará ao parlamento a indicação do

primeiro-ministro e o gabinete ao mesmo

tempo.

No parlamentarista, disse, o povo, através do
colegiada, formulará uma politica de jloverno.
No regime presidencialista, como o atual, a po
lítica é do presidente da República eleito que,
certa ou 'errada, dura todo seu mandato. E

quando ocorre nova eleição, o novo presidente
a primeira coisa que faz é mudar toda essa

política que pode ser certa ou errada.
Srossard afirma que a reapresentação da

emenda Raul Pilla não se trata de "imaginação
criadora", mas sim" um fato histórico", pois no
seu entender "

não pode haver regime sem

democracia e a melhor forma de democracia é
a parlamentarlsta''. Crjses haverão - segundo
admitiu o senador gaúcho - porém elas en

contram soluções normais. Paulo Brossard
afirma que pelo menos no senado, boje, existe

,

uma tendência, tanto na Arena como no MOS,
para a aprovação desta emenda. E também na

Câmara dos deputados não há muitas diver

gências. O momento para a reapresentação da

emenda, segundo Paulo Brossard, ainda não

está definido, muito embora.tenha admitido

que hoje já seria possível. !3rossard retornou

ontem a Porto Alegre.,

APLIQUE NO PLANO TURINVEST
FLORIANÓPOLI5:
Rua - Dos Ilhéus, 8-",
Coni. 93' .. Fones (0482)
22-4221 e 22-1298

A eleição presidencial oeorrería com um

"quorum elevado". no primeiro escrutinio, e

pequena redução. no se9uinte. Sequndo o se

nador Paulo Srossard, a eleição do presidente
poderia ocorrer 'em até quatro escrutinios,
sendo o último já com a aprovação por maioria

simples. Brossard afirma que não estásendo
incoerente quando defende a eleição indireta,
no regime parlamentarista.

PLAVILE·· INDUSTRIA
DE PLASTICOS S/A

CGC/M F. 84.685.494/0001-85

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL· DE CONVOCAÇAO
'. São convocados os senhores acionistas desta Sociedade para se

reunirem em assembléia geral extraordinária que será realizada às
08:00 horas do dia 31 de Julho de 1976, na sede social, sita à rua

Cel. Francisco Gomes 101 nesta cidade de Joinville SC,' para
deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA
Leitura, discussão e votação do relatório da diretoria,

balanço geral, demonstrativo da conta de lucros e perdas e parecer
do conselho fiscal, referentes ao exercício encerrado em 31 de
dezembro de 1975.

.'

2 - Eleição da nova diretoria.
3 Eleição dos membros efetivos do conselho fiscal e

respectivos suplentes.
4 - 'Fixação da remuneração dos membros do conselho fiscal e

da diretoria.
5 - Outros assuntos de interesse da sociedade.
Joinville SC, 16 de Julho de 1976
(aa) CELSO ,ROr-IIEU COLII'l E MILTON SILVA '- DiRETO

. RES.

TEXTILPLAST SIA
INDÚSTRIA DE PLÁSTICOS

CGC/M F.84. 718.212/0001-07
,
.'

. ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA·

�DITAL DE CONVOCAÇAO
São convocados os senhores acionistas desta Sociedade para se

reunirem em assembléia geral extraordinária que será realizada às
10:00 horas do dia 31 de julho de 1976, na sede social, sita à rua

CeI. Francisco Gomes 101 nesta cidade de Joinville SC, para
deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM ,DO DIA
1 - Leitura, discussão e votação do relatório da diretoria,

balanço geral, demonstração da conta de lucros e perdas e parecer
do 'conselho fiscal, 'referentes ao exercício encerrado em 31 de
dezembro de 1975.

2 - Eleição da nova diretoria,
3 Eleição dos membros efetivos do conselho 'fiscal e

respectivos suplentes.
4 - Fixação da remuneração dos membros do conselho fiscal e

.da diretoria.
5 - Outros assuntos de interesse da sociedade.
Joinville, SC 16 de Julho de 1976. '

(aa) CELSO ROMEU COLlN e MILTON SILVA - DIRETO
RES.
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G�isel qU,er levar relatório
sobre siderúrgica ao Japão

\

sistência técnica. Encerramos
agora a implantação do alto
forno 2 da Cosipa e temos
também a Carajás, Além disso
não há nada, ao menos por en

quanto".
O Sr.Alfredo Yamachita

considerou necessária "uma
revisão nos contratos de assi
tência técnica, para torná-los
sempre ágeis e atualizados,
para o perfeito atendimento às
necessidades brasileiras como
no campo de produção de

aço".
- Realmente sempre tive

mos e temos interesse em in
vestir aqui. O terceiro estágio
do, plano s,iderúrgico nacional
vai começar com um certo

atraso, mas creio que o Brasil
tem condições de se recupe
rar", concluiu.

O diretor da área de projetos
do BNDE, Sr.Alberto Santos
Abade, disse que "está no

tando um grande interesse do
empresariado em investir no

país, seja na ampliação de
suas empresas ou na irnplan
tação de novas indústrias".

Aumento não satisfazÔnibus inter-municipais e

de,' pequeno curso têm novos

preços para suas pas:sagens

dono de uma empresa O Presidente Ernesto Geisel,
ao conversar ontem com diri
gentes da Siderúrgica de Tu
barão, disse que "quero estar a
par de tudo que ali ocorrer.

Entreguem-me um relatório
que eu vou fazer uma viagem
ao Japão e qualquer problema
eu resolvo lá".

Comentou que "não se pode
falar em recessão, quando há
um evidente crescimento in
dustrial no país. Alguns em

presários estão acelerando os

processos de implantação ou

ampliação de suas indústrias".
A Finarne deverá aplicar este
ano mais de 2 bilhões 500
milhões de dólares para finan
ciamento do setor de máqui-

.. o aumento de 26,6% nas

passagens dos ônibus de pe
queno percurso foi muito fraco,
insuficiente. No mínimo, deveria
ser de 50%, para manter a frota
em dia, com á exige a físcaliza
ção", Esta é a opinião do pro

prietário da Auto Ônibus São
José, Germano Spricigo, que
faz a linha entre Florianópolis,
São José e Palhoça,
Segundo ele, as empresas de

ônibus não têm condições de
oferecer aos usuários bons veí
culos, nem bons motoristas,
"porque pagamos o insufi

ciente a esses profissionais e as

empresas interestaduais levam
os melhores, Tudo isso em con

sequêncie do' baixo preço das
tarifas, que ainda continuam

baixos",
Spricigo argumenta ainda

que seus ônibus gastam demais
e que tem dificuldade em man

ter os- carros, "Um ônibus roda
17 quilômetros entre Palhoça e

São José, mas dá mais de 40

paradas nesse percurso, Eles

gastam um litro de óleo por dois
quilômetros rodados",

A partir de 10 de agosto os coletivos

intermunicipais estarão trafegando com
novos preços em suas tarifas, As linhas

consideradas de pequeno percurso, re

ceberão um aumento de 26,6% e as de

longo percurso, 28,29%, Desde janeiro úl

timo, quando os preços foram majorados
em 10,28%, as tarifas permaneceram es

tagnadas apesar do aumento dos com-

bustíveis.
' ,

A linha entre Barreiros e Florianópolls,
de Cr$0,90, passará para Cr$1,10;

Procasa-Florianópolis, de Cr$ 0,90, cus
tará Cr$ 1,10; Biguaçu-Florianópolis, de
Cr$ 1,60 para Cr$ 2,00; Serraria

Florianópolis, de C[$ 1,10 para Cr$ 1,40 e

Bela Vista-Florianópolis, de Cr$ 0,90
para Cr$ 1,10.
Campinas-Florianópolis, de Cr$ 0,80

passará para Cr$1,10; São José

Florianópolis, de Cr$ 1,10 para Cr$ 1,30;
Ponte de Imaruim-Florianópolis, de

Cr$ 1,30 para Cr$ 1,60 e Palhoça-São
José, de Cr$ 0,80 para Cr$ 1,00,

Os dirigentes daquela em

presa prometeram que farão
um relatório informando em

detalhes o' processo de im

plantaçãq da Siderúrgica. 'O
Presidente da República de
verá viajar para o Japão no

próximo mês de setembro, O

manager de projetos da Nip
pon Steel, Sr.Alfredo Yarna
chita, disse "que a Nippon tem
interesse em aplicar sua tecno
logia no Brasil e também em
realizar um bom serviço de as-

nas,

O Presidente da República,'
general Ernesto Geisel, colo
cou em operação, ontem, pela
manhã, o segundo alto forno
da Companhia Siderúrgica
Paulista, com à' capacidade de

produzir 2 milhões 300 mil to
neladas de.' aço' anualmente,
representando um in'vesti
menta de Cr$ 9 bilhões (800
milhões de dólares).
O Ministro da Indústria e

Comércio, Sr.Severo Gomes,
durante a cerimônia disse que
"para o estágio III do Plano Si
derúgico Nacional prevê-se
um dispendio de 1 bilhão 600
milhóes de dólares em equi
pamentos.

Para ele, é impossível cum
prir a determinação de cinco
anos de vida útil para um veí
culo, "A la rifa não permite,
Vamos arrumando os velhos' e
trabalhando com alguns novos.

Quando ficam velhos demais, aí
sim os tiramos de circulação,
'porque começam a dar prejuí
zos à empresa."

Frigoríficos gaú-chos
•

compram carne uruguaia
Porto Alegre - Com os aba

tes para exportação paralisa
dos, os frigoríficos, gaúchos
estão operando com seus es

toques enquanto acertam, em

Montevidéu, a compra da
carne que será importada, a

partir de 1° de agosto próximo,
em regime de Draw Bak, Se

gundo o diretor da Swift

Armour, Sr. Eduardo, Silveira

Martins, já foram fechados ne

gócios com fornecedores uru

guaios 'apesar de ainda não
terem sido definidas as cotas

de importação de cada em-

presa,

_
As cooperativas também de

sejam participar dessa impor
tação, embora os volumes que
exportaram, nesse primeiro
semestre, sejam inexpressi- •

vos. Das 16 mil toneladas de

carnes exportadas até fins de

junho, as cooperativas asso

,ciª-gas"ã Federaçâor das Coo-
'

perativas de carnes comercia
lizaram apenas 'cerca de 300
toneladas, segundo as estatís
ticas do Instituto de carnes do

Rio Grande do Sul.

TROCA�SE TELEFONE
Troca-se Telefone Prefixo 22, no Centro por um 44' do

,

Continente' - Falar com Sr. Maurilio, fone, 22-5860
(Residencial)

COMO VÊ, t'lAo ESTOU BOíA�DO AS MÃOS..• GUl.P. ••
"------:�--". NOS HAMeURGERS�

PLANO RODOVIÁRIO:
novos tempos que e$tão chegando , LAJE PRÉ-MOLDADA 1jiPUIA

�
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

(0482)
.

22-6500

22-6290

22-4235

22-4002

o relevo e a qualidade do solo, que dificultam a construção de rodovias,
a facilidade de ligações com as capitais de outros Estados através das

faixas federais que cortam Santa Catarina no sentido norte-sul;
o desenvolvimento mais rápido atingido pelos dois Estados vizinhos,

tudo colaborou para o distanciamento do homem catarinense.
Em termos sócio-econômico-culturais sempre sofremos consideráveis
influências do norte e ao sul, raramente nossos centros consumidores e.

exportadotes captam ou carream nossas produções.
Uma rede precária de rodovias e comunicações separou o catarinense,

que encastelou-se em suas micro-regiões, a maioria delas com '

vertedouros para além fronteiras.
O Programa Rodoviário de Santa Catarina é a correção dessas anomalias.

Serão 1.756 km de �avimentação.asfáltica, 1.107 km de rodovias
, implantadas.

É o oeste chegando ao leste, o sul abraçando o norte. São os novos
tempos, são catarinenses encurtando distâncias.

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo O

estado com assistência técnica

REG, CREA, N,' 5.17�i . 10,0 Região
VENDAS: Rua Emílio Blum. '1.7 - Florianópolis. se

ASSOCIAÇAO DOS CRONISTAS
ESPORTIVOS DE SANTA CATARII\!A

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Em cumprimento ao disposto nos artigos 37, 43, 52, 54,
75, 85, 86, 87,,88, 89, 90, 92, 93, 94, 95,96, 97, �8, 99,
100 e 101, e seus parágrafos do Estatuto, cohvoco todos os

associados em gozo de seus direitos para a reunião de
Assembléia Geral Ordinária, 'que será realizada dia 16 de

agosto (Za. feira) de 1976, na Casa do Jornalista, à Rua
Deodoro, Ed. Dahil - 40. andar - com início às 9 horas,
em 1 a. convocação, e caso não haja número legal, em 2a.
convocação, meia hora após, com qualquer número, para a

eleição dos membros da Diretoria, para dei iberarern sobre a

PLANO IIOI'IO_IÃIII. ESTADUAL

I'I..AOfO DlOe'U$ IIOOO.".6",A5-P(lI'iooohfl9
___ ,"0'-"

<!
X
w

seguinte:
ORDEM DO DIA

10. - Apreciação e votação do Relatório e Balancete da
Diretoria, no período do mandato;

20. - Várias;
30. - Eleição da Diretoria, .Conselho Superior, Comissão

Fiscal e Comissão de Sindicância para o período
1976/1978.

GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA I II 'II. ENCURTANDO DISTÂNCIAS

Florianópolis, 23 de julho de 1976.
Lauro Soncini
Presidente

, I

famoso �FÉ '-AUER
às festividades do ANO 100 DE JARAGUÁ DO SUL, convida o povo em geral

ALBERTO BAUER �S/A Ind. e Comércio, fabricantes do associando-se
-

para visitar esta cidade no transcu rso de seu' centenário.

" .l,":"'�c.'1,)Jaraguá do Sul, 1976

,)

�.
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�---Resumo'--------------
o remador argentino Ri

cardO Ibarra classificou-se

ontem para a final da prova <;té
skiff indl.vldual do torneio

límpico de remo, com o se-
o
undo melh.or tempo dos seis

�nalistas, Ibarra, 25 anos, venleu a semifinal pelo seu grupo

�om um tempo de 6:57.41, su-

erado apenas pelo vencedor

aa outra semifinal, o irlandês

sean Drea, com 6:52.44,

, Ibarra foi campeão sul

'americano em 1974 e 1975, e o

quinto colocad,o ,nas finais dos
torneios mundiais de 74 e 75,

sendo considerado o sucessor

de seu compatriota,' o
,

ex

campeão mundial e vrce

campeão olímpico, Alberto

Demiddi.

Competições
de hoje

A nadadora uruguaia Elena
Ospetaletche estabeleceu uma
nova marca nacional para os

200.metros de peito durante
sua participação no torneio
olímpico de natação, mas foi
elirnipada. A marca de Elena
foi de 2:53,05, e a anterior era
de 2:56,00, segundo José Bal
lero, presidente do Comitê
Olímpico do Uruguai.
A Federação Internacional

de Atletismo elegeu ontem o
holandês Adrian Paulsen
como seu Presidente, tirando
do carqoo marquês de Exeter,
que o ocupava há trinta nos, O
marques será Presidente ho
norário vitalício,
San Juan de Porto Rico foi

escolhida ontem como sede

do Congresso da Federação
Internacional de Atletismo que
será realizado em 1977, Será a

primeira vez que a reunião se

.

realizará na América Latina e a

segunda fora da Europa. Em
1932 foi efetuada nos Estados
Unidos,

'

O Príncipe Gholan Reza Pah
levi, irmão do Xá do Irã, ofere
ceu na noite de ontem uma

suntuosa festa num ambiente
das mil e uma noites, iniciando
a campanha de relações públi
cas com a qual o Irã pretende
tornar-se sede dos Jogos
Olímpicos de 1984. Os Jogos
de 1980 serão em Moscou,
Apesar da severa vigilância

que cerca a Vila Olímpica -

para alguns, demasiada - o

Medalhas conquistadas
-Medalhas Olímpicas, por países, ao reiniciar hoje a nova

jornada desportiva:
Ouro Prata Bronze Total

Estados Unidos 13 10 5 28
União Soviética 9 11 7 27
Alemanha Oriental 9 7 6 22
Rumênia 3 2 2 7

Alemaf1ha Ocidental 2 ,1
\

2 5

Japão 1 1 3 5
Canadá O 1 3 4

Bulgária 2 1
/

O 3.
Polônia 1 2 O 3
Grã-Bretanha 1 1 1 3

Hungria O 1 2 3
Itália 1 1 1 3
Holanda O 1 1 2
Dinamarca O" O 2 2

França, O O 2 2

Portugal O 1 O 1

Bélgica O 1 O 1

Tcnecostovéouie O 1 O 1
Holanda O O 1 1
Irã O O 1 1
Austrália O O 1 1

ATLETISMO: ,1? h<:ras - ro

dada de otassiflcaçâo do salto

com vara, masculino; rodada
de classificação do lança
mento de disco masculino; 11

horas - série dos 100 metros

rasos, feminino; 13 horas' -

semifinais dos 400 metros com
barreiras, maseulino: lança
mento do dardo, feminino; fi

nal: final do lançamento do

peso, masculino; 15h30minu

tos - semifinais dos 100 me

tros"'-.- rasos, masculino;
15h50min, semifinais dos 800

metros rasos, feminino;
16h,10min - segunda rodada

eliminatória, 100 metros rasos,
feminino; 16h35min - semifi

nais dos 800 metros rasos,

masculino; 16h55min - final

dos 100 metros rasos, rnascu
uno, Todas as provas serão

disputadas no Estádio Ollrn

pico.
'BASQUETE: Nove horas- Es
tados Unidos x Tchecoslová- porte, em Quebec; Hungria x

quia, masculino; 11 horas - Japão, feminina, na Universi
Cuba x União Soviética, mas- dade de Lavai, Quebec; Ale

culino; 16 horas - México x manha Oriental x Canadá, no
Canadá, masculino: 19 horas Centro Claude Robillard; 19hs
_ Itália x Porto Rico, mascu- - Hungria x Tchecoslováquia,
lino. Todos os jogos serão dis- no Centro Claude Robillard;
putados no Centro Etienne 20h30min - Iugoslávia x Ja

Desmarteau. pão, masculino, no Palácio do
BOXE: De 13 às 19 horas - Desporto, Quebec; Alemanha
rodada eliminatória na arena Ocidental x União Soviética,
Maurice Richard. masculino, na Universidade de
CíCLlSMO: 15 horas: semifi- Lavai, e Dinamarca x Canadá,
nals de perseguição por equi- no Centro Claude Robillard.

pes,final de velocidade, e final HOQUEI SOBRE A GRAMA: 10
de perseguição por equipes, horas -India x Malásia; 12 hs
todas as provas serão no veló- - Austrália x Argentina; 15

dromo. horas - Paquistão x Nova Ze
ESGRIMA: oito horas: compe- lância; 17 horas - Alemanha

tição preliminar de florete por Oriental x Bélgica. Todos os

equipeS, masculino; 18 hs - jogos serão no Est�dio Mol

final de florete individual, fe- son.

minino, no estádio de inverno LUTAê 1Ó às 19 horas- rodada

da,universidade de Montreal. final de todos os estilos de luta
LEVANTAMENTO DE PESO: grego-romana, no Centro

'14h30min - categoria 82,5 Desportivo Maison Neuve.

'quilos, do grupo "B"; 19 horas NATAÇÃO: nove horas e trinta

-categoria 82,5 quilos, grupo minutos: séries dos 200 me

;'A", no estádio St.Michel. tros, nado de costas" �scy-
,,.-HANDEBOb.: 17h30min _,-,�lino;· 800 metros estrle livre,
Un,uo Soviética x Romênia,'" feminino; 200 metros nado de

feminino, no Palácio do Es- peito, masculino, 100 metros,

'"",

estilo livre, feminino; 400 me

tros individual Medley, femi
nino; 19 horas - semifinais
dos 100 metros nado livre,
masculino; final dos 100 me

tros nado de peito, feminino;
final dos 200 metros nado de

peito, masculino; final dos 400'
metros, individual Medley, fe
minino; final dos 200 metros,
nado de costas, masco Todas
na piscina olímpica,
SALTOS ORNAMENTAIS: 14
hbras: saltos da plataforma,
cincó saltos, feminino; 18
horas - saltos da plataforma,
três saltos, na piscina olím-·
pica.
HIPISMO: oito horas: compe
tição dos três dias, prova de
resistência, no Centro Hípico
de Bromonty.
TIRO: skeet, 50 disparos, no

polígono de L'Acadele, Quet
beco
VOLEIBOL: 15hs - Coréia do
Sul x Cuba, feminino:
19h30min - União Soviética x

Alemanha Oriental, temínlno:
- 20h30min '--', '-ltátia"'X''C8(asil, "
masco Todos jogos no Centro
Paul Sauve.

\
.

----Resultados de ontem---
ATLETISMo' !
100m homens (8" série) -1 ° Gilles Echevin, França,

10s53d; 20 Klaus Bieler, Alemanha Oeste, 10s53d; 30
Anat Ratanapol, Tailândia, 10s71d; 40 Hermes Rami
rez, Cuba, 10s72d; 50 Momar Ndão, Senegal, 10s74d.
(7'série) 10 Stevan Roddick, Estados Unidos, Ws43d;
2' Andrze] Seierczynski, Polônia, 10s62d; 30 Adama
Fali, Senegal, 10s72d; 40 Suchart Jairsuraparp, Tai
lândia, 10s75d; 50 Roland Bombardella, Luxemburgo,
10s76d. (9a série) 10 Sammy Moneles, Suriname,
10s56d; 20 Silvio Leonard, Cuba 10s56d; 30 Yuriy Si
lov, União Soviétiva, 10s70d; 40 Ohris Brathwaite,
Trinidad-Tobago, 10s71d; 50 Endre Lepold, Hungira,
'10s82d:, (2" série) 10 John Jones, Estados Unidos,
10s43d; 20 Meite Amadou, Costa do Marfim, '10s53d;
3' Ainsley Armostrong, Trindad-T.obago, 10s59d; 40
Michael Sharpe, Bermudas, 10s70d; 50 Dorninique
Chauvelot, França, 10s79d. (4" série) 10 Donald Quar
rie, Jamaica, 10s38d; 20 Gay Abrahams .. Panamá,
10s40d; 30 Marvin Nash, Canadá, 10s59d; 40 Michael
Sands, Bahamas, 1 Os65d; 50 Dennis Trott, Bermudas,
10s67d. (4a série) 10 Donald Quarrie, Jamaica, 10s36d;
2' Gay Abrahams, Panamá, 10s40d; 30 Marvin Nash,
Canadá, 10s59d; 40 Michael Sands, Bahamas, 10s65d;
5' Denriis Trott, Bermudas, 10s67d, (5" série) 10 Har

vey Glance; Estados Unidos, 10s37d; 20 Marian Woro
nin, Polôni�J.Os56d; 30 Alexander Aksinin, União So
viética, 10s60d; .40 Colin Bradford, Jamaica, 10s64d;
5' Pedro Ferer, Porto Rico, 10s76d. (6" série) 1 ° Dieter
Kurrat, Alemanha Oriental, 10s37d; 20 Valeriy Brozov,
União Soviética, 10s53d; 30 Dieter Steinmann, Ale
manhaOcidental, 1 Os68d; 40 Francisco Gomez, Cuba,
10s66d; 50 Barka Sy, Senegal,.10s61d. (1" série) 10

Hasely Crawferd, Trinidad-Tobago, 10s42d; 20 Ale

X�nder Thieme, Alemanha Oriental, 10s64d; .30 Lu
ciano Caravani, Itália, 10s66d; 40 Lambert Micha, Bél
gica, 10s69d; 50 Gregory Simons, Bermudas; 10s76d.
(3'série) 10 Petar Petrov, Bulgária, 10s64d; 20 Zenon
Llcnznerski, Polônia, 10s60d; 30 RUY DA SILVA, BRA
SIL, 10s61d; 40 Christer Garpengobrg, Suécia,
10S64d; 50 Claude Amoureux, França, 10s75d, 400m

com barreiras masculino (4" série) 10 Ewin Moses,-Es
tados Unidos, 49s95d; 20 Alan Pascoe, Grari
Bretanha, 5fs66d; 30 George Parris, Grécia, 51s91d;

,

, 40 Julio Ferrer, Porto Rico, 52s45d; 50 Kamil Abassi,
Arábia Saudita, 55s. (2" série) 10 Quentin Wheller, Es
tados Unidos, 50s32d; 20 Harald Schmild, Alemanha
Ocidental, 50s57d; 30 Peirre Perrinelle. França,
s'Os78d; 40 Dmitry Stukalov, União Soviétlva, 50s78d;
50 Peter Grant, Austália, 51s07d. (la série) 10 Stravos
Tziortizrs, Grécia, SÓs42d; 20 Damaso Alfonso; Cuba,
50s76d; 30 Claude Nallet, França. 50s77d; 40 José
Jesus Carvalho, Portugal, 50s99d; 50 Donald Hanly,
Austrália, 51s9,Od.
REMO
Dois sem (la semifinal) - 10 Alemanha Oriental,

6�s02d; 20 Tchecoslováquia, 6m33s14d; 30 Bulgá
ria, 6m33s23d; 40 Finlândia, 6m35s53d; 50 Canadá,
6m45s5d. Quatro Com (28 semifinal) 10 União Sovié
tiva, 6m9s28d; 20 Tchecoslováquia, 6ml0s32d; 30
Alemanha Oriental 6ml0s74d; 40 Irlanda, 6m11s94d;
50 Polônia, 6m13s53d, Double (la semifinal) 10 No

ruega, 6m12s48d; 20 Gran-Bretanha, 6m18s38d; 30
Alemanha Ocidental, 6m21 s64d; 40 Tchecoslováquia,
6m2§s2d; 50 Itália, 6m34s34d. (2" semifinal) 10 Ale
manha Oriental, 6m24s90d; 20 União Soviética,
6m25s87d; 30 França, 6m30s83d; 40 Estados Unidos,
6m33s88d; 50 Suécia, 6m35s51d. Dois Sem (2a semifi
nal) 10 Estados Unidos, 6m33s25d; 20. Iugoslávia,
6m34s18d; 30 Alemanha Ocidental, 6m35s27d; 40 Ho
landa, 6m36s84-d; 50 Polônia, 6m44s64cj; Quatro Sem
(la semifinal) lP Alemanha Oriental, 5m5.3s65d; 20 Ca
nadá, 5m59s21d; 30 Nova Zelândia 6ni82d; 40 Estados
Unidos; 6m3s79d, 50 Bulgária, 6m6s58d; Skilf (2a se

mifinal) 10 Sean Drea, Irlanda, 6m52s46d; 20 Nicolai
Dovgan. União Soviética, 6m58s15d; 30 Perttik K"arp
pinen, Finlândia, 6m59s13d; 40 Hans Svensson, Sué
cia, 7m60d; 50 James Dietz, Estados Unidos,
7m09s13d. Dois Com (1a semifinal) 10 Bulgária,
7mOlsl0d; 20 União Soviética, 7m3s69d; 30 Itália,
7m5s60d; 40 'França, 7m06s70d; 50 Iugoslávia,
7m17s2d,

.

atleta canadense Paul WHkin
son, que não é membro da de

legação de seu país, "deu um

jeitinho" para viver nela duas
semanas sem possuir creden
.ciais. A polícia confirmou
ontem a notícia e disse que
Wilkinson tinha sido ajudado
por seu iWl1i90, o corredor Ro
bert. Martins, que foi castigado
com a expulsão da equipe e da
Vila náo chegou a correr

ontem' nas eliminatórias dos
100 metros.

'

JOGOS OLíMPICOS

&�.*�-.v-�

Atletismo tem, treino esta tarde
o Conselho Municipal de Esportes de Florianópolis

convoca a todos os atletas inscritos naquela entidade, a
.

comparecerem esta tarde na pista da Escola de Aprendi
zes de ty1arinheiros, à partir de 14 horas, visando dar se

quência ao programa de treinamentos do atletismo mas

culino e feminino. O Conselho solicita o comparecimento
de todos, considerando que os treinadores do CME co

meçarão a definir as equipes que estarão representando a

capital nos Jogos Regionais da cidade de Criciúma, a

serem iniciados 'no próximo dia 11 de agosto.
,I
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BADESC� BANCO DE DESENVOLVIMENTO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A.

CAPITAL AUTORIZADO Cr$ 150,000,000,00
, CAPITAL SUBSCRITO Cr$ 60.016,000,00

SEDE: Rua Manoel de Oliveira Ramos, 33 - jO andar

Caixa Postal, D-81 - Tel. 44-22337 Telex 0482 - 125

88000 - Florlanópolis - Santa Catarina

Carta Patente - 1-350 de 20,08,75 - CGC, na 82937293/001-00

BALANÇO GERAL EM 30/06/76
. (

A T I V O PASSIVO

DISPONíVEL. , . , , , . , ... , .

REALIZÁVEL
35,563,579,03 NÃO EX.IGíVEL

Capital,
Fundo de Reservá Legal

60,016.000,00

281,1'98,66Emprestimos e Financiamentos

A Sociedade de Economia Fundo de Amortização de Imóveis, Môveis e

UtensíliosMista """"".""", 4.055,872,00

78,146.301,54

29.85G,762,32 1 � 2,052,955.,86

51.367,46

1.549,808,11'Fundos de Reser--:,as Especiais,Ao' Setor Secundário Privado,

Ao Setor Terciário Privado '

61,698,374,23

Outros Créditos

EXIGíVEL

Outras Exigibilidades
'Credores Di-;,e(sos - País e Exterior ,

.Obriqaçóes Especiais
Obrigações Contraídas com

13,195.340,33Outros 1,4'96,566,74
Valores e Bens

Outros Valores

IMbBILlZADO
5.115.306,12 118,1'>66.830,72

lnst. Oficiais. , 78,281.166,76

Imposto Sobre Operaçóes: _,,,,"... '",.,;;,,,Móveis, Utensílios e Almoxarifado

Instalação da Sociedade

RESULTADO PE'NDENTE

1.208,509,65

1,578,349,43 Financeiras 42,636,21

3,935.382,17

2,766,859,14
Outras 62,259,385,16 . 95.454.725,49

Despesas de Exercícios Futuros

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
315.830,63

,

911,769,030,50
,'0

...... � s-:CONTAS DE COMPENSAÇÃO 911,769,030,50

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA DE "LUCROS E PERDAS"
1°"'Semestre de 1976

1 ,069.122,130,22 1,069,122,130,22

Fundo de Reserva Legal

2,973,580,57
856.653,21 5.969.513,50

39.577,54

903,540,89

206,047,66
144.451,49
560000,00

1 800.480,00
365040,00
984,934,05
40000,00

20000.00 4.120.953,20

15,879,807,53

DÉBITO C R É D I T,p
DESPESAS FINANCEIRAS

Despesas de Juros e Comissões

Despesas,de Correção Monetária
DESPESAS�1DMINISTRATIVAS
Honorários .de Diretoria e Conselhos

Despesas com Aperfeiçoamento de Pessoe;
Despesas de Instalações,
Despesas 'Gelais ,;,

RENDAS CORRENTES

Rendas de Juros e Comissões,

Correção Monetária de Operações Ativas,

Rendas em Transações com Valores Mobiliários

1,023,340,33
3.822.882,07 4.846.222,40

3.173.637,49.
6.956,768,4,9
5.681.178,62 15.811 584,60

754.718,74
100,189.79
37.905,76
494.974,55

OUTRAS RENDAS
Rendas Diversas 60,409,75

Desp�sas {i!}f'/mpostosd" ,Taxas .'. !<I!/ ': "'. • . ./.6 3�2,30
!"" ,�O�sf3esf'"$-,(Je�Mate.'j"<tl'IJ!);:5�peeJi3:&.te"7 "�;-'''''',,",�,:. .-;)_.""'- ",,89-,529,51 "

.. ,

Despesas com Ene'rgi#é�Força .":l<0 35.096,54 .

Despesas com tmovets.oe Uso Próprio.. 102.188,66
Despesas com Viagens e Estadas 279.98,6,.12

Despesas com Pubticitiede e Pubticeções 228,317,75

Dêspesas de Pessoal.

Encargos Sociais

OUTRAS PEROAS'

Amortização de Imóveis. Móveis e Utensílios,
PREJuízos'
Diversos

DISTRIBUiÇÃO DO RESULTADO

LUCROS. s
"

"":"'''':',';,·,,",,''eif,'''''·l;), ""'1i".7;�il;,l8
'. .\�

.. � 0iveMós'é-Jp} ,"i .

Funeo para Manutenção do Capital de 'Giro Próprio
Provisão para Pagamento do Imposto de Renda,

Dividendos aos Acionistas

Participação da Diretoria (Item {/I - An. 37 Est.),
Gratificação aos Funcionários (Item IV-Art. 37 Est.)
Doação a ASBA (Item IV ' Art. 37 Est.) ,

Doação a Caixa de Assistência Serv. BADESC

(Item IV _ Art. 37 Est.)

15,87.9.607,53

Florianópolis (Se), 06 de Julho de 1976

Renato Ramos da Silva Altino da Cunha

Presidente Diretor

Carlos Passoni Junior Laércio Pedro da Luz

Diretor Diretor

Marcílio João da Silva Medeiros Filho Washington Luiz do Valle Pereira

Diretor Contador - CRC-SC 0744

VISTO DO CONSELHO FISCAL

Hernani dos Prazeres Cláudio Andrade Ramos Osvaldo Ferreira de Melo

•,
,
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ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

�.
�

AVISO DE LICITAÇÃO

o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATA

RINA, através.do GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), leva ao

conhecimento dos interessados, que se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS -

EDITAL No. 88/76, para execução de 1 (uma) ponte em concreto armada

sobre o Rio das Pedras no trecho LUZERNA - TANGAHÃ - VIDEIRA, com

prazo de entr�ga das propostas até as 15,00 (quinze) horas do dia 19 de ag0sto
de 1976 no Protocolo Geral do DE R/Se, situado no 70. andar do Edifício das

Diretorias, em Florianópolis.
Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao

GEL, no endereço acima mencionado.
DER/SC, em Florianópolis, 20 dé iulho de 1976, '

AVISO DE LICITAÇÃO
O DEPARTAMENTO OE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATA

RINA, através do GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), leva ao

conhecimento dos interessados, que se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS -

EDITAL No. 87/76, para fornecimento de ,Material de TOPOGRAFIA,
constituido de TEODOLITOS, ESTEREOSCÓPIOS, N(VEIS DISTANCIOME

TROS, FILTROS OCULARES, OCULARES DE COTOVELO, DISPOSITIVOS
PARA I tUM INAÇÃO A PI LHA E PR ISMAS SOLAR ES, com prazo de entrega
das propostas até as 15,00 (quinze) horas do dia 03 de agosto de 1976, no

Protocolo Geral do DER/SC, situado no 70. andar do Edifício das Diretorias,
em Florianópolis.

Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao

GEL, no endereço acima mencionado.

DER/Se, em Florianópolis, 20 de julho de 1976.

ENCURTANDO
DISTÂNCIAS

Engo. Civil Osny'Berretta
Presidente do G E L

Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor 'de Construção

•

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente do G E L

Engo. Civil Sérgio R. Beims
D irêt'br de Construção
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Avaí e Juventus reclama
ram da tabela, sentindo-se
prejudicados financeira
mente porque não jogariam
em seus estádios aos domin
gos. Será que nenhum dos
seus dirigentes leva em con

sideração o aspecto técnico?
Isto é, se seus clubes terão
maiores facilidades com 'a
atual disposição de jogos? Pa
rece que não. No caso do
Avaí, presumivelmente ao

lado do Figueirense com

todas as condições para dis
putar o título, isto não está
sendo levado em conta. Os
avaianos, se ganharem, che
garão ao bi-campeonato, uma
situação que certamente trará

vantagens financeiras a

médio e longo prazo. Por isso,
Salum e seus companheiros
de diretoria poderiam ter
olhado com mais cuidado este
fato. Reclamar agora por uns
trocados a mais, pode trazer
maus resultados no futuro.

* * *

Fernando Viegas tentou
vender a João Salum um con

vite para o jantar do Figuei
rense, O presidente do Avaí
gentilmente recusou,

desculpando-se com a falta
de dinheiro,' Viegas insistiu,
"Salum, quem sabe em nome

do Avei?" Pior ainda, retrucou
o presidente, meu clube está
com os cofres vazios, Viegas
não teve outra solução, a não
ser brincar com o dirigente
avaiano: "Olha, já estou até ar
rependido de ter ajudado o teu
time lá na CBD",

* * *

Uma sugestão a Moraci
\

Gomes, diretor do Departa
mento deÁrbitros: divulgue a

escala com a antecedência
necessária para que os joranis
possam aproveitá-la. Isso in
clusive auxilia a FCF. A não
ser' que o DA entenda o con

trário.
* * *

Aten&�o interessados em

"viradas de mesa", Esta fase
termina a 15 de agosto, Por
tanto, datas para nova rida,
exitem. Quem sabe, dois clu
bes classificados por chave,
em vez de um?

* * *

A contratação de Picolé tal
vez venha no momento trazer

alguns problemas para Áureo.
Ontem Gutierrez entrou cor

rendo na Federação e gritou
para Salum: "ele trocou

agora". O supervisor do Avaí
estava se referindo a Picolé,
que começara o treino entre
os reservas e acabara de subs
tituir Colonezi nos titulares.'

* * *

O Carlos Renaux
movimeme-se para trocar de
treinador na hora mais impró
pria possível

* * *

José Carlos Bezerra volta a

trabalhar em jogos do cam

peonato estadual parece, a

partir da segunda rodada,
Tem todo o direito, é maior de
idade e responsável pelos
seus atos. Mas, depois de
todas aquelas declarações
convictas, entrevistas a jor
nais, rádios e tevê, assumindo
uma posição firme contra ar

bitrariedade cometida pela
FCF, paga muito mal. No en

tanto, dizem que de uma boa
conversa ninguém escapa o

que, se esperava, não fosse
acontecer logo ao Bezerra.

* * *

Após três horas de reunião
no Parque São Jorge, a direto
ria do Corintians decidiu
ontem que a equipe jogará
sob protesto contra a Federa

ção Paulista o restante do

campeonato, A razão do pro
testo, segundo seus dirigen
tes, é o prejuízo que o Corin
tians vem tendo ultimamente
com as arbitragens, É duro
correr 21 anos atrás de um) tí
tulo,

* * *

o CRB, que ganhou a se

gunda vaga de Alagoas para
disputar o campeonato na

cional, talvez seja o único
clube do Brasil a apresentar
estas curiosas peculiarida
des: seu técnico paga para
treinar a equipe e seu presi
dente é torcedor de outro

time que disputa ao campeo
nato alagoano. Jorge Vascon
celos, o técnico, ,é também
Conselheiro e contribui com
três mil c�uzeiros mensais
como ajuda ao clube. Mendes
de Barros, o presidente, é tor
cedor confesso do São Do
mingos.

Um Figueira sem erros,

c�mo Sérgio Lopes quer

Se Áureo já tinha dúvidas
para escalar o time que
amanhã joga em Itajaí antes do
coletivo de ontem, depois dele
elas tornaram-se 'ainda mais
persistentes. Ele mesmo admi
tiu isso quando afirmou que
"só penso em definir real
mente a .equipe momentos
antes do jogo".
Primeiro era apenas a posi

ção de go,leiro que o preocu
pava. Ontem ele soube que
Carlos e Balduino, que pode
riam sair do Departamento
Médico, não haviam sido libe
rados, o que forçou-o a rnodi
ficar seus planos já de início.
Saiu o time com Luiz Everton
na meia cancha, junto com

Almír - esse liberado pelo
acadêmico Ubória, Soncine
e Lourival. Pela ponta direita
Ademir foi uma das novidades
do ataque, onde Veiguinha
surpreendia a quem acompa
nhou os treinos da semana e

viu João Carlos mostrando
uma disposição que poucas
vezes demonstrou em jogos_
esse ano,

Até aí ainda não existiam
maiores dúvidas, a não ser a do
gol, que nem ao final do treino
foi solucionada. Com o tempo
passando - ,� o coletivo foi de
dois períodos de quarenta mi-
nutos elas foram,
avolumando-se, mais pelo
bom conjunto da equipe re

serva que por desmérito dos
titu lares.
A defesa era segura e o im

provisado lateral direito La
Barra destacava-se por sua
combatividade ao hábil Vei
guinha, chegando 'a arrancar

O coletivo realizado na

quinta-feira foi o suficiente

para Sérgio Lopes afirmar que
os erros apresentados pela
equipe na partida contra o

Joinville foram superados e

que agora o Figueirense voltou
a atuar dentro do esquema que
foi estabelecido desde quando
assumiu a direção técnica.

"Toda equipe- ressente-se

quando joga desfalcada e isso

aconteceu conosco, no jogo
em Jcinville. Vários erros

foram apresentados, e na

oportunidade eu afirmei que
com os treinamentos da se

mana os problemas iriam ca

bar, Hoje (ontem)tenho cer

teza que o time está bem tanto

física como taticamente.

Jorge Luis, vai custar
150 mil ao Juventus I

A paralisação do campeo

nato foi apontada por Sérgio
Lopes como um grave pro

blema para a manutenção do

ritmo de sua equipe que

mesmo realizando amistosos

não conseguiu estab'elecer o

mesmo padrão dos últimos

jogos da fase inicial. Com o

reinício, o treinador espera
que osjogadores voltem a ree

ditar as boas apresentações e

par.a isso manteve uma pa

lestra com duração de 45 mi

nutos antes dos treinamentos

de ontem. Na oportunidade,
Sérgio salientou a importância
da vitória neste primeiro jogo e

procurou conscientizar os jo
gadores das dificuldades que

poderão encontrar diante ·do

'Juventus, considerado um ad

versário difícil pelo treinador.

"A campanha que fez na fase

de classificação, chegando
como líder da chave, de

monstra que o Juventüs é um

time certo e muito bom. Todos

os cuidados serão poucos

porque assim como nós eles

necessitam da vitória".
A concentração teve início

às 22 horas de ontem e hoje
pela manhã haverá recreação.
Além da equipe titular já esca

lada com Nilson; Pinga, Nel

son, Dag,oberto e Casagrande;
Moacir, Dito Cola e Zé Carlos;
Caco, Luis Antonio e Uno,
Sérgio relacionou Romeu, Na

ninho, Vicente, Daniel, Marcos
e Renato.

Cr$ 400,00, podendo ser au

mentado o prêmio nas próxi
mas partidas.
Após o jogo de Joinville, na

segunda-feira, Newton Ramos

garantiu que colocará os salá
rios em dia e estudará uma

maneira de punir o jogador
João' Carlos, já multado em

60%.
A equipe para o jogo de

amanhã só será definida esta

manhã, antes da viagem para
Joinville às 12 horas.

Coletivo aumentou
indecisão deÁureo

Zé Carlos volta e Caco será mantido na ponta direita

Natanael tem probJ emas
para a sua estréi a

Mais críticas do Joinville

contra mudança do campeonato
Jorge Luís, Caco e Romeu, renovarão contrato COIJl o Fiquei

rense pois ambos estão no planos do clube para o campeonato
brasileiro. Ontem Cláudio Wagner deu entrada na Federação do

pedido de prioridade, para renovar contrato com os três atletas e,

pouco antes do coletivo realizado no. Orlando Scarpelli, Luís
Carlos Bezerra, acompanhado de Vilmar Lemos, que será apre
sentado hoje aos jogadores como diretor de futebol, afirmou que
Caco e Romeu serão procurados para acertarem as bases, en

quanto que sobre Jorge Luís o clube terá que aguardar a manifes
tação do Juventus pois no empréstimo de jogador, foi estipulado
o preço do passe em Cr$,150 mil.

- O empréstimo de Jorge Luís terminará com o f,inai do cam

peonato e nós iremos esperar a solução. Se o Juvéntus tiver

interesse em adquirir o jogador nada irá interferir a transferência.
Caso contrário nós iremos acertar com ele porque será de grande
utilidade para o brasileiro.
A afirmativa de Luís Carlos Bezerra, vai ao encontro da opinião

de Cláudio Wagner,
., Se eles pagarem os Cr$150 mil, não tere

mos outra saída a não ser vender Jorge Luís, caso contrário o

Figuei rense renovará seu contrato",

peonato. Pelo contrário, seria o primeiro a

apoiar a iniciativa, se utilizados os meios le.
galmente competentes. O que repele é a forma
ilegal e arbitrária que tornou a Federação Cata
rinense de Futebol, esquecendo pura e sim
plesmente como se fossem traste inúteis, in.

Diz a nota que o Joinville "não pode aceitar-C competentes e desajustados, aqueles que, afio
passivamente a arbitrariedade perpretada pela nal de contas, justificam a existência da própria
Federação Catarinense de Futebol, quando, ao Federação".
decidir a mudança do estadual, preteriu e A nota complementa seu protesto afirmando
jogou ao ostracismo, os únicos, legítimos e que "ao tempo em que se utilizam horas e

legamente capazes para resolver a situação horas de televisão e rádio, e espaços enormes
que se havia criado. E é também por estas raz- de jornais para se encontrar um meio para mo.

ões que vem a público para repudiar veemen- ralizar o futebol catarinense, quer também o

temente a solução arbitrária e ilegal que ado- Joinville Esporte Clube expressar 'de público
iou a Federação Catarinense de Futebol". que, em caso futuro de preterição de seus legí·
Continuando em seu protesto o Joinville diz timos direitos ou da idoneidade do nosso fute-

que "quer também expressar de igual forma e boi, tomará de pronto as medidas legalmente
meio, que absolutamente é adverso a que mais aplicáveis, para refutar as atitudes que incon-
clubes venham a disputar as finais do cam- sequentemente venham a ser adotadas".

Dagoberto e Hélio Pires

foram as únicas ausências dos

trabalhos realizados na tarde

de ontem ro Orlando Scar

pelli. Como medida de precau

ção Sérgio Lopes afastou Da

goberto dos treinamentos,

pois no coletivo de quinta-feira
o jogador recebeu uma pan-

cada no tornozelo direito e

ontem ainda sentia dores, fi
cando assim impossibilitado
de participar de qualquer ati-

vidade. Apesar do problema
Dagoberto está escalado para
a partida 'contra o Juventus e

Fernando Wagner afirmou que
até amanhã o jogador estará

em condições para disputar os
noventa minutos.

aplausos da numerosa torcida

que assistia o treino (e nela
houve os que comentavam que
não fosse a falta de condições
de jogo do chileno, Souza e�-'
taria ameaçado em sua condi

ção de titular). N0 meio campo
Lincoln, Picolé e João Carlos
tramavam bem o início da jo
gadas para' o ataque de, Gil
berto, Volnei e Henrique, a tal

ponto que o último, mostrando
condições de artilheiro, mar

cou três gols, suficientes para
a vitória sobre os titulares, que
só fizeram dois.

Esse foi o quadro dos adver
sários dõ time de cima, de for
mação inalterada ate quase ao

final do treino, quando Áureo
trocou Colonezi por Picolé,
substituição que mostrou
terem os dois estilos bastante
semelhantes - armadores de

jogadas mas não rompedores
de área.

O que resultou das perfor
mances das duas equipes
foram dúvidas: a antiga no gol,
mais uma na meia cancha e

uma no comando do ataque
essas admitidas pelo técnico
-, além da que para os torce

dores ficou, entre João Carlos
e Veiqutnha.
Au reo certamente vai pensar

nelas durante o dia de hoje,
que termina à noite com o iní
cio da concentração no Hotel
Valerim. Lá estarão Danilo,
Roberto, Souza, Ari Prudente,
Veneza, Orivaldo, Jaico, Almir,
Luiz Everton, Lincoln, Louri
val, João Carlos, Ademir, Hen
rique, Colonezi, Picolé e Vei

guinha, e entre Lincoln e Almir
deve ser resolvido uma vaga na

Rio do Sul (Correspondente) - Vários problemas terá Natanael

Ferreira para a fase semi-final do campeonato. As contusões são
os motivos principais, Valdeci, com o joelho esquerdo inchado
ficará fora das três primeiras partidas. Ped ro com distensão na

coxa direita não atuará antes de quinze dias e Valdir qule operou
os meniscos, voltará aos treinos dentro de trinta dias. Além de ter
três jogadores machucados, o treinador não poderá contar com

'

Jorge Luís, nas duas primeiras partidas e Valadares na primeira,
pois ambos estão cumprindo suspensão automática.

Jumville (Sucursal) - A direção do Joinville
divulgou nota oficial ontem à tarde, protes
'tando mais uma vez contra a decisão que alte
rou o regulamento do camoeonato. o número
de participantes e sua fórmula de disputa.

Com todos estes problemas no plantel, Natanael que na partida
deamanhá contra o Figueirense terá apenas dois jogadores no

banco, acredita na possibilidade de seu clube conseguir um

resultado positivo. Antes do treino coletivo realizado ontem à

tarde, ele conversou durante 30 minutos' com os jõgadores e

explicou num quadro a maneira do Figueirense jogar. Para ele não
é impossível vencer e solicitou o máximo empenho, pois segundo
ele esta partida poderá decidir se o Juventus terá ou não condi

ções de chegar ao título.

meia cancha, entre Henrique,
Picolé e Colonezi uma no ata

que e entre os dois goleiros a

.primelra a surgir na semana.

Certo é que, caso saia jo
gando contra o Marcílio Dias, o
então estreante Picolé não
permanecerá na partida até
seu final já que, como afirmou,
não deve ter condições para
correr mais que sessenta mi
nutos.

CELSO E MOURA
Per'ldentes no clube à espera

de uma decisão da direção
sobre suas situações, Celso e

Moura poderão ter hoje uma

solução. Alijados dos treinos

com o resto do plantel por in
compatibilidades com o ·téc
nico Áureo, ontem eles rece
beram com satisfação a notícia
divulqada pelo presidente
João Salum de que à noite
manteria contato com um dire
tor do Juventus de São Paulo,
para oferecê-los por emprés
timo até o final do ano. Fizeram
apenas restrições porque
aquele clube não esté{á no

Nacional, mas ponderaram
que caso as propostas finan
ceiras sejam compensadoras,
não colocarão obstáculos às
negociações, que não foram
comunicadas oficialmente por
Salum.

Valter'Vasconcelos é
'0 treinador do Marcílio

Juventus e Avai mudam Bezerra volta a pedido

a tabela do returno de Moraci na 2a. rodada
Após entrar em contato com José Elias Giuliari, pai

telefone, na tarde de ontem, Carlito Nunes divulgou a

alteração na tabela do campeonato estadual, fase semi

final, atendendo solicitação ,de Avaí e Juventus que se

julgavam prejudicados, já que suas partidas seriam reali

zadas somente às quartas-feiras.
Como a tabela já fora divulgada e todos os clubes já

tinham suas programações definidas para este final de

semana, Carlito Nunes, no sentido de atender as reivindi

cações de Avaí e Juventus e também de disciplinar o

mando de campo e os jogos aos domingos, retardou o

início do returno em 4 dias, que começará agora dia 8 de

agosto (domingo) e não mais a 4 de agosto (quarta-feira)
. '_ ..'

conforme estava programado anteriormente.

Com a mudança � o retardamento do returno, sobra
rão, para a decisão fi'n�l, as datas de 18, 22 e 25 de agosto,
portanto 4 dias antes do início do campeonato brasileiro.

Reconheceu o presidente da Federação, que devido a

"O José Carlos Bezerra

deve voltar ao quadro de

árbitros já a partir da se-'

gunda rodada das semi

finais. Estivemos conver

sando pelo telefone e in

clusive ficamos de almoçar
juntos, coisa que não acon

teceu porque surqlu um

problema. Ponderamos os

fatos ocorridos e chega
mos a conclusão que não

foi tãd grave o que pas
sou" .

Quem disse isso com

convicção, ontem, foi o di

retor do Departamento de

Árbitros da Federação Ca

tarinense de Futebol, Mo-

pressa na confecção da tabela na quarta-feira, o detalhe raci Gomes, um dos envaI
do mando de campo passou desaperce�idb e que as re- vidas nos acontecimentos

clarncóes dos clubes eram procedentes. que culminaram, na vés-

pera da partida entre Pal
meiras e Figueirense, o úl
timo jogo da classificação
em Blumenau, com a subs

tituição de Bezerra por
José Faville Neto, cau

sando a irritação do árbitro
catarinense.
Moraci também Inter-

Zezé volta como esperança do Inter

Lages (sucursal) � Mesmo jo
gando em Joinville, o treinador
do fnternacional tem esperan
ças de conseguir um bom re

sultado. E as esperanças do
treinador estão depositadas
nos chutes de Zezé, que ontem
mereceu atenção especial, e

fez treinamento a parte. A in
cumbência de Zezé, cum

prindo ordens do técnico, é
chutar de qualquer maneira e

distância, pois garantiu que se

o Inter marcar um gol até os

primeiros 20 minutos, a vitória
estará assegurada.

Após o treino, que terminou
às 17h30m, os jogadores ini
ciaram regime de concentra

ção, com o presidente Newton
Ramos reunindo a diretoria

para estipular um prêmio es

pecial na fase semi final, no

sentido de incentivar ainda
mais 'O plantel. Em caso de vi
tória amanhã em Joinville,
cada jogador 'receberá

Palmeiras muda porque não

pode utilizar Reinaldo
Blumenau (Sucursal)-Jorge Ferreira conhece
bem o adversário de amanhã. E por conhecer
bem o Carlos Renaux, é que sua preocupação
aumentou bastante, já que será obrigado a al
terar o esquema tático do time. A modificação
- embora respeite o adversário -, não se dará
em função da maneira do Renaux [oqar, e sim
devido a ausência de Reinaldo, que cumprirá
mais um jogo de suspensão. Sem Reinaldo, o
Palmeiras sofrerá uma mudança tática, pois

Vavá não se adapta na função de titular e com

isso, o time jogará mais ofensivamente.
Ontem, após os trabalhos físicos e táticos,

realizados !,\OS dois períodos, Jorge Ferreira fez
demorada preleção com o plantei e iniciou a

concentração. Hoje pela manhã haverá apenas
treino recreativo, com o treinador confirmando
este time para iniciar a fase semi-final: Caxias,
Airton, Gilson e Nilo; Nascimento e Gessê; Caro
los Antonio, Osmario, Vavá e Helinho.

Joel por Itamar, a troca do Renaux
Joel Castro, ficará como

treinador do Carlos Renaux
até o final do campeonato,
embora tenha contrato até no

vembro.

xou seu telefone e solicitou

que ele' ligasse o mais de
pressa possível. Às 18h30m,
Nilo recebeu o telefonema e

numa conversa de 30 minutos
os dois entraram em entendi
mentos para acertar as bases
de contrato.

Na oportunidade, Itamar sa-:
lientou que estava bem em Rio
do Sul e que só iria para o Re
naux com 8 mil mensais mais

aluguel de casa ou 10 mil cru-
'

zeiros.

Nilo Debrassi, diretor de.fu
tebol, ao meio-dia de quinta
feira telefonou para Itamar
Montressor, ex-técnico;
atualmente exercendo a fun

ção de comentarista da rádio
Difusora de Rio do Sul. Como
não enc,ontrou Itamar, Nilodei-

Ontem, Nilo Debrassi
,reuniu-se com Juca Loss e os

.
dois resolveram não rescindir
com Joel antes do término do
campeonato.
Vários são os motivos apon

tados para a rescisão com

Joel, entre eles o mau relacio
namento do treinador com di
retores, jogadores e inclusive
o médico do clube que deixou
de dar assistência aos atletas
por problemas criados com o

técnico.

Chapecoense conti nua
dispensando iogadores
Chapecô (Sucursalj-s-Antes de viajar para Porto Alegre,

onde foi acertar um amistoso com o Gremio no final do

campeonato gaúcho e antes do brasileiro e ainda tentar a

contratação de um treinador, que poderá ser Edgar Ma
chado do �tlético Carazinho, o presidente da Chape
coense, Lotario Immich dispensou mais 3 jogadores do

reduzido plantel. Pompeia, Getulio e João Carlos foram

dispensados na tarde de ontem e Gilberto poderá ser

emprestado ainda hoje, por 3,meses, para o Searense.

Como o presidente quer começar do zero, afirmando

inclusive que nenhum jogador da Chapecoense é inego-
mau os árbitros da primeira ciável, Valmir, Mario José e Rui também deverão deixar a

rodada, depois de conver- equipe, sendo emprestados ao Figueirense para o carn

sar com' o presidente da peonato brasileiro.
FCF, José Elias Giuliari, por
telefone. São eles Dalmo

Dentes

de leite•

e juvenil

hoje
o torneio citadino de Dentes de

Leite, promoção do Figueirense e

Caravana do Ar, terá prosseguI
rnento neste final de semana corn

quatro partidas que marcarãO o

encerramento do primeiro turnO,

todas no campo da Escola de

Aprendizes Marinheiro. ,

Às 14 horas, Tricolor e Caramuru
fazem a preliminarde Figueirensee
Esporte e amanhã às 10 horas,

Campinas x Esporte" com.Aval:
Cruzeiro fazéndo a partida d,
fundo. José Carlos Bezerra'e Jose

Acacio dos Santos serão os árbi

tros.
á

Como o Figueirense folgar
amanhá, foi acertado um amistÇSO
em Criciúma contra o Próspera,
com os Dentes de Leite viajandO
pela manhã em condução especiaL
Hoje pelo campeonato juvenil,

no estádio Adolfo Konder, o oole

gial jogará contra o Guarani.

Itajaí (Sucursal) - Walter Vasconcelos deve chegar hoje em

Itajaí para assumir a direção técnica do Marcílio Dias. Vasconce

los no jogo de amanhã contra o Avaí fica no banco de reservas

apenas para observação, iniciando seu trabalho na segunda
feira. O ex-qoleiro Jorge, que já pertenceu ao Marcílio, foi quem
na manhã de ontem dirigiu um bate-bola no estádio Hercílio Luz,
havendo possibllidade de ser contratado para trabalhar com o

novo treinador. Hoje pela manhã os jogadores do Marcílio farão
um leve coletivo, encerrando os preparativos com vistas ao jogo
de amanhã.

Para enfrentar o Avaí, o Marcílio conta com dois problemas.
Ipojucam e Ademar renovaram contratos, mas ainda não ganha
ram condiçõe.s de jogo por parte da Federação Catarinense de

Futebol. O tlme que começa hoje o r.egime de concentração será
escalado após o coletivo desta manhã, quando a Comissão for

mada pela diretoria e mais O fisicultor Eládio Cardoso escolherão
os 11 atletas que iniciarão a partida. Uma arrecadação superior a
70 mil cruzeiros está sendo esperada amanhã em Itajaí.

Bozzano na partida Fiquei
rense x Juventus, Pedro

Zimmer no jogo Marcílio

Dias x Avaí, Alvir Renzi em
Joinville X' Internacional �,

para Palmeiras x Carlos

Renaux, Roldão Sarja
Neto.

Quanto a Eluzardo e Almeida, garantiu Lotario Immich

que a Chapecoense não colocará obstáculos nas suas

transferências para a Associação Caxias, o que poderá
,acontecer na próxima semana, já que os próprios jogado
res são os maiores interessados e o treinador Daltro Me

nezes os conhece bem.

Além das 3 dispensas e 6 empréstimos, garantiu o pre
sidente que ainda haverá mais novidades nos próximos
dias.
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Comércio se vê ameaçado
com restrição ao crédito

Criciúma (Sucursal) - O presidente da Confe
deração Nacional dos Diretores Lojistas, Ricardo
Miranda, afirmou ontem na abertura da X Conven

ção Estadual d,o Comércio Lojista de Santa Cata
rina, que se realiza em Criciúma, que "as medidas
tomadas pelo Conselho Monetário Nacional, de

conter a inflação através de uma restrição ao cré
dito, "tornará a vida do empresário mais complicada
e provocará, fatalmente, redução das vendas pro

gramas".
- Muitas empresas sairão de seu ponto de equi

líbrio, levando-se em conta que a retração de crédito
atingirá o consumidor".

HORA CRÍTICA
Depois de observar que as medidas são decor

rentes das distorções na balança de pagamento e da

inflação, Ricardo Miranda "mesmo assim confia
mos no acerto dessas soluções desejadas pelo Go
verno".

- A origem das dificuldades que passamos a

enfrentar á externa, como problemas de matéria

prima, petróleo: Entendemos que o sacrifício deve
, ser dosado na proporção da capacidade individual
de cada um ou de cada empresa, de absorver esses
sacrifícios. Mas, a nossa parcela de sacrifício, sem
dúvida, é bem maior".

Disse que o aumento deo compulsório é uma

dificuldadé'a mais no processo produtivo brasileiro.
,"Entendemos, perfeitamente, o que se pretende
fazer com essas medidas. Entretanto, o poder de
barganha do empresário está em função do cofre de
suas empresas. E temos de levar em conta que o

comércio lojista é cornpostc, em sua maioria, de

pequenas e médias empresas, que se ressentem a

muito tempo e que vão se ressentir muito mais, não
apenas depois dessas medidas, mas em função da

liberação das taxas que torna o dinheiro mais caro".
- Tivemos também modificações fundamen

tais no crédito direto ao consumidor, principal
mente no tocante a prazos, criando-se problemas de
viabilidade de emprego. Temos, , assim, uma retra

ção de vendas programas, uma retração que é fruto
de uma política "consciente" tomada pelo Go
verno".

- No mais puro jargão da economia, diríamos
que no contexto atual muitas empresas sairiam do
seu ponto de equilíbrio. Não somos contra as medi
das tornádas pelo Governo, pois entendemos que,
com o conhecimento da problemática brasileira,
compreendemos e sabemos levar a situação. Entre
tanto, não estamos perfeitamente à disposição para
enfrentarmos a parcela de sacrifício que nos com

pete".
o encontro

Trinta clubes de Diretores Lojistas de Santa Ca
tarina reúnem-se em Criciúma, juntamente com di

rigentes de órgãos vinculados à classe, como o Ser

viço de Proteção ao Crédito. O encontro conta tam

bém com a participação de lojistas do Rio Grande
do Sul e Paraná. Paralelamente à realização-da Con
venção Estadual do Comércio I Lojistas,
desenvolve-se também em Griciúma o 8° Seminário
Estadual do Serviço de Proteção ao Crédito.

Outras'-matérias na página 16.

Presidente. do Sindicato
dos Bancários vê pouca
motivação do empregado à iustiça para obter

mensaqern' dizendo que O quinhão do festeio"a nossa principal preo-
cupação ao adentrar no Imbituba (Correspondente) - O vigário Vende
movimento sindical foi a lino Schlickmann disse ontem que entrará com uma
de procurar mostrar ação na justiça contra o Prefeito Eduardo Elias, de
que, dentro de critérios lrnbituba.Ypor não ter prestado ainda o balancete
de respeito à ordem da Festa Santa Ana, que se realiza anualmente no
constituída, também se Distrito de Vila Nova.
pode defender interes-,

_ A festa teve lucro - pois todos os anos pro-ses de nossoss cornpa-
nheiros". porciona saldo à restauração da Igreja -, mas não

tivemos conhecimento ainda, porque o Prefeito,
ATIVIDADES apesar de termos insistido, ainda não se decidiu
As principais ativi-

apresentar o balanço".dades desenvolvidas
_. O vigário acredita que.os reeursos tenham-sido"'pelo Sindicato dos Ban-

cários no ano passado aplicados em obras municipais ou "desviados para
foram: 65 concessões de outros fi ns".

bolsas de estudo, 478 - Só temos a certeza de que o dinheiro não foi
consu Itas méd ias, 18 destinado a qualquer ação religiosa".
auxílios maternidade, Informou que "caso não haja solução para o

além de serviços de bar- problema até a próxima semana, levarei ao conhe
bearia, empréstimo sin- cimento do Bispo de Tubarão, pois só assim é que
d!cal, assistêncía jurí- conseguiremos pelo menos saber onde está o di-
dica, competíçóes es- nheiro".

"

portivas e testas ..O saldo •

A Festa de Sant'Ana se realiza desde 1747 na
em caixa, no final do

ano, proveniente de con
tribuições e outros, foi
de Cr$ 486.423,95'.

I

Joinville (Sucursal)
- O presidente do Sin
dicato dos Bancários de
Joinville, João Norberto
Coelho Neto, criticou a

pouca movimentação
dos empregados no

setor quanto a sua parti
cipação sindical, adver
tindo que "é necessário
que se expurguem do
movimento sindical os

elementos acomodados
e os maus intenciona-

,dos·, ,
. '.

_
_

Na abertura do rela
tório, primeira página,
diz que "sindicalismo
brasileiro 'vive dias não
muito favoráveis, consi
derando a constante ne

cessidade de renovação
e a falta premente que se
vem observando na

promoção' de novos va

lores". Diz que "a difi
culdade encontrada vem
se constituindo na tô
nica do movimento sin
dical brasileiro, tendo
em vista que, apesar da
entrada de alguns ele
mentos, pouco, entre

tanto, tem perfeita
consciência do que seja
empunhar a bandeira
sindical, desfraldando-a
com vigor, mas de forma
responsável na defesa
dos princípios que inspi
ram o regime democrá
tico". A escola sindical
-- prossegue - de há
muito reclama a partici
pação da juventude pre
parada para, ocupar os

claros que, dia a dia, vão
se verificando no corpo
diretivo das entidades
sindicais. Defende a ca

tegoria difere, comple
tamente, decorrornpê-la
para dela se servir-se".
Numa defesa pessoal
Cor.tra os ataques que
tem recebido dos bancá
rios (João é vereador
pelo MOS) completa a

Padre levará Pref.ito,

Vila Nova e tornou-se tradicional por se constituir
naquela época no principal encontro dos imigrantes
açorianos.

'SUL BRASILEIRO

CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA
Precisa para preenchimento de vagas existentes no seu quadro de

funcionários, Chefe de Expediente de Loja, e Caixa.

OFERECEMOS
Salário compatível cf a função
Comissões
ótimo ambiente de trabalho
Assistência médico-hospitalar
Semana de 5 dias.

EXIGIMOS
20. Grau completo
Experiência, anterior
Boa aparência,

-Entrevistas, com Neusa nos dias 26, 27 e 28/7/76, no 'horário
comercial.'

'

Rua Tiradentes, esquina Nunes Machado.

REPRESENTANTES COMERCIAIS
SOMOS NO BRASIL UMA DAS MAIORES EMPRESAS NO RAMO. PROCURAMOS NOMEAR

REPRESENTANTES COM ESCRfTÚRIO OU FIRMA COM SEDE NAS SEGUINTES PRAÇAS:

CHAPEC6
I' JOAÇABA

CAÇADOR
LAGES

CRICIÚMA
JOINVILLE

REMETER PROPOSTA COM CADASTRO (CURRICULUM) PARA

PROVEL - RUA 7 DE SETEMBRO, 483 - 40. AI\JDAR - FONES 22-4456 E �2-4656
BLUMENAU - S.C.

SIGILO ABSOLUTO

Capanema diz que a praia do
Monge é livre aos pescadores

.A praia tem acesso livre para os pescadores

o Capitão Sérgio Capa- tuída quase que exclusi
nema, dos Portos de Santa vamente de costões rocho
Catarina, desmentiu a in- sos, dificulta naturalmente
formação de que a praia do o acesso às áreas citadas, o
Monge, na localidade de Capitão Sérgio Capanema
Armação, em Penha, esta- disse que as cercas estão
ria interditada aos pesca- construídas a cerca de 500
dores, em toda sua exten- metros.
são de sete quilômetros. - Elas estão distantes

- Não existe proibição das faixas de Marinha, não
ou impedimento de acesso sendo, portanto, um pro
às praias nó local, havendo, blema. que caracterize a

pelo contrário, locais visí- necessidade de interven
vels.para esse fim, destina- ção da Polícia Naval".
dos pela Prefeitura do mu- Acentuou que "são Inve
nicípio de Penha, bem rídicas as afirmações da
como autorização de existência de cerca de
acesso pela faixa alodial arame farpado em outro
aos pescadores profissio- local a não ser na área "2'i_
nais".

·-Acercadistaem média
Explicou o titular da: Ca- 40 metros do costão, es

pitania dos Portos que o tando, portanto, fora da
�ngenheiro tlorestalVandir faixa de Marinha. Vale res

Weidle, residente em São saltar a avaliação feita a

Paulo, é proprietário de grosso modo, haja visto
vasta área alodial na locali- que a área ainda não foi le
dade de Armação, "bem vantada topograficamente
como ocupante legal dos pelo SPU",
terrenos de Marinha con- - Na área "1" da planta,
frontantes com sua pro- localiza-se a residência
priedade". ainda em construção. O
Depois de esclarecer que proprietário já possui em

a formação física de,algu- mãos' a certidão de ocupa
mas áreas locais, como a ção fornecida pelo SPU. A
Praia Vermelha, consti- faixa de Marinha, cujo alo-

dia!' é de propriedade legal
do Sr.Vandir Weidle, já foi
.requerida ao SPU, tendo o

requerente apresentado ao

Capitão dos Portos o pro
tocolo da documentação
naquela região".
Ao reafirmar que o

acesso à Praia do Monge - a

maior de todas na área -

não é proibido aos pesca
dores, o Capitão Capa
nema disse que "há, entre
tanto, determinação do
proprietário no sentido de
não serem jogadas ou

queimadas cascas de ma

riscos na praia".
'

são, com largura para ape
nas uma condução. Atual
mente está proibido o

acesso de veículos estra
nhos, porestarem obrasde
pavimentação".

N.R. Em matéria publi
cada no dia 13 deste mês,
pescadores da localidade
de Praia Vermelha denun
ciavam o sitiamento de sete
quilômetros de terras,
sobre as quais juLgavam
ainda ter direitos, apesar de
já terem alienado toda a
área ao seu atual proprietá
rio, Sr.Vandir Weidle.
O Estado pretendia

abordar a questão ouvindo
as partes protagonistas da
lide, além da Capitania, dos
Portos de Santa Catarina.
Por uma falha editorial, po
rém, apenas um esboço
equívoco e incompleto da
matéria acabou publicado,
comprometendo a inten
ção inicial. O depoimento
do Capitão dos Portos de
Santa Catarina, Coman
dante Sérgio Capanema,
hoje publicado, restabe
lece a verdade dos fatos e

revela a correta atuação da
Capitania no episódio.

- Não existem, habitan
tes na Praia do Caminho.
Há apenas antigos barra
cões que servem de abrigo
para pequenas embarca
ções da pesca. O acesso ao
local foi construído pela
Prefeitura de Penha, que
efetua também a conserva-

çáo". ,

'

Ainda com referência ao
caminho utilizado pelos
pescadores, o Capitão Sér
gio Capanema explicou
que "a estrada de acesso à
residência tem aproxima
damente 2,5 km de exten-

�.
ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETAR IA DOS TRANSPORTES E. OBRAS
DEPARTAMENTO OE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO DE LICITAÇÃO
o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM, através do GRUPO

EXECUTIVO DE LICITAÇÕES, torna público que se acha aberta a CONCOR
RÊNCIA - EDITAL No. 67/76, para a elaboração de ante-projetos de

implanta\ção básica dos seguintes trechos rodoviários, com extensões aproximadas:
GRUPO - 1

SC-453 - SC-452 (Herciliópolis) - Salto Véloso"':Arroio
Trinta - SC-303 (Videira) ... - ..

'
..•... - •..•..

SC-454 - (Água Doce)-Treze iílias-SC-303(1bicaré) .

- SC-454 (Treze Tílias) - SC-453 (Arroio Trinta)

..•.... -59 Km
36Km

....... 15Km

SC-303 - BR-283 (Capinzall - Piratuba- Volta

Grande-Margem Rio Uruguai ... - ...•. - 56Km

GRUPO - 2

SC-413 - Luiz Alves-SC-474 _ . . . . . . . . 15Km

SC-416 - Pomerode-Timbó-Rodeio-BR-470 45Km

SC-417 - SC-416-Rio dos Cedros-limbó 12Km

SC-421 - Witmarsum�Presidente Getúlio . . . 30Km
_ Dona Emma-SC-421 .....•.. . . J. • • 4Km

SC-426 - Trombudo Central;-Agrolândia . ., . . . . . 15Km
_ SC-426(Agrolândia)-Atalanta-SC-302( Ituporanga) . 25Km

SC-427 - Ituporanga-Petrolândia . . . . . . . 20�m
GRUPO - 3

14Km
14Km
22Km
23Km

SC-441 - Treze de Maio-BR-101 ..•....
SC-443 - Criciúma-Morro da Fumaça ....

,

- SC-483(Jacinto Machado)-BR-101(Sombrio)
SC-450 - SC-483(Praia Grande)-S.João do Sul-BR-101

O prazo de exec:ução dos serviços é de 6 (seis) meses.
'

As propostas deverão ser apresentadas no Protocolo Geral na sede do DER/SC
situado no 70. andar do Edifício das Diretorias, à Rua Tentente Silveira, em

Florianópolis, até as 9 (nove) horas do dia 18 de agosto do corrente ano, por

pessoa devidamente credenciada.

Cópia do Edital de Licitação e maiores esclarecimentos pod:_rão ser obtidos na

s.ede do DERSC, junto ao GRUPO EXECUTIVO DE LlCITAÇOES.
.

DER/SC, em Florianópolis, 19 de julho de 1976.

Engo. Civil Osny Berretta

Presidente do GEL
Engo. Civil Aldo de Oliveira Novo

Diretor da D_E.P.

---------------- -- -
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Prefeitura adverte
sobre poluição

Joinville (Sucursal)
Utilizando-se da Assessoria de

lrnprensa para expressar �eus
pontos de vista, a Prefeitura

Municipal de Joinville distri
buiu um "release" chamando
a atenção de toda a população
quanto a "necessidade de ela
se conscientizar e abolir o há
bito de jogar detritos no Rio
Cachoeira", um dos mais po
luídos do país e que na atuali
dade representa a pior imagem
que Joinville apresenta a seus

visitantes e tu ristas.
A nota chama a atenção da

população esclarecendo que
"o serviço que está sendo exe

cutado por uma draga, repre
senta um alto investimento e

que não pode ser realizado pe
riodicamente, devendo assim
a população contribuir para
que o Rio Cachoeira, em pou
cos meses, não venha a se tor
nar novamente tão poluído,
acarretando, em consequên
cia, problemas para a próprià
população" .

Adverte que o rio "não deve
ser utilizado como escora-

douro natural de lixo da popu
lacão, devendo os munícipes
colaborar com a Comissão Es

pecial de Fiscalização, que
funciona com a participação
da Secretaria dos Serviços
Públicos, denunciando aquele
órgão todos os que descarre

garem qualquer espécie de de
tritos no leito do Cachoeira".

Uma draga do Departa
mento Nacional de Portos e

Vias Navegáveis está há um

mês e meio realizando traba
lhos de limpeza do leito, no

trecho entre a ponte, perto do.
Mercado Municipal, até a foz
do rio. Com esta desobstru

ção, se pretende tornar nave

gável aquele trecho, medida
esta que estava sendo espe
.rada há muito tempo e que foi
determinada pelo prefeito
Pedro Ivo Campos. Latas, ma
deirame, objetivos de plástico,
vidro e outros materiais em

grande quantidade, estão difi
cultando o trabalho, que pro
vavelmente terá alguns atra
sos.

DECLARAÇÃO À PRAÇA

É LC IOF ERNANDO BETZLER, brasileiro, solteiro,

maior, comerciante e decorador, residente nesta capital, sócio
titular das empresas F.B. Projetos, Decorações, Comércio de'

Objetos de Arte e Betzler & Cia. Ltda, tendo em vista que em

data de 21 do corrente foi publicado no Jornal "O Estado" o

aponte de' uma nota promissória, aponte este feito pelo Sr.

RODR IGO DE HARO, declara à praça o que segue:

Em 19 de março do corrente ano, em Porto Alegre, duran
te a realização da Eucatex-Expo, comprou do Sr. Rodrigo de

Haro uma tela ao preço de Cr$ 10.000,00 (dez mil cruzei

ros), dando Cr$ 2.500,00 (dois mil e quinhentos cruzeiros)
de entrada e assinando três notas promissórias de igual valor
para pagamento do saldo.

Ocorre que até a presente data, passados mais de quatro

meses, o Sr. RODRIG0 DE HARO NÃO ENTREGOU A

MERCADORIA VENDIDA, e, inobstante isto, mandou apon

tar o comprador no Cartório de Protestos de, Títulos como se

fora inadimplente.
Aquele que compra uma mercadoria e não a recebe, tem

até o dever de não pagar eis que, em caso cont�ário, somente
estimularia o florescimento da desonestidade e de manobras

escusas como a que foi efetivada.

As medidas judiciais serão tomadas e o Sr. Rodrigo de

Haro responderá civil e criminalmente pelo seu impensado
gesto.

.

Florianópolis, 22 de julho de 1976.
Dr. Jaime Luiz Vicari

OAB 2313-8
CPF 099 815 430

Diretoria da Incobrasa Catarinense S.A. e da Incobrasa
Industrial e Comercial Brasileira S.A. de Porto Alegre.

Corte simbólico da fita inaugural pelo Governador Konder Reis
e CeL Perachi Barcelos.

'

Diretores da Incobrasa de Porto Alegre, Sr. Kwang Chen Hsieh,
Dr. Armando Giampaoli e Dr. Arthur Souza Warth.

' .

"Governador Konder Reis, Perachi Barcelos, o, v ice-governa
dor do RGS Sr. Amaral de Souza e Paulo Feijó do Grupo
Incobrasa, nas festividades após a inauguração "_

Universitários fazem
pe�quisa em 8/umenau

tura de Blumenau, no

setor viário do município.
Por outro lado, até o dia

30, 24 universitários da

opuação Regional do

Projeto Ronaon, perma
necem na 'cidade reali
zando uma pesquisapara
o Sine - Sistema Nacio
nal de Empregos, cujos
resultados, após apura-
'dos pela companhia de
Processamento de Dados
de Santa Catarina, serão
utilizados pela Fucei -

Fundação Catarinense do
Trabalho. O levanta

mento, que atinge toda a

população' urbana, de
terminará o número de

pessoes desempregadas
no município e aquelas
insatisfeitas com os ren

dimentos recebidos nos

seus atuais empregos.

Tupy promove
homenagem

a. seus empregados

Chapecó terá posto

Blumenau (Sucursal) -

Trinta e seis estudantes
universitários de São
Paulo, integrantes da

operação Mauá, estão em

Blumenau de 26 a 30
deste mês, para uma vi
sita às principais indús
trias da cidade (Cremei,
Tecelagem Kuehnrich,
Gaitas Hering, Eletro Aço
Altona, Albany, Compa
nhia Jensen e Artex), com
o objetivo de conhecererr
as diversas modeiideoe:
de trabalho nos diversos
ramo-s iridustrieis, de
modo a fornecer as op
ções para a escolha de

suas futuras ativídades.
Os estudantes, que fica
rão alojados no 23° Bata
lhão de Infantaria, visita
rão ainda algumas das

principais obras da Prefei-

ss
SESC Distribuidora de Titulos e Valores Mobiliários SA

COMUNICAÇAO

Joinvillc (Sucursal) - A direção da Fundição Tupy reali

zou quinta-feira, às 20 horas, no Terraço Tupy, uma soleni

dade-especial em homenagem aos colaboradores da empresa
que completaram 20, 25, 30 e 35 anos de trabalho. i

O diretor da empresa, Dieter Schmidt, transmitiu uma

mensagem aos trabalhadores dizendo que "se não fosse o

esforço desempenhado ao longo de todos estes anos, a Tupy,
provavelmente, não seria hoje uma das empresas mais respei
tadas e poderosas deste país".
-�

Os 64 trabalhadores, ligados aos mais diversificados se

tores de trabalho dentro do complexo Tupy, receberam meda

lhas e diplomas corno homenagem de gratidão dos diretores

de divisão e do presidente. Os que completaram 20 anos,

receberam uma medalha de bronze ediploma alusivo; com 25

anos, medalha de prata e relógios inoxidáveis; 30 anos, uma

medalha de prata com ramo de ouro e diploma alusivo,
além de relógios. Por último, os funcionários Geraldo A .. Kiel

wagen, do setor de Marketing e Eugênio G. Luiz Melzer, do
Centro de Pesquisas e desenvolvimento, que completaram 35

anos de trabalho efetivo, receberam uma condecoração em

ouro e relógios de ouro, respectivamente.
A referida homenagem vem sendo feita anualmente pela

ireção da empresa.

EDITAL DE CONVOCAÇAO
AOS

SERVIDORES APOSENTADOS
A Subsecretaria Reg:onal de Pessoal solicita o

comparecimento dos funcionários aposentados, no

30. andar do Edifício I NPS, sito à Praça Pereira
Oliveira ou nos Serviços de Pessoal das Agências por
onde percebam seus proventos, até o dia 28-07-76,
para que seja firmada a "Declaração sobre ,Inativos",
de que trata a Instrução Norma.tiva-DASP no.

53,de 03 de maio de 1976.
Conforme item, 10 da referida IN no. 53/76,

constitui requisito obrigatório para o pagamento do

reajustamento dos proventos de aposentadoria a

apresentação, pelo inativo, do atestado de vida e

comprovação dos atuais dependentes, 'pelos quais
perceba salâric-família

de Piscicultura
Chapeco (Sucursal) ---:

Um Posto de Piscicultura
será instalado na Estação
Experimental da Em

brasa, nessa cidade, ob
jetivando a criação de va

riadas espécies de peixe
e fornecer assistência
técnica aos prosutores.
Nesse sentido, a Prefei

tura Municipal, em con

vênio com a Acamesc e a

Empasc, está elaborando
.os últimos detalhes do

projeto, que vai ocupar
uma área de 10.000 me-...

tros quadrados.
A implantação de pes

queiras e açudes já foi
iniciada, de acordo com
convênio entre a Prefei_
tura e o Sindicato dos
Trabalhadores Rurais
podendo os interessado�
efetuarem sua inscrição
no oroorio Sindicato.

Após a inscrição, já rece
berão o euxilio das má
quinas, ficando a seu
cargo somente o combus_
tivet.

.

Cornuaiccmos que a partir desta data," o

número piloto de nossa Central de PABX

passou a ser 22-7222.
A Diretoria

Com a presença do Exmo. Governador Antônio Carlos'Konder

Reis, foi inaugurada 'oficialmente no dia 17 de julho, a Incobrasa
Catarinense S.A., de Porto Alegre. O corte simbólico da fita

inaugural foi procedido pelo governador de nosso Estado e pelo
Dr. .Perachi . Barcelos, com a presença de políticos da esfera
estadual e nacional, além de convidados especiais.

Logo em seguida, o Sr. Ruy Homrich, diretor administrativo da
Incobrasa Catarinense S. A. e o Dr. Arthur Souza Warth,
percorreram a empresa fazendo 'uma explanação aos convidados
sobre seu funcionamento.

.

Há 25 anos atrás, surgia em Porto Alegre, a Incobrasa Industrial
e Comercial Brasileira S_A..

Hoje a Incobrasa de Porto Alegre, que lidera todo o grupo tem

como diretores -os SIS., Kwang Chen Hsieh, Dr, Arthur Souza

Warth, Dr. Armando Giampaoli, Sr. Chang John Cheng Chung, Dr.
.
Arkira Uchida, Dr. Diego G. Blanco, sob a liderança do Sr. Paulo

Feijó.
..

A Incobrasa Catarinense S.A., localizada no município de

Joaçaba é a maior empresa de industrialização de soja em Santa

Catarina. Seu parque industrial, ocupando uma área de 70.000

metros quadrados abriga um moderno maquinário da marca Krupp
importado da Alemanha, além de equipamentos nacionais. .

Funcionando em três turnos diários de 8 horas cada um. terá
uma produção. anual de 198.000 toneladas em 330 dias de

trabalho, o que 'llie permitirá um faturamento da ordem de Cr$
216_600.000,00.

Para a sua implantação, foi necessário um investimento da

ordem de Cr$ 22_300_000,00, somente na aquisição de equipa
inentos nacionais e estrangeiros.

Diariamente, mas de 40 caminhões transportando um total de
600 toneladas' de grão de soja, são consumidos pela Incobrasa
Catarinense S_A .•

Sua produção atinge os mercados externos,
-

através dos portos
de São Francisco do Sul e Porto do Rio Grande, via Incobrasa

Industrial e Comercial Brasileira S.A., em Canoas.

Essa produção também estará abastecendo os mercados internos

de Santa Catarina, São Paulo' e Rio Grande do Sul.
Da soja se retira o farelo tostado peletizado, que atualmente

tem recebido grande aceitação no mercado consumidor, que dele

extrai outros produtos: farinha de soja, proteínas isoladas, rações
animais, entre outros. Como o óleo de soja, a maior parte da

produção destina-se ao mercado externo 'e somente no mês de

junho, a Incobrasa Catarinense produziu 10.000 toneladas de

farelo tostado peletizado, .

O escoamento da produção que atualmente é feito na sua

maior parte por meio rodoviário, através de empresas contratadas;
o transporte ferroviário em USo atualmente. será incentivado

Governador Antonio Carlos Konder Reis, Dr. Arthur Warth e

Sr. Ruy Homrich.

quando o porto de são Francisco do Sul apresentar melhores

'condições para a descarga dos vagões; pois a Incobrasa Catarinense
S.A. possuirá um terminal de carga e descarga de granéis na

ferrovia que margeia a empresa.
A' mão de obra especializada para o perfeito funcionamento da

empresa, foi arregimentada na própria região, recebendo para isso,
treinamento de 'mão de obra adequado para o perfeito desempe
nho de suas funções.

Após as solenidades de inauguração, investidores, incentivado
res, políticos e autoridades foram homenageados com um almoço.

Na oportunidade o Sr. Ruy Homrich relembrou o esforço e o

pionéirismo com que os investidores da região colocaram se7I
capital para que a empresa pudesse começar a sair do papel para a

realidade.
Relembrou datas que marcaram época na história da empresa:

12 de junho de 1972 quando começou a construção. 26 de julho
de 1972 quando adquiriu a primeira parte dos equipamentos. 4 de

janeiro de 1976 quando efetuou os primeiros testes de produção.
E ressaltou em especial os nomes do Dr. Ivan Orestes Bonato,

atual secretário da Fazenda e o Dr. Sérgio Uchôa de Rezende
ex-secretário da Fazenda do Governo Colombo Salles, que inicia
mm o movimento para a implantação da Incobrasa Catarinense
S.A••

A Incobrasa Catarinense S_A., tem sua diretoria formada pelos
SIS_ Ruy Kern Homrich, Dr. Armando Gianpaoli, Sr, Kwang Chen
Hsieh e Dr. Arthur Souza Warth.

Para os que acreditaram que a Incobrasa. Catarinense S_A.,
pudesse vir a tomar-se uma empresa de grande porte, o Sr. Ruy
Homrich encerrou o seu discurso agradecendo aos investidores,
acionistas e incentivadores: Sr. Governador, a união de todos nós
aí está, encurtando distâncias.

Quando discursava o Sr. Ruy Honrich, diretor administrativo
da Incobrasa Catarinense S.A.

. Sr. Ruy Homrich juntamente com Dr. Arthur Warth explican
do ao Governador Konder Reis e ao Coronel Perachi Barcelos
o funcionamento (ia empresa.

Interpretação de -Música

GOVERNADOR KONDER REIS INAUGURA
A INCOBRASA CAIARINENSE S.A. EM JOAÇABA

tem concurso em Lages
Lages (Sucursal) - O 10 Fes- ENCONTRO

tival de Interpretação de Mú- t-los dias 10, 11 e 12 de s�-_
sica Popular, será realizado, tembro, será realizado o III En

em Lages no próximo dia 31, contro de Autores Catarinen

quando serão escolhidos os ses, versando sobre literatura
três vencedores, para repre- catarinense, com noite de au

sentar a cidade no Festival Es- tógrafos, lançamento e feirade
tadual a realizar-se em_ se- llvros.,
tembro, em Joinville. A promoção é do Conselho

O festival será realizado nas Municipal da qultura, junta
dependências do Clube Ex- mente com a I-.ssociação de

cursionlsta Princesa da Serra e Autores Catarinenses, Depar
a promoção é do Sesc, através tamento de Extensão Cultural

da administração regional de da utsc, Secretaria do Governo

Santa Catarina. e Livraria Lunardelli .

Udesc forma alunos em

três de seus cursos

Quinze alunos de Engenhã
'ria Mecânica de Operação -

opção Máquinas e Motores

colaram grau ontem à noite, no
salão nobre da Sociedade
Harmonia Lyra, em Joinville,
em solenidace presidida pelo
reitor Antônio Níccoló Grillo.

Hoje está programada a forma

tura de 48 alunos de Educação
Física, tendo' por local o plená-

rio da Assembléia Legislativa
do Estado.

Essas solenidades fazem

parte da programação elabo

rada pela Universidade para o

Desenvolvimento do Estado da

Sánta Catarina, que entregou,
no último dia 16, diplomas de

bacharéis em Administração e

Gerência a 10 formandos.
\

Comitiva governamental visitando as instalações da empresa.

Vista parcial da Incobrasa Catarinense S.A., em Joaçaba.

"Governador Konder Reis, Secretário da Fazenda Ivan Bonato,
Dr. Lenoir Vargas - Presidente da Arena. Dr. Arthur Souza

Warth, explicando o funcionamento do painel de comando da

empresa".

Comitiva governamental visitando o ciclo da empresa.
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Médico projeta carro no
rio e m�rre afogado

Gravadores
desaparecem

- _ .. - -�_. -

dQ_bªlcão de
loja no Sul
Tubarão (Sucursal) -

Enquanto a funcionária
atendia um cliente no

andar superior, por volta
das 15 horas de ontem,
que estava interessado
na compra de um grava
dor pelo crediário, al

guém entrou na loja
Hermes Macedo e rou

bou dois gravadores que
haviam sido deixados
sobre o balcão. Os apa
relhos estavam próxi
mos a uma porta, onde
circula um grande nú
mero de pessoas, inclu
sive os funcionários. No
entanto ninguém perce
beu a manobra que deu
fim aos dois gravadores.
Segundo o gerente da

HM, Hélio Fidelis, outros
fatos semelhantes já

. f{j'fam registrados ante
riormente no estabele
cimento. O fato foi co
municado à Delegacia
de Polícia da Comarca
de Tubarão, que está
tomando providências
para solucionar o pro-,
blema.
ARROMBAMENtO
A polícia também está

investigando um arrom

bamento de uma resi
dência, ocorrido na

noite de quarta-feira,
possivelmente praticado
pelos mesmos autores
do roubo dos gravado-

.

res.. Segundo o pr�prie
tário da casa, RUI Or

lando, os arrombadores
entraram por 'uma das

janelas, e levaram uma

máquina fotográfica, um
relógio Seiko e um par
de brincos.

Itajaí (Sucursal) - A forte
neblina que se abateu na ma

drugada de ontem sobre a re

gião' Itajaí-Blumenau, causou
um acidente fatal na cidade de
Itajaí, quando o Chevette de
placas ZS-5123 (Rio de Ja
neiro) se projetou nas águas
do rio e vitimou o médico ca

rioca Joaquim Souza Lopes,
de 26 anos. Seu companheiro, .

Hicardo Barbosa Braga, de 24
anos, também natural do Rio
de Janeiro, conseguiu deixar o
carro que afundava e salvar-se,
tendo sido internado no Hospi
tal Marieta Konder Bornhau
sen, em estaao de coma.
O ACIDENTE I

O jovem médico .era tllho
único do casal Manoel Ferreira
de Souza Lopes e Maria Fer
reira de Souza Lopes, ambos
naturais do Rio de Janeiro, e se
encontrava residindo proviso
riamente no Hotel Glória, em
Blumenau. Seu pai é funcioná
rio da Companhia Hering.
Segundo informações co

lhidas junto às autoridades po
liciais, Joaquim e Ricardo
foram a Itajaí para uma noite
de diversões. A dupla perma
neceu até às 3h30m no restau
rante dançante "Barricão,

Sambão I", no Bairro 'Fazenda,
quando resolveu retornar à
Blumenau.

,
O médico dirigia O automó-

\Vel e se enganou no caminho
em direção ao trevo da BR-101,
atingindo a rua Curi Bering, que
acaba bruscamente no Rio

.

Itajaí-Açu, onde a travessia é
feita através de balsa, para

, quem se destina à cidade de
Navegantes.
Segundo testemunhas do

acidente, que se encontravam
defronte a boate '''Nosso En
contra", nas proximidades da
queda do Chevette, o carro de
senvolvia alta velocidade e deu
um "vôo" de cerca de 20 me

tros antes de cair nas águas do
rio. O automóvel afundou
cercade 5 metros e o compa
nheiro do motorista, Ricardo
Barbosa,. conseguiu
abandoná-lo pelo para-brisas.
Vários populares acorreram

em socorro da dupla, mas só
conseguiram salvar a Ricardo,
puxando-o com uma corda. O
jovem ainda lutou muito
contra a correnteza e foi le
vado ao Hospital Marieta Kon
der Bornhausen onde está in-
ternado.

.

O RESGATE
As autoridades policiais

foram cientificadas do aci
dente e uma guarnição do
Corpo de Bombeiros
deslocou-se para o rio, a fim de
resgatar o carro com o corpo
do médico Joaquim, que teria
ficado em seu interior. Durante
mais de oito horas os soldados
e policiais lutaram para con

seguir resqatar o veículo das
águas. o. trabalho foi dificul
tado pela forte correnteza no

local do acidente. Contudo, o
corpo de Joaquim não estava
mais no interior do Chevette
acidentado.
Somente às 13h30m de

ontem é que um dos mergu
lhadores localizou o corpo do
médico. Ele estava no fundo
do

.

rio cerca de 80 metros
abaixo onde o carro se aciden
tara.

Para que os trabalhos não

IQ

Menor mata companheiro com soco após discussão por ciúmes

sofressem atrasos, a travessia
de veículos entre Itajaí e Nave
gantes foi interrompida. Com a

paralização dos trabalhos da
balsa, foi verificado um engar-

Com um soco no estômago, segundo confessou na polícia, a
menor J.A.L., de 15 anos de idade, mé)tou seu companheiro, o
menor Cláudio Oliveira, 17 anos, com quem vivia há aproxima
damente um mês, na casa dos pais da vítima à rua José Boiteux.
Desde que-se uniram, contra a vontade das duas famílias, os dois
viviam em constantes deséntendimento. Há vinte dias atrás Cláu
'dio precisou ser medicado com cortes na mão, provocados por
golpes de faca, desferidos por sua companheira. Segundo tes
temunhas do fato, na ocasião ela teria afirmado que da próxima
vez o mataria.

Na rnaphá de ontem o casal estava na cama discutindo
quando os velhos problemas passaram a ser relembrados. Se
gundo a polícia, o rapaz. sentia um ciúme doentio por sua compa
nheira, que possui uma criança de 3 meses de idade, de seu

relacionamento anterior.
O fato ocorreu na casa dos pais da vítima, na rua José Boi

teux, no final da escadaria, onde o casal morava. Embora a
Família de Cláudio não fosse de acordo com a união, seus paren
tes prestaram apoio aos dols, no entanto, os familiares da menor

dico Legal, onde foi feita a necropsia do corpo da vítima é querevelará a "causa mortis". E possível que a agressora tenha

usado algum objeto pesado para 'bater no companheiro.
.

Na tarde de ontem a menor foi ouvida, e após ser conctutdoo
processo de investigação, será encar.ninhada ao juizado de me
nores .:

EM SÃO JOSÉ
.

Uma vE;:!ha rixa envolvendo cinco pessoas, originou uma
bnga, na locatiuade de Picadas do Norte, proximidades- do Ro
deio, onde além de um revólver, foi usada uma foice. A única
vítima, Paulo Sérgio Luz (26 anos, casado), foi atingido com um

gol�e de foice nas costas, desferido pelo padeirq Joel Odílio
Manano, ambos residentes nas proxim!dades.

O fato ocorreu por volta das 7 horas de quinta-feira e foi
registrado na Delegacia de Polícia de São José, que está instau
rando inquérito policial. A vítima foi medicada no Hospital Celso
Ramos, com ferimentos de relativa gravidade.

eram contrários, sendo que seu pai, José Alves de Lima, não
havia tomado conhecimento de que os dois estavam vivendo
juntos há aproximadamente um mês.

Segundo uma irmã da menor JAL., seu pai não conhecia o

companheiro de. sua filha. Desde a Idade de 8 anos, quando sua
mãe faleceu, a menor afastou-se da família, tendo sido inclusive
contra a segunda união de seu pai, que astualmente reside na
localidade de Nova Descoberta.

A menor J.A.L., natural do município de Alfredo Wagner,
declarou na Delegacia de Costumes e Menores que Cláudio, seu
companheiro, costumava bater em seu filho, porque a criança
aumentava o ciúme que ele sentia por ela. Afirmou que o desen
tendimento de ontem originou-se porque a vítima maltratou a

criança. A menor disse que investiu contra Cláudio e desferiu-lhe
um soco no estômago, ferindo-o mortalmente. Em seguida foi
socorrer a criança, enquanto que os pais da vítima entravam no
quarto para saber o que havia realmente acontecido.

No entanto, a titular da Delegacia de Costumes e Menores,
Lúcia Perico Stefanovich, informou Que o laudo do Instituto Mé-

rafamento de veículos nas

duas margens, que se prolon
gou por mais de três horas.

Ontem mesmo, após a ne

crópsia no Hospital de Itajaí, o
o corpo do médico Joaquim
Souza Lopes foi liberado para
sepultamento.

Sua segurança, economia e tranquilidade começam
no Canteiro Central de Obras de A.Gonzaga.

\

:::::::Iiii CONHEÇA SUA CONSTRUTORA

=:::t A.GONZAGA S.A.
CONSTRUTORA

R. Arcipreste Paiva, 11 - Tels.: 22-3245 - 22-3156 - Florianópolis - se

7!!tl,

A. GONZAGA possui um canteiro central de obras com o objetivo de obter menores custos nas
construcões. Nesse Canteiro se faz, entre outras coisas, confeccões de formas para concretagem,
armacão de ferro, fábrica de esquadrias de madeira e alúminio anodizado, tipográfia (gráfica),
escritório técnico de planejamento e almoxarifado. Toda essa tecnologia, aliada a um sistema

'

empresarial correto, proporciona ao cliente de A. GONZAGA economia, alto padrão de
atendimento e tranquilidade absoluta.
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Mui ta atenção para a coluna
de Cesar Valente de hoje.

Beto

ar.
*

Não confundam

bri I hante da

Miss com Miss

brilhante

Moacir Benvenu tti Filho es

tá declarando a quem inte

ressar possa que o pastor
que está se promovendo as

cusatas da sua noiva, a Miss

lngrid Budag, nada mais é
do que um "namoradinho
espiritual". Tanto é que não
só está apaixonado como

com sérias intenções matri

moniais. Para provar todo o

seu amor, Moacir, o popular
Testa, acabou de dar um big
brilhante a sua Miss que, é

claro, encantada se encon

tra. Há quem diga que só
mesmo o brilho da preciosa ,

pedra' fez com que a moça
desviasse os verdes e blume

nauenses olhos da Bíblia,
até então a sua única com

panhia.

•
A Prefeitura Municipal de

Florianópolis e a Coordena

ção de Assuntos Culturais
do Estado estt(o convidando

para a la. Semana e o 10.
Concurso Nacional de Poe

sia que se realizará de 26 a

31 deste mês no palco do

Teatro Ãlva1() de Carvalho.
*

Entre os participantes, o ex-

celente Décio Pignatari (não
confundir com o Baby] que
falará no dia 30, sexta-feira,
a partir das 8 da noite. Vale
uma ida ao TAC.

•
Marily Deecke (quem não a

conhece noeixoBlumena

-Rio?) está pensando seria

mente em editar sua'> pican
tes memória'>. Segundo ela,
o que pretende escrever co

locará Blumenau em pânico,
além de boa parte -do Rio.
Em Florianópolis, apenas
duas ou três pessoas perde
rão o sono por causa dos

escritos da discutida e con

trovertida ex-diretora da
Socila blumenauense, Imagi
nem o que não vem por aí?

•
Graças ao caso Gil, Floria

n6polill, finqlmente, não é
mais confundida nem com o

, Pal'àná e, muito menos, nem
com o Rio Grande do Sul.

*

A cidade é, boje, .uma das
mais comentadas do Brasil•

•
Frase dó momento (no Rio
e arredores): Eu não estou

entendendo nada, mas está
tudo maravilhoso. .•

Rio (aprender a viver) ou' mesmo em
São Paulo (ou noutra cidade civilizada
qualquer), o modo de vida ( e de

pensar) seria bem outro - para melhor,
é claro.

*

Como o colunista está numa fase de

reconhecimentos, 'foi direto ao Me ri
dien (já estava com reserva feita, pois
conseguir hotel nesta época de férias' é
praticamente impossível), a fim de sa

car qualé a do hotel mais famoso do
Brasil. E pode afirmar que o hotel não
é assim tão excepcional (excepcional
sim, o preço da diária: de fazer o

Floph morrer de inveja). Os apartamen
tos são normais, nada de mais, iguaizi
nhos a tantos outros; anormal apenas o

serviço. Para terem uma idéia, basta
contar o fato de que ao solicitar .na
véspera que fosse acordado às 9 e meia
da manhã (pois precisava ir a Manchete
acompanhado de advogados para justi
ficar o inexplicável - por parte da
revista - envolvimento do seu nome

em reportagem que deu muito o que
falar), a telefonista simplesmente dig
nou-se em ignorar tal fato e o colunista
só acordou-se, ele mesmo, por volta do
meio-dia. Mas nem por isso a Manchete
deixou de ser visitada'.

Dica aérea
Esse vôo da Varig que nos leva a São Paulo em 50

minutos, é prático, também, para quem pretende ir

para o Rio. Sai-se daqui por volta das 3 da tarde.
Antes das 4 já estamos no aeroporto de Congonhas.
Como a gente tem de trocar de avião, passamos para a

Ponte Aérea das 4 e meia que descerá, dali a outros 50
minu tos, no aeroporto Santos Dumont e não no

Galeão, tão mais longe, movimentado e complicado. A
passagem, inclusive, é' mais barata (a Ponte Aérea não

utiliza jatos, mas aviões tipo Electra) como mais barato
sairá 6 táxi (já que, presume-se, 80 por cento dos
catarinenses que vão para o Rio via área se dirigem à

�ona Sul).",�
*

Para '1a volta, o mesmo método, Só que a Ponte Aérea a

ser utilizada é a das 9-da manhã já que o diretíssimo
sai de São Paulo às 11 horas.

'

Dete Piazza, em foto de W.O. de Oliveira, está

ouriçadíssima produzindo festa a fantasia para
comemorar a vitória dos professores designados -.
já que ela é uma deles, das mais ativas diga-se de

.

passagem. Só está esperando pelos muitos venci-
mentos que tem a receber. Vencimentos recebi
dos, festividades acontecidas.

Abre-te Sésamo
o Regine's, boate anexa ao Meridien (mas nem por isso
de uso de seus hóspedes) já não está tão em voga assim

,
como há alguns meses. Inclusive para ter acesso às suas

dependências não é mais necessária a apresentação do

famoso, indisidualizadae prateado cartão, privilégio de

3.500 brds ilelros.

Basta ter uma certa quantia na mão que deverá se;

devidamente depositada no bolso de cima do paletó do

porteiro que as portas se abrirão como num passe de

mágica. E oS,.cartões perdem o efeito.
'

..

Em se tratando de esportes, Santa Catarina está

para G Brasil assim como o' Brasil está' para o

mundo: tanto nos Jogos Universitários de Belo
Horizonte quanto nas Olimpíadas de Montreal
ambos não ganharam, ao menos até ontem pela
manhã, não tinham abiscoitado medalha alguma
- muito pelo contrário.I

ENTRE NOTICIAS DE TELEVISAO E TEATRO,

NOVOS BARES E UMA EXPOSIÇAO,
I

Uma enorme passarela foi construida
nos estúdios da Tupi, especialmente
para a gravação de uma cena da novela
"Os Apóstolos de Judas", Dentro da
transformação que sofrerá o persona
gem Marina (Márcia Maria), nada mais

lógico que ela mesma cuidasse da sele-
'ção dos seus figurinos, Esta cena fará
parte de um dos próximos capítulos da
novela, contando com a participação
de lindas manequins, desfilando cria
ções de Denner e Clodovil.

000
Estão prometendo um novo bar para a

Ilha. Decoração em tons laranja e

mesinhas ao sabor do vento sul, locali
zado no Centro Comercial Aderbal
Ramos da Silva. Registre e confira

000
Dia 12 de agosto a TV Cultura apre
sentará um "Especial de Frank Sina
tra", programa produzido pelo próprio,
um veradeiro auto retrato mostrando de
maneira leve, às vezes até humorística,
o autor cantando o seu repertório
favo rito.

000
Entre vinhos, queijos e muita gente
bonita, acontecerá mais uma exposição
das famosas tapeçarias de Tirelli.
A abertura da exposição está marcada
para o próximo dia 29, nos salões do
Edifício Belvedere -, na Beira Mar
Norte:

.

000
�"Fausto Rocha Jr., atualmente um dos

. apresentadores de "A Grande -Parada",
não brinca em -servico. Ele acaba 'de
voltar de sua viagem a Buenos Aires e

Bariloche e segue para a Bahia, para
filmar uma produção franco-brasileira
dirigida por Mike Bornay, O curioso
disso tudo...€J que a proposta foi feita a

Fausto na I greja da Pequena Cruzada,
na Lagoa 'Rodrigo de Freitas, no Rio,
enquanto esperava a noiva, pouco antes
da ceri mon ia de seu casamento, As

filmagens vão durar oito dias, findos os

quais, o ator estará à disposição da
Divisão de Teleteatro da Tupi, sem

prejuízo de seu trabalho como apresen
tador de "A Grande Parada".

000
A cantora cá da Ilha, Neide Mariarrosa,
contando que breve vai surgir luqarzi
nho,· dos mais gostosos, para quem
gosta de curtir bom uísque e excelente
música. Exclusivo para gente colunável.

.

000
Cazarré,

\

Regiane Ritter - a criadinha
de "Sossega, Leão" =, Jacqus Militello
e Míriam Rodrigues montaram a peça
"Mulheres, Mulheres, -Maridos à Parte",
de Irvando l.uís e José Sampaio, que
também diriqiu, e estão apresentando
nos fins de semana em cidades, do
interior de São Paulo,

Nádia Lippi, num flash exclusivo para a coluna.

EXCLUSIVAS
Há algum tampo, RUTHINÉA DE MO
RAES estava afastada das suas ativida
des na' televisão e mesmo no teatro.

Mas existe explicação para isso, Prirnei-.
ro, procurou um competente cirurgião
plástico e os resultados não poderiam
ser melhores. Segundo, porque seus

afazeres como membro da direção do
Sindicato dos Artistas Profissionais do

.

Estado de São Paulo também exigiram
grande parte do seu tempo. Ago ra ela
volta à vidinha de sempre, Sua escala-

-ção para Feira das Almas próxima
novela das oito da noite no Canal 6 -

está garantida, assim como o seu in

gresso no elenco de "Feira do Adulté

rio", substituindo Arlete Salles,

,

, >

000
Paulo Goulart está ensaiando com a

família a peça "Papai, Mamãe e Cia.",
onde além de ator é também diretor.
Sua estréia deverá acontecer em Belém
do Pará, dia 14 de agosto.

comuniCADO
o CEAG/SC comunico

novo endereço:
I

I

Florianópolis ( se ) inovo telefore (número piloto) ( 0482) 22 -�022 !
------------------�,�

II CEAG-SC

Stodieck
Os cães ladram e a caravana voa

O titular desta coluna, atendendo con

vite da Varig, esteve passando um final
de semana no Rio - week end um

pouco além do usual e que acabou se

prolongando por toda uma semana, Por
isso (e contrariando ávidos e fofoquei
ros comentários), infelizmente e na

falta de interino (essas linhas são por
demais personalizadas, logo insubstituí
veis), a coluna viu-se obrigada a sair do

É que a Varig queria que o colunista
conhecesse aquele vôo direto a São
Paulo (agora, leva-se 50 minutos de

Florianópolis a São Paulo), por sinal
uma batalha do próprio em favor do
florianopolitano que adora voar. E ele
só não foi como adorou (o vôo). Como
São Paulo fica logo ali, ao lado do Rio,
nada como desmembrar a passagem e

aproveitar, para dar um pulinho (ou
melhor, vários) na ouriçada vida cario
ca, pois bem precisado se encontrava

para uns respingos de civilização. Aliás;
trata-se de uma coisa que todos preci
sam vez por outra (ao menos aqueles
que se propõem modeminhos): ir ao

Rio de mês em mês. Vocês nem imagi
nam o quanto areja as cabecinhas.
Aliás, se todos fossem fazer estágio no

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�------------------------------------------.-
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Olhaí, um presente aqui do amigo pra quem não

conseguiu pegar o Jornal do Brasil de segunda-feira,
dia 19 de julho. Esta crônica abaixo foi uma das

melhores a respeito do '''caso Gil". O autor, todos
08 bem-i nformados conhecem, é José Carlos

Oliveira. A transcrição, em homenagem à Semana

Nacional da Poesia, que inicia na próxima semana.

o Super-Elói
Consumado O fato, vamos reconstruí-lo.

O problema central - tóxicos - discutire
mos em outra ocasião. Formou-se o grupo
Doces Bárbaros, que iniciou temporada em

São Paulo. Alguém introduziu maconha no

grupo: uma pessoa qualquer, em São Paulo. -,

Os Dcs. Brs. foram para Curitiba, e dali para
Florianópolis.

Um alcaguete estava infiltrado na excur

são. Viu os quatro baianos e seus músicos
em Curitiba. Chegou a Florianópolis com os

Doces Bárbaros. Um delegado de nome Elói,
que nesta história fica' sendo o Super-Elói,
estava querendo prender o jornalista catari
nense Beta Stodieck. Os motivos do Super
-Elói não interessam. O fato é que o jornalis
ta transou com Gilberto Gil: conversou,
ouviu música.

O alcaguete que vinha de Curitiba (e
provavelmente também de São Paulo) infor
mou ao Super-Elói: "Vi o shaw dos Doces
Bárbaros no Paraná. Tenho a impressão de

que eles estavam maconhados".
Partindo do princípio de que, quem, con

versa com maconheiro é maconheiro, o

Super-Elói invadiu a residência do jornalista.
Não encontrou nada. Seguiu então para o

hotel onde estavam os baianos. Apreendeu
maconha com dois músicos e um baseado

(ciqarro) com Gilberto Gil: 750 miligramàs,
quantidade desprezível para' um verdadeiro
viciado, por si suficiente para caracterizar a

condição de simples curioso de Gilberto Gil.
O desfecho todos sabem. Diante do escan

dalo, ao Juiz não ficou alternativa. A ação
leqal tinha que _seguir seu curso. Ernani
Palmá Ribeiro, o Juiz, é antes de tudo um

pai de família. Ele sabia que seus sete filhos

estavam atentos ao seu procedimento, como
de resto toda a juventude brasilelra.. Os

jovens considerararn a violência/do flagrante;
a violação de domicílio, o susto que desnor
teou Caetano Veloso, a humilhação de Maria
Betania e Gal Costa, surpreendidas em trajes
íntimos. Os jovens sabem que Caetano,
Betania e Gal, perfeitamente inocentes, nem

por isso escaparam ao ·constrangimento. Tu"

do isso pesa contra os adultos e fala a favor

da clandestinidade. Nisto, aliás, se resume

todo o sofrimento atual da classe média nas

grandes cidades.
Falou o coração do Juiz; falou o seu

discernimento temperado pelo honesto pro

pósito de compreender os próprios filhos. Na

verdade, nesse capítulo de tóxicos, os juízes
brasileiros dão frequentemente provas de

grandeza que atenuam o rigor 'da lei, sabida
mente caduca (vai ser substituída por outra),
e manipulada por policiais tipo Super-Elói,
que no fundo estava apenas querendo com

plicar a vida de um desafeto (o jornalista
catarinense).

A maconha foi introduzida na excursão
os Doces Bárbaros por um alcaquete de

pai ícia. Esse homem esteve em Curitiba e

seguiu com o grupo para Florianópolis.
Flagrante forjado; ilegal; arbitrário; vergo
nhoso.

Não direi mais nada, Afinal de contas, o

acontecimento, foi induzido; o Super-Elói
sabe quem são os traficantes, e não os

prende, porque seu zelo se volta contra os

experimentadores tipo Gilberto Gil.

Alguém teria coragem de processar o

Super-Elói? Alguém poderia reunir os ele

mentos concretos aqui estabelecidos, de mo

do a fazê-lo pagar por sua conduta manifes

tamente irregular?

José Carlos Oliveira

VENDE-SE
1 - Casa em Itaguaçu com 326,OOm2.
2 - Sala Ed. "Governador Felipe Schmidt",
3 - Casa Saco dos Limões {alvenaria}
4 - Lote Central junto à Lagoa da Cónceição.
5 - Chácara R ibeirão da Ilha (298.000m2).
Informações: Fones 22-8770, 22-9768 ou Centro
Comercial ARS, Conjunto 410. ACN. Aceita-se

financiamento, troca.
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Mural
Saint Clair Monteiro

Presidente da Telesc

Douglas de Macedo Mesquita
recebendo cumprimentos

do Ministro
Euclides O. de Oliveira,

acompanhar do Secretário
da Justiça, Zany Gonzaga,

000
A Diretoria da Celesc, es-

teve reunida
-

na cidade de

Joinville, onde tratou de
assuntos ligados à Celesc,

Participaram da reunião

os Diretores daquela orga

nização Sr. Victor Fernan
do Sasse, David da Luz

Fontes e Aldo Belarmino

da Silva.

recebe às lindas jovens pa
ra um chá.

000

Rosi Pisani de Lima e

Alencar Woyakewícz, dia

20, às 19h30m na Capela
do Colégio Catarinense,
vão receber a bênção do

casamento.

000

O Governador A�tônio
Carlos Konder Reis, dia
29 estará na cidade de

Laguna, ocasião da soleni
dade do lançamento do
livro "Santo, Antônio dos

Anjos da Laguna".
000

Em Palhoça está sendo

construído, com o auxílio
do governo do Estado,
BESC Clube e entidades

estrangeiras, o Salão Paro

quial e de Esportes, que
tem por finalidades inte-

,grar a comunidade" atra

vés de atividades sociais e

esportivas, realização de
cursos e desenvolvimento
das obras de ação' social.

000

Bonato _ O Secretário

Ivan.Drestes Bonato, em

sua recente vitória a cida

de de Videira, atendendo
"convite da Classe Empre
sarial e Sindicato dos Tra

bà1hadores proferiu pales
tra no Country Clube. O

Secretário Bonato se, fez
\

casal Douglas de Macedo

de Mesquita para com os

convidados.
000,

Agradecimento _ Meus

agradecimentos ao Irmão

Paulo C. Eckert, do Colé

gio .' Anchieta de Porto

Alegre, pelo ofício que

aqui estou recebendo.
000

Quem esteve na ilha na

última semana e jantou
no Floph, foi o eoegante
casal da sociedade de Tu
barão, Eduardo Althoff.

000

Arte _' Na sede da Dire

tur, Albertina Prates, rece
beu convidados para a ex

posição 'de sua arte. A

promoçâo é da Diretoria

cr-e Turismo e Comunica

ções da Prefeitura de Flo

rianópolis.

Albertina, duas telas e Airton Oliveira (Diretor), o promotor da
mostra. Natur!zá morta de Jean-Louis Bilweis numa serigrafia de cores

que tem relevo.

Joinvilenses no Centro 'de ArteAlbertina: sucesso na Diretur
(

Colocando nas paredes da primeira sala do Centro
de Arte, no Bom Abrigo, uma coletiva que chama a

atenção pela unidade dos trabalhos e pela harmonia da

qualidade, os atistas de Joinville (um grupo de 19)
tomaram conta nesta semana, desde terça-feira, do

cenário das artes plásticas de Florianópolis. Um bom

público compareceu ao vemissage da casa de Harry
Laus e Sálvio de Oliveira e aplaudiu as artes plásticas
joinvilenses. ,

Os expositores, alguns já nomes nacionais, outros
ainda regionais, mas todos de igual valor, são Juarez

_
Machado, Edson Machado, Antonio Mir, Luiz Henrique
Schwanke, Arnandos Se11, Nilson Del ai, Astrid

Lindroth, Albertina Ferraz Tuma, Américo Clernentino
de Oliveira, Indio Negreiros, João Crisostomo, José
Clementina de Oliveira, José Paluch, Luiz Telles, Mário
Avancini, Mário Ranck, Odete Sterling, Odil Campos e

LG. Melin.
'

ceu um ímpeto de voca

ção quando já universitá

ria, em Tubarã e depois
Porto Alegre. Participou
de duas exposições indivi
duais em Tubarão ("Pin
tores do Sul Catarinense"
e "Pintores Brasileiros") e

,de uma em Porto Alegre
("Jovens Revelações da

Pintura"), sendo esta, da

Diretur, a sua primeira ex

posição individual. Reside
atualmente em Florian6-

polis.
Os trabalhos de Alber

tina Prates, de duas fases,
são vendidos numa faixa
de preços que oscila entre

Cr$ 500,00 e Cr$
3_500,00 e podem contar

com o financiamento da
Besc Financeira.

"Infância Triste"
"Visão Fantástica" �
"Ausência do Espírito"
são os títulos de algumas
das 25 telas do surrealis
mo de Albertina Prates,
exposto na sede da Díre
tur (praça XV de Novem

bro) desde a úl tima terça
-feira. Ao vemissage, entre
as 19 e' as 22 horas, com
pareceu um numeroso pú
blico, que adquiriu já seis
trabalhos da artista críciu
mense. A exposição per
manece aberta até o dia
12 de agosto próximo, em
horário comercial.

O diretor superintendente,
do Banco Regional de De

senvolvimento do Extre

mo Sul em Santa Cataina,
Ary Mesquita, cumpriu in

tenso programa em Join

ville, mantendo contatos

com empresários, assinan-

do contratos de financia

mento e visitando a Asso

ciação Comercial e Indus

trial do Município.
000

Inauguração _ O Presi-

,dente da Telesc, doutor

Douglas de Macedo de

Mesquita e Direõres da

quela organização, recebe

ram convidados no novo

edifício da Telesc em Ita

.corubi, para a inauguração
daquele edifício da Tele

comunicações de Santa

Catarina. Após o haste a

mento da bandeira pelos
senhores, Ministro das Co-.

municações e Governador

do Estado, deu-se o pro-
'

nunciamento d-os .enhores

Douglas de Macedo de
,

Mesquita, Governador An
tôni� Carlos Konder�Reis
e Ministro Euclides

Quandt de Oliveira. Após
.os convidados visitarem as

dependências do edifício,
foi servido um coquetel
onde destacam-se o mun

do oficial e elegante do

país.

000'

A Diretoria do Jóquei Clu
be Santa Catarina está or

ganizando para o próximo
mês no hipódromo do

Maruim, tarde de esporte.
000

No Rio _ Em Sessão So

lene no salão nobre do

Hospital da Lagoa, dia 30,
o Dr. Vânio Colaço de

Olíveôra, recebe medalha

e diploma de membro ti

tular do Colégio Brasileiro

de Cirurgião.
000

Decoração _ Senhoras de

nossa sociedade visitaram

a Garage Decoração, fica
ram encantadas com a be

leza dos móveis peças de

corativas que expostas na-

"quela loja, por Alicinha

Souza Damiani.
000

As elegantes Sras., There

!za Fialho Daux e Célia

Couto Daux, em compa
nhia de suas filhas estão

passando férias no Grava

tal Hotel.

,

f Noutra sala o Centro de Arte expõe excelentes

serigrafias nacionais e estrangeiras, destacando-se
trabalhos de Bilweis ("uma serigrafia como pintura,
que chega a apresentar relevos"), Charoux, Tornie

Otake, Parodi, Toz Seliar, Toyota e outros.

Albertina é autodidata,
desenha desde criança, co
meçou a pintar aínda aío
lescente mas só reconhe-

000
De Laguna _ A Diretoria

do Clube Congresso Lagu
nense, está nos convidan

do para o Baile das Férias

hoje em sua sede social,
que terá como atração' o
conjunto "Os Líderes".

000

Chá _ Dia 29 próximo às

16 horas, no Clube Doze'
de Agosto,' a Senhora

Ruth Hoepcke da Silva,
madrinha das Debutantes

Oficiais do Baile Branco,

(,

Em Porto Alegre tapetes famosos, mostrados em Cairo, Nova
York e Nova Oríeans.

Duas telas de Del.ai. Desenho, cores e temas de contemporanei
dade garantida.

Lascauxvai expor Nilson Delai
No dia 6 de agosto próximo, as 20h30min, a Lascaux
.: Galeria dê Arte, de Joinville (rua Ministro Calógeras,
97), abrirá uma exposição individual dos trabalhos do
artista plástico Nilson Delai (o mesmo que está na

coletiva dos joinvilenses, no Centro de Arte): A mostra,
que estará aberta até o dia 20 de agosto, terá horário
de visitaçãoentre as nove e as 21 horas, de segunda-fei
ra a sábado, e entre as nove c, as 12 horas aos

domingos.
Delai surge como notável criador, empregando cores

suaves num desenho sensível e manifestando temas

abstratos reforçados por,uma intenção literária de
motivos. De sua arte refere Harry Laus, que será o

apresentador da exposição: Mesmo quando aborda
temas da tragédia cotidiana ele não choca. Mas como

ve. Pela extrema simplicidade do traçado, muito bem

elaborado, sem nada de supérfluo. O que, flui é a

vontade lírica, mais um lirismo contido, nada conven

cional.
,Marina Mosimann, da Lascaux e com o prestígio de

Supermercados Riachuelo, promove a arte de Delai,
"que garante ao artista a previsão de uma carreira

promissora" .

Tapetes famosos no San Rafael

1972. inspirada nas

obras do pintor Frank

Skrapa, que está mostran

.do agora em Porto Alegre,
numa exposição promovi
da pela- Galeria Guignard
do Hotel Plaza São Ra
fael. Seus tapetes, ditos'
fantásticos por Flávio de

Aquino, têm côres vibran
tes e formas indefinidas;
de dimensões e cores va

riadas, eles apresentam di
versos pontos que
terminam sempre por Íon
gas franjas indo até o

chão.
"Tecer _ diz Salomé
me dá muito prazer: é
uma liberação de todas as

minhas tensões íntimas.
Por isso os trabalhos que

faço .têrn muito de mim e

é difícil defini-los",

Salomé Berryman é famo
sa na terra inteira; peque
no planeta que percorre
como se fosse as salas e

os corredores de sua casa

grande �e Osório, cidade
litorânea do Rio Grande,
"seu pedaço de sul". Com

galerias (as "Salomé Gale

ry") em Nova York e

Nova Orleans, mota tam

bém ora em Cairo, ora em

Porto Alegre. PHD em

Psicologia, trabalha junto
com seu marido, o cientis
ta americano Robert Ber

ryman, nos laboratórios
da Nasa, da Unesco, da
Onu e em universidades
americanas dentro e fora
dos Estados Unidos. Nas
horas vagas, faz tapeçaria.
Ér esta tapeçaria" que co

meçou _

_ por volta de

000

000
No Ho11y DayJantar

Center em Canasvieiras,
convidados da Telesc par

ticiparam de um jantar.
Muito elogiada as aten

ções, elasse e elegância do

A Sra. Raquel
Mesquita em companhia
de diretores da
Telesc e-senhoras

Cinema Darci Costa

Gloria 8hs.
AMANTES DESENFREA

DOS - 18 anos. Rajá Bhs,

presente de Fernando VII, o

Rei da Espanha, uma máscara
, negra e uma espada bem afiada,
passa a defender a Espanha que
se encontra oprimida. Partici

pam da aventura, em tom. de
carnaval: Nadir Moretti, Maria
R Longo, Renato Montalbano,
Gisela Arde e Daniele Vargas.
Direção de Jean Monty. Quem
quizer assisti-lo, faça-o por sua

conta e risco. Censura 10 anos.

Ritz 5-7,45-9,45.

CORRIDA COM O DIABO,
com Peter Fonda e Warren
Oates

CONTRACK, com Jon

Voigt - 18 anos. Roxy 2 e 8 hs

ASSIM COMEÇOU TRINI

IT, com Terence Hill - 14
anos.Jalisco 8hs.

LEE

PEÇA PERDÃO A DEUS...
NUNCA A MIM - 18 anos.

O SEQUESTRO DO ME

TRO (The, Taking of Pelham

One Two Three) Baseado em

livro de John Godey, narra a

audaciosa investida de 4 ho

mens, que tomam de assalto,
um vagão metrô de New York,
com seus 17 passageiros, exigin
do que as autoridades paguem
1 milhão de dóllares em 1

hora, e liberdade para sair dali,
ou todos' os refens serão mor

tos, de minuto a minuto. O

diretor Joseph Sargent, ganhou
o premio de melhor diretor no

Festival de San Sebastião de

1974. Principais figuras no

'elenco: Walter Matthau, Robert
Shaw, Martin Balsam,. Hector
Elizondo, Censura 16 anos.

Cecomtur 2°4-7,45-9,45_
TERREMOTO (Earthquake)

Cinema de catástrofe, com efei

tos sonoros especiais; filme assi-

,

nado por Mark Robson, fato

que, a esta altura, já deixou de
ter significado especial. À fren

te do elenco: Charlton Heston
e Ava Gardner. Censura Í6-
anos. São José 3-7,45-9.45.

AS AUDACIOSAS - Pomo
chanchada nacional, com Roy
de Romilly e Wanda Matos - 18
anos. Coral 3-8-1O)1s.

ZORRO, O TEMÍVEL ES
PADACHIM (Zorro, Marchese
Di Navarra) Produção italiana,
onde Zorro, tendo recebido de

Mec: logotipo para a Funarte

O Ministério da Educação e Cultura tem uma nova fundação, a

Funarte - Fundação Nacional da Arte. E desejando, para ela,
um logotipo, acaba de instituir concurso de âmbito nacional

entre estudantes e artistas plásticos para a criação dessa marca.

Os trabalhos deverão chegar à Funarte (avenida Rio Branco,

199, entrada pela rua Heitor de Mello, sem número, Rio de

Janeiro) até o dia 10. de setembro, assinados no verso com

pseudônimo e acompanhados de envelope lacrado contendo o

nome e o endereço do participante.
O formato das pranchas deverá ser A2 (29,7 X 42 centíme

tros), 27 X 17 centímetros ou medidas aproximadas e devem

constar de logotipo de campo positivo, de campo negativo,
apresentando teste de redução (até um centímetro) e amplia
ção, a construção geométrica do logotipo, .indicação do

esquema de cores para logotipo e fundo (no máximo duas..
cores além do preto), cabeçalho p-ara papéis administrativos,
seriação (repetição do logotipo) para aproveitamento em papéis
de valor e amostra em alto e baixo relevo. Cada participante
poderá apresentar até três projetos e o prêmio ao vencedor será
de Cr$ 30.000,00.

Piracica�a:SP, "despertando para um novo, horizonte" - O das

artes plis ficas.

Os três salões de Piracicaba
ram convidados, pela primeira
vez, artistas estrangeiros, espe
cialmente do Japão, India,
China, Iugoslávia, França, In

glaterra, Espanha, México, Ar
gentina, Alemanha, Chile e

Polônia. As inscrições já fo

ram encerradas.
O segundo, ainda com inscri

ções abertas (até 10 de agos
to), é considerado um dos

mais importantes salões do

estado de São Paulo e oferece

prêmios aquisitivos que so

rnam a Cr$ 40.000,00. Inscri

ções � informações na Casa

de Artes Plásticas "Miguel Ar
canjo Benício d'Assumpção
Dutra, rua Moraes Barros,
233 (Praça Almeida Junior),
Piracicaba, São Paulo.

Abrindo a lo. de agosto (vai
até o dia 15) o seu Salão de
Belas Artes, com pintura, es

cultura, desenho, aquarela,
guache, pastel' e xilogravura,
Piracicaba (São Paulo, 166

quilômetros da capital) está
promovendo ainda dois salões

para a concorrência de artis
tas plásticos de todo o país: o
III Salão de Humor e 0- Salão,
de Arte Contemporânea de
Piracicaba.

Zorra, O Temível Espada chim; de Jean MontyO VINGADOR DE BRUCE

ESC,RITORIO DE ASSESSORIA E
'ADVOCACIA TRABALHISTA

DR.
·

AUGUSTO CESAR SEARA GUI'MARAES

A,arte nas exposições do Vale

O IV Festival de Inverno de Itajaí, promovido pelo Governo
do Estado, pelo Mec e pela Prefeitura Municipal daquela
cidade, tem aberta, na agência do Banco Sul Brasileiro,
exposição coletiva dos artistas plásticos Graziela Reis, Jayro
Schrnidt, Sérgio Bonson e Sílvio Pléticos, -

Na próxima terça-feira inaugurará, na agência do Banco

Itaú, uma exposição individual da tapeçaria de Vechietti a

qual ficará aberta até o dia 6 de agosto, com visitação 'no
horário do expediente bancário. O vernissage, dia 27, está
marcado para as 18 horas.

,O primeiro, com prêmios de

aquisição da Prefeitura Muni

cipal e da Sharp S.A. Equipa
mentos Eletrônicos que che

gam a Cr$ 107.000,00, visa

promover o artista do cartun
brasileiro e para integrá-lo fo-

EX-JUI Z DO TRABALHO
" ,Professor de Direito Processual do Trabalho da UFSC
PriÇa XV, Ed. João Moritz - Conjunto 503 - Fones: 22-3008 -:_ 22-tJ.'1&4.
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N. Promissória - 35 - Cr$ 723,35 - venc. 02-7-76 - apresentante:

. Mercantil Finasa S/A - devedor: JOÃO FRANCISCO DE MELO
5 - duplicatas - Cr$ 1.650,00 - 838,50 - 747,50 - 880,00 - 370,00
- vencimentos: 17-7 - 21-9 - 13-9 - 13-10 - 25-7-73,- apresentante:

, A Modelar S/A - devedor: ALENCAR DE SÃ VERLINDO
Duplicata - 29791, - Cr$ 425,52 - venc. n/c - apresentante:
Éstabelecimentos A Modelar, S/A . devedor: JOÃO EUFRASIO
Duplicata - 0356 - Cr$ 600,00 • venc. ,02-4-74 - apresentante: A
Modelar S/A - devedor: ANTÔNIO E. IZIDORO
Duplicata - 4/3695 - Cr$ 152,00 . venc. n/é - apresentante: A
Modelar S/A· devedor:IJOAQUlM RODRIGUES
Duplicata - 916885 - Cr$ 318,00 . venc. 30-1-75 - apresentante:
Eugenio Raulino Koerich S/A - devedor: VALDELI DA SILVA
Duplicata - 1/25373 - Cr$ 2.730,60 - venc. 12-3-76 - apresentante:
A Modelar S/A - devedor: MARLENE MA� SOUZA

'\Duplicata
- 23431 - Cr$ 2.595,40 - vencimento: 'n/c - apresentan

te: A Modelar S/A - devedor: MARCOS PEDRO SILyEIRA
Duplicata - 4/10426 - Cr$ 115,00 - apresentante: Estabelecimen
tos A Modelar S/A - devedor: LUIZ CARLOS DOS SANTOS
N Promissória - 001/002 - Cr,$ 10.000,00 - venc. 20/6/76
cedente: Ailto Antonio Goulart - apresentante: Bane" Brasileiro de
Descontos S/A - devedor: VITOR PETRI -- CPF No.
246.018.969,91.

'

N. Promissória - 20/24 - c-s 636,79 - venc. 30/6/7C . apresentan
te: Mercantil' Finasa S/A - devedor: ARLETE MIRIAM BONELLf
- CGC No. 82.955.519/001.

,

'

N. Promissória - 28413 - Cr$ 2.513,78 - venc. 04-5-76 -

apresentante: Credicârd Cia. Tur. Prom. - devedor: ARISTIDES
ZAGESKI CPF No. 004.256.309.
Duplicata - 4/12915 - Cr$ 378,00 - venc. 05-9-76 . apresentante:
Estabelecimentos A Modelar S/A . devedor: RAMiRO JOÃO
JACQUES
Duplicata - 1126 - c-s '2.600,00 - venc. 02-6-76 - cedente:
Cerâmica Bosse Ltda - apresentante: Banco do Estado de Santa
Catarina S/A

•
- devedor: ANTENOR DA SILVA - CGC No.

815.181.190/0001 .

. Florianópolis, 22 de julho de 1976.
TABELIÃ

Foram extraviados os documentos de Ivo Arthur Hemmer, inclusive

,I a Carteira Nacional de Habilitação' - Categoria Amador - e Carteira

çle Identidade, expedida pelo lnstituto Médico Legal.

'----_, --1 'l Florianópolis; 23 de julho de 1976.
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( GATiO AUTOMÓVEIS
Vai ks 1.300 Azul •••••••••••••••••••••••••••• '. ,1973
Vol ks 1.500 Bege Claro •••••• '.................. 1971 /

Variant Bege Alabastro. • • • • • • • • • •• •• • •• • • •• • • • •• OK
Vol ks 1.600 Verde •••

'

•••••••••••

'

••

'

•••••••••••• 1976
'. Opala Branco Cupê •••• ',' : •• '. •• • • •• • ••• . • • • • • ••• OK

COMPRA, VENDA E TROCA D,E AUTOMOVEIS - CREDI·
TO IMEDI,ATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

COELHAO AUTOMÓVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 Fone 22-7180.

VARIANT - AZUL TITÃNI.CO 1974 '

VARIANT � AZUL METÁLICO 1974
VARIANT - AZUL PAVÃO .. 1971
BRAS(LlA - BRANCO LOTUS . I.

'

1974

KOMBI - BRANCO L0TUS .. 1974
VOLKS 1300 - AMARELO

'

.• , . . • • . • . . . .. 1973
CHEVETTE - PAIS TROPICAL VERDE METÁLICO OK

L_::=�·�� -��>; :B,ETRA iV�AJ�l
COIII f. R C r'. l 8 E r R... M" R 1/ E I C U lOS f R f P II f 5 {: N T" ç QE S l l O A

Av. Rubens de Arruda.Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22· 5757
PASSAT LS 3a:'PORTA ..

VOLKS 1.500 AZUL ...
VOLKS 1.500 AMARELO
VARIANT BRANCA .

VARIANT BEGE .

VARIANT'BRANCA .

2 KOMBI BRANCA/AMARELA
CORCEL LUXO AMARELO ..

CHEVETTE AMARELO .....
CHEVETTE PRATEADO •...

CHEVETTE VERMELHO MARTE
OPALA BRANCO ....•....

<j>PALA CUPÊ MARROM METÁLICO .

DODGE 1.800 AZUL METÁLICO ...

OK:
1973
1972'
1970
1972
1975

1971/1972
1973
OK

1974
1975
1969

'

1973
1975

f@jA�O��VE�SOL�:A. @J
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET PICK-UP ...
CHEVETTE VÁRIAS CORES
CHEVETTE "GP" . . . . .

CHEVETTE PAIS TROPICAL
OPALA CUPÊ
OPALA CUPÊ .

OPALACUPÊ .

CHEVETTE
CHEVROLET MALlBU

VOLKS 1300 "L" ..

GALAXIE .....
MOTOCICLETA HONDA CB-360'
LÁNCHA FIBRA DE VrDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA
RUA JOÃO PINTO ESa. SALDANHA MARINHO
'FONE 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

ADILSON AUTOMÓVEIS
RUA: ANTONO LyZ, FONE :22�7979

COMPRA • VENDE • TROCA

,OPALA CINZA PRATA ·(i)K
OPALA LUXO AMARELO 1976
CHEVETTE LUXO BRANCO 1975
CHEVETTE LUXO VERMELHO , 1975
OPALA 4 PORTAS MARROM 1974
BRASILlA AMARELA 1974
FUSCA 1300 BRANCO .. � 1973
DODGE 1800 VERDE 1973
VARIANT AMARELA 1972
CORCEL GT AMARELO

, 1972
OPALA 4 PORTAS MARROM 1972

OPTO, DE VENDA DE'VEICUlOS, USADOS

Modelos Cores AnO'!
, Corcel Sedan Std Amarelo 1975
Opala Cupê Especial Rosa Pantera 1974
Maverick GT Branco c/Preto, 1974
Rural4x4 BordO e/Branco 1974
Corcel Cupê Std Branco 1973
Corcel Cupê Std Branco 1973
Corcel Cupê Luxo Branco 1972
Corcel Sedan Luxo Vermelho 1972
Dod!Je Cupê SE Amarelo 1972

Volkswagen TL Cupê Azul 1972
Variant Branco 1971
Variant Azul 1970
Corcel Belina Azul' 1970

Pick·Up 4x2 Azul 1971

Pick-Up4x4 Laranja 1966

Rua Gaspar Dutra 90 '

Estreito:- Fpolis
'

Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VEICULOS
PASSAT - POLAR. 1976
BRAS,(LlA - BEGE 1975
PASSAT - BEGE. . 1975
1300 � MfsTICO . .

"

1974°,.
BRASILlA - BEGE 1'974
KOMBI - BRANCO 1974
1500 - BRANCO. . 1973
1500 - BRANCO. . 1971
VARIANT - BRANCO. 1971
1500 - BRANCO. . . . 1970
KOMBI'· AZUL . . . . . .. 1969

Possuimos toda a linha Volks à disposição. Financiamos
seu Votks de 6 a 36 meses, veículos usados de todos os

tipos e marcas com financiamento até 24 meses.

POSSUfMOS TODA A LINHA VW ,EM EXPOSiÇÃO.
'vEfcUlOS USAi;>ÕS DE aUAlQUER MARCA,

1976
1976
1976
1976
1975
1973
1972

1974
1968
1976
1968

KOMBI 69-VENDE-SE
Vende-se Kombi-69, em regular estado. Somente à vista

- Cr$ 10.000,00. Tratar: rua Tereza Cristina, 139 - sala 3 -

Estreito.

FUSCÃO 1973
Vende-se, estado de novo, com 31 mil rodados. Condi

yões,: 10 mil de entrada e assumir 14 prestações de Cr$
\

1.000,00. Tratar pelos fones 22-4139 e 22-1403 com Sr.
José Carlos.

"

VENDO VOLKS-1300
Tratar: rua Melvin Jorres, 186 - Localização: Posto 5 -

Estreito.

Eletrônico último modelo, novo. Fone
22-8354.

RELOGIO OMEGA

I LANCHA VENDE-SE
Pneumática, importada, nova, modelo grande. PeSo

75 kilos. Motor popa 25 HP. Ver l.C, Veleiros, Sr. ,

Marinho.

" ,

M,AQUINAS TERRAPLENAGEM

ALUGA-SE
,
Valorize seu terreno ou loteamento. Telefone para
44-1150. '

MONTEPIO DA FAMILIA
MILITAR -OPORTUNIDA'DE

Estamos admitindo pessoas maiores de 18 anos,

para exercerem' a função de Corretor, com possibili
dades de ganho até Cr$ 10.000,00 mensal. Os
interessados serão atendidos no horário comercial, à
rua Anita Garibaldi, 19 - sala 405 - Ed. Miguel
Daux.

'

Ass. Cei. leandro José da Silva Jr.
Chefe de Vendas do ,Setor 13 de SC

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASil
40. TABELIÃO DE NOTAS

E 40. OFICIO DE' PROTESTOS
Tabeliã: VANDA DE SOUZASALLES

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a

mim fornecidos, ou por recusarem a tomar ciência, façosaber aos
que o 'presente, edital virem ou dele tiverem conhecimento que
deram entrada neste Ofício, estabelecido' no Centro Comercial
Aderbal Ramos da Silva, à rua Felipe Schmidt, 21, para serem

protestados contra os responsáveis, dentro do prazo legal, os

títulos com as seguintes caracterlsticas:

Duplicata - 76A000566 - Cr$ 7.769,31 - venc. 15-6-76 - cedente:
Cia. Têxtil Niazzi Chofi - apresentante: Banco, do Estado de São
Paulo S/A - devedor: ESTEFANO BRAZ ROCHA

'

N. Promissória' Cr$ 5.000,00 - apresentante: Banco do Estado de
Santa Catarina S/A - devedor: LUIZ ALBERTO DA COSTA
SILVÉIIU - CPF No. 062.379.917.
2 duplicatas - nos. 371B - 393A - Cr$ 5.261,61 - 6.741,38 -

vencimentos: 15-6 - 16-6-76'· cedente: Ramalho e Motta Ltda -

apresentante: Banco Bamerindus do Brasil S/A - devedor: FEIRA
DE TOALHAS E MALHAS LTDA - CGC No. 82.715.83Ó/0001.
Duplicata - 597 . c-s, 1.524,00 ', venc. 30-6-76 - cedente: Betrux
Constr. Ind. Com. Ltda - apresentante: Banco Bamerindus do
Brasil S/A - devedor: BRAULIO SOARES - CGC No.

83.531.427/0001.
'

N. Promissória - 27510 - Cr$, 10.644,47 - venc. 08-4-76 -

apresentante: Credicard Gia Tur. Prom. - devedor: ADEMAR
VALIN - CP'F No. 082.026.729.

DOCUMENTOS EXTRAVI,ADOS

DOCUMENTOS PERDIDOS
,

: Foram perdidos os seguintes documentos: Certificado de Pro

'pr'iedade do veículo marca Corcel, ano '74, pfaca AB-7994,
'Carteira de' Habilitação - categoria Amador -, Carteira de
Identidade Funcional e demais documentos pertencentes ao Sr.
Mauro Laurinda Pinheiro. Comunicar fone 22-4239.

'DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram perdidos os documentos do veículo de propriedade de
marca Ford Corcel, ano de fabricação 1976, cor amarelo augusto,
placas CH-4333, motor 474.264 chassis LB40SA-96290, perten
'cente'a,Ernani Penz

Chapecó, 21 de julho de 1976

00.&. '

��l..n;�rca Willys,
camionete Pick-up, certificado no. 712239, placas CH-2615, de
motor no. B5224925, chassis no. 1104539841, pertencente a Júlio
Lara Pedroso.

Chapecó, 21 de julho de 1976.

CASA AGRONOMICA

VENDE-SE
,I,

Com dois quartos, living conjugado com sala
de jantar, cozinha, banheiro, dependência
completa de empregada, garagem" churras
queira. Casa toda aearpetada, cortinas" armá
rios embutidos nos quartos e na cozinha.'
Tratar pelo fone 22-0673.

1- - Câsa em Itaguaçu com 326,00m2.
2 � Sala Ed. "Governador Felipe Schmidt".

3 - C�sa Sacq dos limões [aívenarla] ,

, 4 - lote Central junto à Lagoa da Conceição.
5 - Chácara Ribeirão da Ilha (298.000m2).
I nformeçêes: Fones 22-8770, 22-9768 ou Centro

Comercial ARS, Conjunto 410. ACN. Aceita-se,
financiamento, troca.

VENDE-SE

Vende-se uma fina residência em zona privilegiada, com 3

quartos, uma suite, living, cozinha/copa americana, garagem
para 2 carros, dependência de empregada, churrasqueira. To
dos os quartos e cozi nha com armários embutidos.

TRATAR: ATLÂNTICA..,. IMOVEIS LTDA
Rua Liberato Blttencourt, 203 - Estreito

Fone 44-1787 - CRECI 312

ÓTIMA RESIDÊNCIA

CASA NOVA-CAPOEIRAS
Vendo casa com 13500m2 e terreno

360,00m2, com 3 quartos, 2 banheiros, sala,
cozinha, sala jantar, garagem, lavanderia, quar
to empregada, acabamento massa fina, sinteco
etc. Tratar: fone 44-0876, das 14:00 às 15:00
� ....ras e das 18:00 às 20:00 horas.

CASA 153m2
SITUADA NO JARDIM SANTA MÓNICA CONTENDO

SUITE, 2 QUARTOS, LlVING, COPA, COZINHA, BA
NHEIRO SOCIAL, DEPENDÊNGIA COMPLETA DE EM

PREGADA, DEPÓSITO E GARAGEM. TODAS AS ABER
TURAS DE ALUMI'NIO. MASSA CORRIDA E PARQUET,
E PEQUENA PISCINA.

PREÇO Cr$ 570.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF. DIAS
VELHO - SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 ' FONE 22·3537
- REGIS IMÓVEIS - CRECI 58\

CASA - Cr$ 285.000,00
Vende-se em Barreiros. Recém-constru ida, casa de alvena

ria �om 3 quartos, sala, eopa, cozinha, banheiro e garagem.
Area Casa - 108m2
Terreno - 355m2

Financia-se boa parte: r,
Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho -

sobreloja - salas 15/16/17 - fone: 22-3537 - Regis Imóveis
C;;reci 58

CASA VENDE-SE
Vende-se linda residência de alvenaria à RU,a Nossa
Senhora das Graças no. 136 - Estreito, toda
murada, ,três quartos, banheiro, garagem etc.· Preço
- Cr$ 250.000,00. Tratar no local.

",VENDE-SE CASA
Sem habite-se, com 150m, nova e com telefone. Sita à
rua D. Pedro II, em frente ao Hospital Dr. Lúcio -

Capoeiras. Tratar no local, com o Sr. Aurino Medeiros.

TERRENO'TRINDADE
EXCELENTE lOTE DE ESaUINA, PLANO,

PRÓXIMO AO JARDIM SUL BRASil, (RUA ODI
lON FERNANDES). ÁREA DE �25m2 (13x25)

PREÇO c-s 10().000,OO
TRATAR NA BUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF.
DIAS VELHO - SOBRELOJA - SALAS 15/16/17
OU FONE 22-3537 - REGIS IMÓVEIS -' CRECI
58

TERRENO VENDE-SE
Trindade, Cr$ 35.000,00. Tratar com Assis -

Fone 22-6237, na Penitenciária, das 17:00 às 20:00
horas.

"

MÓVEIS ESCOLARES I')! RETO
DA FÃBRICA

Ginásio - Primário e Pré-Primário, Carteiras Universi
tárias. CONSULTE: FUTURAMA - Fone 22-5268.

CONSERTO EM CADEIRAS'
PARA ESCRITÓRIO

Vendas' de peças avulsas. Fone, 22-5268 - FUTURA
MA - Rua Antônio luz, 185.

PISOS PASTILHADOS
(TIPO PISOFORTI;:) 45x45cm

Vendas no atacado a Cr$ 67,20 o M2, incluso IPI.
Fone: 22-5268.

MOVEIS GRITSCH PROMOVE
Móveis para escritório com 45% de desconto. COI\!SULTE
SEM COMPROMISSO E COMPROVE.

.

RUA ANTÔNIO LUZ, 185, FONE 22-!i268.

PRENSAS PIRATININGA
PARA OLEO E CALDEIRA

Compramos instalação completa, ou 4 a 5 pren
sas Piratininga R·15 avulsas. Interessados também
em, caldeira para 150 libras de pressão, capacidade
de 500 .a 1.000 quilos de vapor Hora. Só interessa
material 'em bom estado.

Ofereça para Usina Livramento Av. Miguel Rosa,
3.641 ' Teresina (PI) - fone 3701 ou 3161.

I,

TOMAl
Armários Embutidos, Cozinhas American�s ê

com TOMAZ: Rua São João Bat!sta no. 60 '1

Fone �2-5888.
. .,

,

FILTROMAQ'
Distribuidora dos Filtros

INPECA
Comunica aos seus amigos e clientes o número de seu,

telefone: 44-0900.
'- •

TELEFONES VENDEM-SE
,

Vendem-se vários telefoneS comerciais - Centro e

Estreito. Tratar fones 44-0869 -ou 44-2825 - horário

comercial.

TELEFON'E NA ILHA

Vende-se, um Telefone prefixo, 22. Tratar
com o Sr. Luiz pelo telefone 22-6588 ou

22-6378.

TRANSPORTES FINK, S.A�

INFORMA \

Müdançás:
Locais
Intermunicipais
"I nterestaduais

. �', �

Internacionais
Guarda-Móveis
Aluguel uAir House"

'Em Florianópolis:
Escritório: Rua Tijucas, 59 - Estreito - Fones:

444537 - 44·4281.

Depósito: Trav. A�tônio Schroeder sIno. -

Bela Vista � Fone: 44'()957.

,

"MOCABEl"
ADMINISTRADORA E CORRETOR� .

DE IMOVEIS lTDA
CRECI No. 50- FONE 22-1835

ALUGA-SE
Rua Felipe Schmidt apto. 205 Ed. Arthur, com um quarto, .

copa, cozinha, área de serviço, quarto de banho, garagem -

Cr$ 2.100,00
Ed. Dias Velho - Apto 1.405 com 2 quartos, sala, cozinha,
'quarto de banho, área de serviço, dep, de empregada.
Totalmente acarpetado - Cr$ 3.000,00
Ed. Condessa apto. 203, Rua Rui Barbosa no. 83'

Agronômicacom 3 quartds, suite, banheiro social, 'sala,
cozinha, dep. empregada, área de serviço e garagem - Cr$
3.20Q,00
Ed. Jaime Linhares apto. 1 ..106 com 2 quartos, sala, cozinha,
quarto de banho, área de serviço, dep. de empregada,
telefone, garagem - Cr$ 3.000,00 '

VENDE-SE
-Urna casa sita à uma servidão da Rua José Candido da Silva
no Estreito com 2 quartos, sala, copa, cozinha � quarto de
banho - Cr$ 65.000,00
Ed. Dias Velho - apto 1.405 com 2 quartos, sala, 'cozinha,
quarto de banho, área de 'serviço, dep. empregada. Totalmen
te acarpetado. Cr$ 350.000,00
Um terreno no Loteamento Cidade Universitáriã medindo
497,55m2 - Cr$ 150.000,00 - Lote 7 quadra J, Av.
Principal.

EM CRICIUMA VENDE-SE"
1 casa alvenaria: área, sala, 3 quartos, copa-cozinha, banheiro
com box, em terreno com pomar. Rua Piauí, 96, por
c-s 190.000,00 (à vista) defronte ao Escritório Próspera. ._
1 casa de 'madeira com 2 quartos e demais dependências"
terreno 14x29m. com pomar na' Vila Operária, por
Cr$ 85.000,00.
1 casa de madeira no Bairro São Luiz, terreno 15x26,66 m••.

na rua Santos Dumont por Cr$ 60.000,00 (ã vista)
'"

1 terreno de 45x30 m. ma rU,a Henrique La�e" ótimo para
supermercado, construção industrial ou comercial.
2 terrenos juntos, 15x30 m. cada, Bairro São Cristóvão a 200
metros da Av. Axial preço Cr$ 110.000,00 cada.
1 terreno 15x30 m. no bairro Próspera por Cr$ 45 ..000,00.

,

NA PRAIA DO RINCÃO '

VENDEM"SE
1 casa alvenaria, mobiliada a 100 m. do mar, 2 quartos, de
mais élependências, zona de alta valorização. Cr$ 150.000,00
à vista, Saldo financiado.
i casa alvenaria, rn ob i ll ad a, com garágem, por
Cr$ 120.000,00.

'

1 casa de medeira., com 3 quartos, demais dependências, �
,100 m. do mar, zona nobre, por Cr$ 125.000,00,(� vista)
2 terrenos juntos, 25x30 rn., ótima localização:
Cr$ 90.000,00. '

Tratar com Francisco na Rua Santo Antônio, 114, 10. andar
em Criciúma - Fone 33-3330· CRCI 617.
USE O N'OSSO ESCRITÓRIO DE FLORIANÓPOLIS PARA
ANUNCIAR A VENDA DE SEU IMÓVEL NESTE ESPAÇO,
RIJé!, Anita Garibaldi, 19, 10. andar, sala 106 - fone:22-0455
(falar <:'X'�, -;-'ereza) ,
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Vestibular: as reações dos candidatos.
No meio de demonstrações de alegria e entusiasmo e de

incredibilidade às veze.s, os candidatos do vestibular da Universi
dade para o Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina toma

ram conhecimento das suas classificações às 10hl0min de ontem.

Mas para muitos foi uma decepção e uma tristeza. O vestibular foi
e sempre será uma questão de .sorte, pois muitos que estudaram

não conseguiram �I�ssificação � outros que nem tomaram conhe
cimento das matenas conseguiram colocar a cruzinha no lugar
certo, tirando uma boa média.

Eliana Lautert de Araujo Brand, que conseguiu a 26a classifi
cação em Pedagogia, não esperava este resultado, pois há 15 anos
que não estuda. Ela é oficial de gabinete da Udesc. Também
trabalhando na Universidade, como coordenador do Departa
mento de Ensino, Pesquisa e Planejamento, Antônio Bonanoni

. Neto conseguiu o 20° lugar, também em Pedagogia. Esta é a

segunda vez que ele tenta o vestibular e não esperava ter uma boa
classificação, porque não tinha estudado nada desde o começo do
ano.

, O primeiro colocado de todo o vestibular é Ivo Domingos,
Coutinho de 21 anos, classificado em Administração; o curso que
mais candidatos possuía. 9,4 por vaga. Ivo quando acordou ontem

pela ína��ã, Iig�1U o rádi?, .mas já havia sido divulgad.o o.resultado
de AdmlnIstraçao. Um vizinho mformou que ela havia SIdo classi
ficado. Ivo então foi até a Udescmesmo sem tomar o café. Ele nem
acreditou que tinha tirado a primeira classificação em Administra

ção e menos ainda que também detodo o vestibular. Ele não fez
cursinho e era a segunda vez que tentava uma vaga em Adminis
tração. A primeira ele diz que fez somente "para ver como é que;
era".

Maria Terezinha, sua mãe, conta que pediu, que se desta vez
ele não passasse desistisse, pois "a Udesc é uma Universidade,
paga o curso é durante o dia o que o obrigaria a parar de trabalhar".
Ontem à noite, como ele é o filho homem mais velho entre irmãos,
seu pai comprou um cabrito e os dois foram para a Lagoa festejar.
Depois, ele vai tentar um acerto com a Acaresc, onde trabalha,
para poder cumprir o horário de aula, que é à tarde. "Se não der, a
solução vai ser tentar arrumar uma bolsa de estudos, o que não é

fácil".
'

No curso de Engenharia de Operação (Metalurgia) de Ioín
ville, o primeiro lugar ficou com Francisco Isidoro Ferreira, Capi
tão da Polícia. Ele já havia iniciado o curso de Direito, mas parou
na metade, devido ao seu trabalho, que impedia a presença nas

aulas. Ele diz que foi uma boa surpresa sua classificação. A mu

dánça de curso se deve a que sua família tem uma metalúrgica em

Joinville. .
'

Em Educação Física, o primeiro colocado foi Mauro José dos
Santos, que apenas fez cursinho para o vestibular de dezembro
depois de vir de São Paulo. Para o da Udesc, ele apenas começou:
junto com alguns amigos, a estudar um mês antes das provas. Ele
achava que iria passar, mas não com o primeiro lugar. Mauro achou
as provas relativamente fáceis e objetivas. Mas a de Física, ele
julga que as fórmulas pedidas não poderiam constar na prova de
um vestibular, pois em casa, junto com seu tio que é engenheiro,
tiveram dificuldades pr-ra responder às questões e foram obriga
dos a pesquisar em livros.

Administração
(FlorianóPolis)

NOM( 00 eANOIOATO
ALOO CAS�IANO CORRrA
ANA MARIA DE CARVALHO CARDOSO
AN�RE' LV�ZA CUNHA

;., BrLMIRO F'I:REIP.A JUN:r(H?
CARLO� �L"rRTO MEIRINHO
C�RLO� MrLIN PASSONI
CESAR AU�USTà TANCAEOO
CLOTIOES �ARINA TEIXEIRA
DALTON NUNES PIRES SCHMIOT
OANIeL BERGER
�r.UAROO RAMIREZ GANZC
(LANNE MARCAl BOABAIO
OASRI!L TADEU RAMO� aUIMA��ES
IRENE W!GGEP.S
IVO DOM!�GDS COUTINHO
IZAMIR LUIZ JUNKES
JACQUES SCHwEIOZON SOelUNHc
JE'FERSON RUSSEL JOSE CRIPPA
JOAO GERALDO �ELLA GIUSTIN�

,JOAO GO!llêAlVE:S FrLHO
JOAO PAULO S DE souZ�
JONAS CO�TA DOS REIS
JONAS JOll OE SOUZA
JORGE 'RINCISCO 9�USG(MA�N JUNIDR
JO$! LUIZ LU�NEeERG
LUCIA MA?IA eORRrA 'RCYESL;8rN
LUIZ CARLOS SALOME DA SILVA
�APCOS FANTAZZINI lIMA
MARCUS VENICIUS ANDRADE O� LIMA

,HA�IA AUGUSTA RODRIGUES ORO'INO
MAR!A THCRtZA MIeHEIS l�NZr
�AUR:rIC OA ROt�A lINHAnE5
PAULO ROSERTO MORESCO

, PAULO SI:RG!C GALlOTT! p.r��AI.6
Pr.�RO THA'EU rURlAN
�AUL AleERS
!!rSATO PH:LIPl"I
RO�RIGO �r CARVALHO
RONALDO GRISARO

CLAusrN"'1RQSILOA DE F"AR:::A . �

RU'lnIS CUNI-IA �v"",
SERGIO ReGERIa FURTADO A.,
SONIA !'ENDCS aR ITO
TARCISO VI:lAl LO�N
WALOE�AR srRNARD!

/
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EducaçãoArtística

(Florianópolis)
�OME DC CA�::lIDATO
.NG�LA VIrrRA RO!SA
ElIAt>lA NMIA RAMOS DERIN::E':
rLIANr De rATIMA JORGE
ELIZABI:T[ DE CASSIA 6ROCRING
ELIZA'lETH CORSETTA REGIS
ELIZAsrTH MAR!A CAMPOS F"rRREIRA
[lIZASETH T�REZA �ACK
EM!L:::.' MA�INS SIlRUZzr
HIROAKI �ISHIKAWA
JANET': D.� SIL VA
JAaU�lIN� DA SILVA F"P-EIrAS
LE:LA PEG:NA H_TOS
MaRGARE"! F"LOR($ 'A ROSA
HA�GARET OJEa�:CHT .

HAP.IA A!';CElA TANCREDO MUSS::
M�'lIA AP,�REC IDA POE:T A

M_R!� OA GRACA RAHOS ARRur�
MARIA ELIZABETH M_CHAOO CO�TA
MARIA JJ�QUEL!NE R CAMARGO
I1A'RIA NIU�A ao CKEN!lA CH
�Ar,IA ROSALeA Dr: OLIVEIRA
MARtA S"L�TE KOERICH
MARIA n:r.rZA SCHUL r r OA SI LVA
MA;�UlA ELISA PANTzrr:R
MAR!SE H!LBERT FERREIRA
�CARrya ��RNA�'Q GOULART
�CSA �l: CHE R EM OE AS RE U

ROS�MAIE SAorL Jr S!M_S
RoSSAN_ ISOLINA SOlDATELLI
SANDRA M.�r. r.a :?lORIA M .MAQU� S IRA
SA�A Tt!XEIRA 00 VALE PEREIRA
S!�L[::: JUSSARA COLOVA�
SCLANor NUP�ES DA SILVA
SONIl MA::!IA LUCH!
SO�/:::A PI: PrI RA
T.tN:A MARIA OERNARDI
TrREZINHf. ELISASI:TH V Jr AZEveDo
V�RA LUCIA CARDOSO VICI�A
VnH lUCIA SA!1PArO SCHMITT
nL:::TA T:P:ZINHA HAHN
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Nor�as para matrícula
de 26 a 28 deste mês
A relação dos 335 vestibulandosclassificados no vestibular

da Universidade para o Desenvolvimento do Estado de Santa
Catarina foram .divulgada na manhã de ontem, quando
foram afixadas as listas, na parede externa do prédio da reito
ria, 2,036 candidatos estiveram disputando as vagas dos cur
sos de Administração, Educação Física, Educação Artística,
Pedagogia, Engenharia Mecânica, Engenharia de Operação
(Máquinas e Motores), Engenharia de Operação (Metalurgia),
Engenharia Eletrônica-Telecomunicações e Medicina Veteri
nária.

'

A matrícula deverá ser efetuada nos dias 26 e 28 de julho nas

unidades em que os candidatos frequentarão seus cursos,

Aqueles que foram classificados em Educação Fisicadeveráo
se submeter a.exame clínico, por uma junta médica, no dia 26,
no Hospital Lara Ribas, localizado na rua Major Costa, nos

seguintes horários: às 18 horas para o sexo feminino e às 20
horas para o sexo masculino.
A Udesc informa que o vestibulando classificado que não se

matricular no prazo previsto será consideradovejjrninado do
concurso, assim como os que não apresentarem o certificado
de conclusão do segundo grau. E, no caso de haver desistên
cias ou elirpinação de candidatos por ocasião da matrícula,
encerrando o prazo, cada unidadepoderá, de acordo com as
normas publicadas no "Guia do Cândidato, promover reclas
sificação, obedecendo rigorosamente a ordem de classifica
ção para o respectivo curso ou ocupar as vagas segundo as

normas que baixar.
O candidato que for reclassificado deverá comparecer à

unidade, quando convocado, pois o não cumprimento desta
determinação implicará 11a sua imediata eliminação. A Uni
versidade não concede, em hipótese alguma, o direito à per
muta ou transferência de candidatos de um curso para outro,
Para a matrícula, o calouro deverá preencher o requeri

mento num formulário cedido pela Udesc; apresentar o re

cibo de pagamento da taxa do diretório acadêmico, de 50
cruzeiros e a taxa de matrícula de Cr$ 101,00; prova de vaci

nação anti-variólica e laudo abreugráfico; fotocópias do certi
ficado militar, da carteira de identidade, do título de eleitor e
da certidão de nascimento. Ainda é necessário também, a

apresentação do atestado de boa conduta, passado por duas
pessoas idôneas; certificado de conclusão do ensino de 1° e
2° grau; diploma de sequndoqrau registrado, para os for
mandos do curso normal ou técnico; vida escolar de 1° e 2°
grau, em duas vias. O diploma de nível superior, devidamente
registrado, supre a apresentação de documentos do ensino
médio. Os documentos expedidos por órgão oficial dispen
sam o reconhecimento de firma e as fotocópias deverão ser

autenticadas,

Educação Física - masculino.
(Florianópolis)
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Engenharia Eletronica/Telecomunicações
(Joinville)

Os resultados foram divulgados ontem: 1.701 estudantes foram derrotados pelo sistema c1assificatório.

!'?INEU PCélRO'iTI
JHR PAULO "rIT
JOAO �ARCIA JUNIOR
JOAO, qOB�RlO HOL'ENHAUE�
LU!Z 9ÁTISTA F"ON�AN(LA
LUIZ 30NZA�A JERONIMO
LUIZ HUMrrRTO lINZHEY�R
LUIZ "lrNATO H,lHN
lU!Z ROaER1'C SC'iNC::D'ó:R
LU!Z ROeERTO SNrrCIKOVSK:
LUIZ SAN1'!H AnA�!
MARIe MOS':"
MARIO PIlLOTTO
��ULO ROSERTO SPIRAN�(ll!
PAÚLO SE�ASTIAO OE SOUZA
·P.ICAR�O ,rRNANOO KOeK
RO�ERI� �.LSASSO
ROMEU VOIST
W�LMOq CARCIA,F"ILHO

Medicina Veterinaria

(Lages)

No�r 'DO CANCI�ATO
ADEMAR MASAAMI MORl
aL91:RTO SAOAO IOEHARA
ALDO UVA

SENtC::: O· rRBE S
CI:LIO tHAVES DE CORaoVA
eLAI" LORENZET
CLaUCIO r.IAS CHECHI
DARCI LUIZ SCOPEL
DEll/AN DOS SANTOS
�LISIARIO PEDRO BENEVENUTT!
EMANUEL rURTA'O RAMOS
EUGENIO rAULO DE FREITAS
I�AE ANTONIO PIZZOLATTI
JOAO ALVES OE MORAES
JOAD DE PAULA XAVIER
JOATHAM LAURINOO BARROSO oeMBORGI
JORGE B:F"r SOBRINHO
JORGE LUIZ A N,TUNES C HERU!J I"I!
JOSE CARLOS DAL PIVA
LENOIR TISSIANI
LIDIO A�lCNIO ARaUJO
LU!Z CAALOS aos S�NTOS
MARCO ANTON�O CORADIN
M�RIO BENt'OI TO 00 CA'RMO
MIR!AM r.lIMA ADAMl
NELSQN MORts
UE:STO� ANTONIO MICHElIN
NrvIO "'OTTI,NI
PAULO �E ARAUJO GUERRA,
P�ULO PI�TO DE OLIVEIRA �IlHO
PAULO RosrRTO "rOEIROS
PE'RC �E �AULA XAVIER
PEDRO HErALDO ALMEIDA
REN&lO BRA3A cor LHO JUNIoR
ROGERIO '-ORMOlO
ROS,ILVO t sor u HOVMULlER FeCHA
SOLANGE CAMARGO aRASC�ER
TEC pqOfNCA
VITORIA �ARIA MONTENEGRO HClZMANN
WALT(Q �OMrNGOS SAR10R
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A lista dos 335 classificados em nove cursos

NOME 00 CANOlbATO
ALECIO AlCUCIO GOOVEA
_LvrR RODRIGUeS DE ALHEIOA
ANTON!O ADTULINO PEREIRA
CAnLOS AL8ERTO SILVA NEGRI
CARLOS AL9ERTO TESKC
C lOI/!S C CNC ATTO
OI�C�U PEDRO VENTURIN
EOSON JOSE �ARC[lCS
,!:TI!:NNE MARTIN DE lA ·HARTÍ�:Il':'RE
HAIlTON JUAREZ AREAS
HU�e(RTO'MARTORANO vIEIRA
JOAO RENHO CORDCIRO
Josr CARLOS CARDOSO
JOSE CARLOS HrNRIQuf MARIA
HARCIO OE FRtITAS NORONHA
MARCIa "ElOER OI: "ATTOS CO�OOVA
HARIO Koeus .

HAURO Josr OOS SANTOS
OSMAR JOSE MAEC;
PAULO raeSON OA SIlVA
ROHE GOU�rL
SAOI ANASTACIO LANHI
S�NOOVAL gARRETO
VITOR HEhRIGUI: CORREA BARROS
VDLN�Y CARLOS ESsER

Peclagogià
(Florianópolis)

No�t 'o CANDIDATO
ANA TEREZINHA ROVARIS
ANOELA I�ES MOLLER
aNTONIO !CNANOMI NrTO
ELIANA LftUTr�T DE A BRANO
ElISA�ETr DE SOUZA
�LA"IR FtRN_NDES DUARTr
FRED ROONY GRANS RleAS
HA�ILTON tELISBINO DA SILVA
INSElO�E TECHENTIN PACHECO
IVONETE RODRIOUES LOPES
JOSE R�NI CUSTEl DOS SANTOS
JOSE ZINCER 0,11 sILVA
L[!LANE '1ENCONeA Z"VARIZ!
LEONOR HICHELON
lIA pnorNC'
LINOAlVA OUTRA
LUCI APARECIDA MATOS DE AL�tIDA
i.ver "'ILOMENA DA SILVA
�ARCIA M��IA VARELA eRA"AGLIA
�A�OA�ET[ RAQUEL ALvrs
MARIA DE FAT:�J TONEllI SA�TOS
MAR!A or L URDes JUNK ES
MA�!A HELéNJ SANTIAGO
MARIA LuIZA, VISALLI DA caSTA
MIR:::AM DE BARROS NOGUEIP.�
MIRIA"I' DC ESPIRITa S 4NTO
MIRIAM De NASCIMrNTG
MIqIA"I MOURA JOS S.NTOS
MYRIA� Dr "IELlO ARAUJO
NA'nR rc:xrR
OCI SILVA

I',
1?4'ULO CESAR DA RO$A RaM�O
�AUlO NAS:I�ENTO lIMAS
rrryRO VICIRA
SAi.,ETr R([3!NA CE ANDRAO'E
SAN,r'lllA R!:GIN,A ORTIGA
�AR.I QA1'!O$ JA SILVA
TA�JRl RICHTER �USSI
VAL�OMIRA RoDRIGUES �[ OLIvEIRA
VAN:S! CC�REA O[ A�REU

NOME DO CAND!'ATO
, ANTONIO �e rAnUA VIEIRA �[vES
ANTONIO JOR�E V!DAl ryE SOUZA
ANTON!� JUAREZ D[MEN�CK
ANTONIO, S[R�IO SEDORIO �A SILVA
O!:JAIR LUIZ DA SILVA
OEUS�EDETH RESEN,r BAR�CSA
E�SON BERNARDES DE OLIVEIR�
F"ERNA'I�C cr u.s G'!USTINA
FRANC:SC� Roa�RTO MOURA
GE�SOM HAHMEMANN
JO AO PEDRO' [lORGE$ I:!E SOUZA
JOS� CARLOS Dr MELLO

JUL!O OCT'VIO �IR(S 3ASTOS
LUIZ AME�ICO DE SOUZJ
lU:Z rER�ANOO $T�ILrIN
lU:Z NELSON a_RRETO MORAES
MARCIO BRUNATa SILVA
MARCOS JOS� KRupn DA SILVA
MARCOS RCMEU M08rus
MARCOS W�GN[R
MARIO I$HIOA

,?

MAUno .rosr l ICO
prORO Al�I:RTO DE MIRANDA SA�TOS
RICAR?O LUIZ M(HEGOL.
POSlN3rlA DE MIRANOA
SI8ILA N[�MANN
VAND[RlEY lUIl RICKEN
W,ALTER C'�PANELLI
WALTER aCMES CORREA JUNIOR
W:LSON CARLOS JASKIV KALUZ

OlD
,027
010
'023
011
017
01S
CCl
!}1II

Educação Física - feminino.

(Florianópolis)
NOM[ DO CANDIDATO
AL'>ERTrNA !,ATIMA DOMINGOS
�NG[lA H_RIA BUNN
ANGELICA SCHHITZ
AUREA MAR!LZA ROSA
aR�NCA LrITAO LEITE
CESIL!A APARrelOA CAAVALHO
rL!'NE MARY ar AZEVEOO
ENI' LUCIA CE SOUZA
rTHEL RlCCI MENINr
EVAN!LDA �OLOMEOTTI
IV ONE TOR � UA TO
�ARrA APtRECICA lE�MKUHl
M�R:A APOLONIA SIHAS
MA�IA DE F"4TIMA SILVE�TRI
MAR!A TCRrZINHA �A ROSA
MARIlU APARECInA CROC[TT�
HIRIAN O�L CARMEN Q. 1� SILVA
REGINA crlIA PEREIRA
ROSANE (L�N' GIEHL
SILV:rA MIllEN
TEREZ!NHA OE I'"ATIHA MATTO S NUNES

TERnINH� IVONETE riE :-AVER!
�AN�A 9ATISTA CEOLIN pozza
'JSKaQA qA�UEL SIlVEST!!!
ZULMA Nu�rS JO�G[

Eng_nharia Mecanicf;l

(Joinville).

- plena.

NOME 00 CANDIDATO
AOELS�H A�TONIO lIZOTT
AIRTON JOSE TROMBrTT'
AlIOMAR SCHHELZER
ANGELO ZASONEL NETO
AUGUSTO PACHECO OOS SANTOS LIMA
90H�AN WASZCZYNSKI

'

HEL:O AL�ERTO MURARÁ
HEN!tY HENKC"LS
JAIRO DE ARRUOA MALINVERNI
JOAO rRAK:rSCO ALeUQUER�UE
JORGE HENRIQUE HOLlER
JOS� e.NCI:IRA OA ROC�A
JOSE VlTCR SPr.R01TO
JULIO CrSAR BERTOLCO
LUIS CARLOS JORG�
LUIZ CARLOS RrCHtA
LUIZ GUSTAVO CAVALET
LUIZ RtNATO DE OLIVEIRA CHurIR(
MAqrO JORGE éACHA
HOISES AU�USTO CORTE$ �MAZONAS
aLIVIO MACHADO JUNIOR
P_ULO ROSERTO BASTOS PE�UENO
PAULO ROGERTO BOROIN
REGIS SANC"OTrNC MARCHES!
RENAta MOECKE
RoarATO �AMOS PRADO
RU' Tloao MIZU9UTI
SrRG!D HENRIQUE DA Vr.IGA
T�HOlSU w�LSCN TUJIMOTO
WAl�AR RDDRIGuES OA SILVA

tOLOCACAO
OOS'
029
030
013
aza
07.!
D26
o�e
O-ZI
019
OCI
o�"
017
DZ7
02'1
aos
011
OO!
016
[JOZ
0,)7
009
MS
D12
015
Dl1!
025
!':!2
020
(11(1

Engenharia Operação Mecanica

(Joinville)
NOME �o CANOIOATO
ADELHO JOSE DOS SANTOS
ADOIR HA�TINS
arONSO 8USAP.ElLO
AMILCAR ALVEC; Df A9Rru
aUGUSTO GIlNEV nos SANTOS
CLAUDIO r�IEORICH

'

EDSON ALVINC HARDT

EDSON !lA SILVA

EnSON JAIR RIESEHBERG
FUlO CANELLAS
GENTIL eAG3IO �OLCHINI
HaMILTON Dr ANTONIO
HELIO ACOROI
HUMBERlO SANTOS VIEIRA
JAIME �OARES Dr CARvalHO
JOSe ANTeNIO MALvrZZI
JOSE LUIZ GONIAS.
JULIANO SERGIO DOS SANTO$ l!SAS
LEOC.�!O MENSLIN
LU!Z GONZ�GA F!DCLIX
LU!Z PAULO ZANETTT
MARCONI DUARTE
PAULO R08rRTO Dr JESUS
R�UL rER���DO PEREIRA
RO�ERTO LuIZ KR�ER
ROIHF:!TO f'rOOlA
SE�l'l:::O FHULINO MULl.C!1
VALMOR �ArA(l POSS(NTI
VILSON LAUReNTINO VItIRA
WALTER J:r.o NERNBERG

COL ec ACA o
a03
Ol8
009
021
OI:iZ
019
CZ3
026'

029
01C1
016
015
027
022
01J6
CC7
[li!
QUI
012
0211
018
OOIf
tll�
oas
fJ17
020
025
OJO.
011
()05

Engenharia OperaçãoMetalúrgica
(Joinville)

NO�� 10 CANOIryATO
ADEMIR !)A tU"�A
AnOl�� SCHROEryER
BER,ARDO KUHLHOTF"
CHARLES "AVIO M(V
DIOMAR RADLor�
DOUGLAS AOCHAq KUSTEq
EDUA�� �OLrRAM RULr
FRANCISCO ANTONIO JUNKES
rR�NC!SCC I$I�'P.O �ERRSIRA

COL aCAcA o

OZ!:'
ou;
aoe
aCiG
,015
1)1 7
M9
1)" 3
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Uma análise crítica
sobre a medicina ,e o

apelo aos novos médicos

que os comerciantes ainda podem vender e o que os

ainda podem comprar através do generoso sistema de
crédito? Na realidade ninguém ainda sabe. De repente a resolução 383,
do Conselho Monetário Nacional, impondo restrições ao crédito, criou
uma série' de dúvidas para os .lojistas. Cautelosos, apreensivos e

desinformados" os comerciantes aguardam melhores esclarecimentos das
autorid�des já no início da próxima semana.

'

Afinal, o

consumidores
•

f:\GORA,'
Co"-\

PouCA�
PRfólifÃES

b

",,,que não sejam acomodados e incoerentes,
jogando e atribuindo a órgãos e '

entidades, como se costuma fazer, todas
as culpas e fracassos de uma assistência
médica que não setistez.:."

"Não se deixem contaminar nem poluir pelas escórias
da medicina", Este foi um dos apelos feitos na noite de

ontem pelo médico Alfredo Daura Jorge, ao paraníntar a
turma professor Odilson Borini, integrada por 55 novos

médicos que receberam seus diplomas em solenidade

realizada às 20 horas no Clube 12 de Agosto,
Num pronunciamento de 14 laudas, o Dr.Altredo

Daura Jorge, ex-Superintendente da Fundação Hospitalar
de Santa Catarina, reafirmou a necessidade dos novos

médicos serem zelosos no exercício da profissão e que
aproveitem esta ocasião em que as manchetes dos jornais
"rotulam nossa profissão como a máfia' de branco", para
meditação, "Existirá, porventura, momento mais fértil

para reflexão, para uma meditação mais, profunda?",
Frizando que embora a profissão de médico não es

teja em declínio, "como tem sido afirmado ,constante
mente", ressaltou: "Entretanto, os erros na assistência
médica são vários, as falhas são conhecidas e apontadas

, com frequência, Mas, não é sobre estes erros que lhes

desejo falar nesta noite, como se fosse a última aula do

curso, mas sim sobre como vemos a medicina nos dias
atuais, Todos nós conhecemos as falhas no sistema de

prestação de serviços médicos, Todos nÓS conhecemos
as falhas de uma medicina mais quantitativa que qualita
;iva, Deste assunto já falei em outra oportunidade, O que
desejo nesta hora é falar sobre as nossas falhas, é pedir a
vocês para que não sejam acomodados e incoerentes,
jogando e atribuindo a órgãos e entidades, como se cos

tuma fazer, todas as culpas e fracassos de uma assitência
médica que não satisfaz, é pedir para que façam, periodi
camente, um exame de consciência sobre as condutas e

atitudes adotadas, procurando com humildade corrigir os
erros, sem tentar justificá-los, como se tudo partisse dos
conhecidos e indiscutíveis defeitos institucionais, E pedir,
enfim, pela nossa conduta pessoal, para que não se gene
ralize a toda uma classe a pecha de desonestidade, pela
ganância, irresponsabilidade e incompetência de al

guns",
Ao reconhecer e condenar a parcela de médicos "que

está infringindo o código de ética médica, o juramento
hipocrático, que está desumanizando e mercantilizando
uma profissão" - "parcela que felizmente é minoria, em
bora significativa e atuante, e que está gerando este mal.
estar que vemos ao nosso redor" - o DrDaura Jorge
acentuou, "A decisão é de vocês, Ou se é médico, fazendo
na realidade uma opção de vida, ou outros caminhos

devem ser seguidos",
Quanto ao ensino da medicina nestes últimos seis

anos, disse que "muito deverá ser revisto para um melhor

aproveitamento dos que lhes seguirão", Numa severa crí
tica e à avalanche de especializações precoces em medi

cina, acentuou: "É preciso que o aluno comece a exami
nar e acompanhar pacientes desde o início de suas ativi
dades hospitalares, e não somente nas.últimas fases. A

arte de examinar o doente precisá ser ensinada. É neces

sá-rio que se diminuam as aulas teóricas, as anotações de
caderno, estimulando a presença do aluno nas enferma
rias e o estudo em livros. É imperioso que as �nfermarias
sejam utilizadas durante os dois períodos do dia, evitando
a ociosidade no período da tarde, dando oportunidade
para que todos os estudantes vejam, examinem e acom

panhem a evolução dos doentes, e não somente em grupo
de privilegiados,' que pode seguir professores em suas

atividades privadas. É um absurdo que a na e 12a fase
'tenham apenas atividades pela manhã. Estamos for

mando médicos em regime de quatro horas por dia".

Dirigindo-se ao reitor, registrou: "Esperamos ansio
sos o Hospital Universitário, mesmo sabendo que mais

importante que as reformas e construções .dos nossos.

ambientes de trabalho, é a reforma de condutas indivi
duais ( ... ) Esto� seguro de sua inteferência, para que não
se continue perdendo elementos de nossa universidade,
que após estágio rio exterior, sãoroubados do nosso meio
por falta de oportunidades, como ocorreu recentemente".

Voltando a fazer apelos aos médicos que ontem rece

beram seus diplomas, pediu: "Se os encontrar como líde
res de classe, eu lhes peço que a mediocridade, a incom
petência e a desonestidade jamais sejam ocultadas com

uma falsa noção de ética. Náo permitam que as' paixões
classistas ofusquem uma visão da realidade. Vocês náo
devem confundir coleguismo com procura-de privilégios.'
Ajudem a corrigir distorções. Apontem as talhas. O silên
cio diante de maus colegas, poderia lhes manter no carqo
po� mais tempo, mas de nada valerá ao aprimoramento de
nossa classe".

Hoje algumas lojas �inda vendem em 24 e 36 meses. Mas segunda tudo pode mudar.

Expectativa e temor, os confusos
sentimentos da recessão ao credito

o comércio varejista de
.etetrodornésticos. confec
ções e móveis está aguar
dando com visível apreensão
a divulgação, por parte das
autoridades monetárias, de
instruções que regulamen
tem-de detalhes a Resolução
383. A maioria sabe apenas o

que leu nos jornais: "Só má
quinas, ônibus, caminhões e

tratores 'poderão ser pagos
em 36 prestações, com en

trada de 20 por cento" Quem
quiser comprar' um carro

novo com financiamento terá
de pagar entrada de 30 por'
cento. O resto, em até 24 me
ses. Ouando a mercadoria
comprada a prestação custar
mais de Cr$ 12,800,00, a en

trada continua sendode 30
por cento e o restante terá de
ser pago em até 18 presta
ções. Artigos de valor menor,
só até 12 meses".

É justamente esses "arti
gos de valor menor", que só
poderão ser pagos em 12
prestações, que preocupam
os comerciantes do centro

da cidade, As grandes lojas
de varejo, cuja estratégia de
vendas é voltada para as

transações com um número
grande de prestações, estão
esperando que a partir de
segunda-feira tenham con

dições de definir seus proce
dimentos, mas em geral a

opinição é que "o pequeno é
que vai sofrer, porque quem
compra bem esticado é gente
de poucas posses",

Nestas lojas as vendas
acima de 12 meses represen
tam em média 50 por cento
do total. E embora de certa
forma uma redução nestes
prazos possa representar um
aumento no capital de giro,
há muita expectativa em

torno de um "trauma" que
poderá ocorrer a partir da
próxima semana,

Os comerciantes; aind1a
'desinformados, temem fazer
algum .pronuncrarnento.
Além disso, o Clube dos Dire
tores Lojistas participa de
encontro em Crlclúrna e al-

guns proprietários preferem
aguardar o encerramento da
convenção, amanhã, para
saber do resultados dos de
bates.
No entanto, Jacques

Schweidson, o fundador e

proprietário dos 'Estabeleci
mentos A Modelar, que aqru
pam uma série de lojas de
móveis, confecções e eletro
domésticos, ressalvando que
também tomou conneci-"
mento da Resolução pelos
jornais, dispôs-se a falar a

respeito de suas apreensões:
"Esta medida irá provocar
um estremecimento porque
tanto o comércio como o pú
blico consumidor estava,
condicionados a normas de
vendas completamente dife
rentes, que se de um lado pe
savam, enormemente nas fi-
,nanças do consumid.or -

pelos juros altos - por outro
lado lhe permitia a compra de
bens extamente pelo longo
prazo. Bens que normal
mente ele não poderia com

prar não fosse, as facilidades

dos pequenos pagamentos",
Mas se as medidas do Con

selho Monetário são para o

comércio causa de cautela e

"estremecimento", também
pOdem, segundo Jacques
Schweidson, suas conse

quências atingir outros seto
res: "Dentro da conj-untura
econômica e financeira do
país, não podemos dizer exa
tamente qual o setor que será
o mais atingido. O que é certo
é que todos os setores serão
- mais ou menos - afeta
dos". E o proprietário da Mo
delar chama a atenção para a

possibilidde de algumas
consequências. mais sensí
veis. "Na realidade a vida
econômica forma uma

grande cadeia e urnlmpasse
atinge todos os seus elos, e

como nem todos possuem a

mesma têmpera lde resistên
cia, naturalmente os menos

sóli�os serão os mais atingi-
dos. ,

Como veterano conhece
dor das oscilações do co-.

. mércio e bem sucedido so°

brepujador de crises anterio
res, Jacques Schweidson
tem um conselho: "É um
sadio imperativo evitar sen
timentos de pânico, mesmo
porque o país apresenta
também, no momento, face
tas bastante animadoras". E
espera confiante que surjam
dias serenos que impulsio
nem as atividades comer

ciais: "Acredito no bom
senso dos homens que têm o
controle financeiro do país.

, Acredito que eles não permi
tirão medidas que possam
significar um choque trau
mático, Confio na predomi-
'nância do bom senso".

ponto de algumas lojas ,ofe
recerem crediários com pIa
nos de 48 meses. Depois
houve uma medida restritiva
do governo que proibiu as fi
nanceiras de efetuarem ope
rações acima de 24 meses
(antes podiam fazer até 36
meses). Mas tanto o comér
cio como os consumidores
absorveram bem aquelas
medidas e logo tudo se nor
malizou, As restrições da Re
sol ução 383, entretanto,
ainda não foram postas em,

prática no comércio de con

fecções, móveis e eletrodo
mésticos. "Mas para
segunda-feira deve vir al
guma novidade por al",

A confiança de Jacques
Schweidon parece não ter E o feriado marca uma tré
contagiado outros comer" gua, antecipada, na batalha
ciantes, que ontem estavam

'

de nervos que será travada na
realmente assustados e qua- próxima semana entre os
lificavam como "drástica" a comerciantes e a crise, que
Rêsofuçáo 383, .Alguns lem- pode ocorrer dependendo da
bravam que há algum tempo capacidade dos consumido
houve a chamada "ressaca res em assimilarem e adota
do o.édito", quando os pra- rem as novas práticas de cré
zos fd.;am se estendendo ao dito ou não.

, Retração apenas temporária na venda'de automóveis?
A nova determinação do

Governo Federal, quefixaem
30% a entrada e dá um prazo
de 24 meses para pagamento
na compra de automóveis, na'
opinião dos revendedores

poderá diminuir considera
velmente as vendas, "nota
damente nos próximos dias".

Para Ernani Ávila, diretor
de Hoepcke Veículos, reven
dedor Chevrolet, "o recesso

nas vendas ainda é uma in

cógnita, devido à exiguidade
do tempo em que a nova lei.

entrou em vigor (ontem)."
- Pessoalmente, acho que

pode haver uma retração
momentânea, mas logo a se

guir o povo vai se habituar

com a nova mqdatidade, pas
sando a comprar normal

mente. Isso vem sendo ob-

servado quando acontecem

os-aumentos da gasolina e

cigarros. Somente daqui a

uns 30 dias, teremos real

mente condições de conhe
cer através de números, 'o

que vai acontecer no setor,

Quem desejasse comprar
um Chevette Especial - o

carro mais barato e procu
rado da Chevrolet - em 36
meses, teria até o dia 22 à

disposlção o seguinte plano:
preço do carro

Cr$ 45.000,00, com 20% de
entrada Cr$ 9.000,00 e saldo
em 36 meses, com presta
ções de Cr$ 1.549,00, O inte
ressado hoje paga os mes

mos Cr$ 50,000,00. pelo
carro, com entrada de 30%

Cr$ 13.500,00 e saldo em 24
meses Cr$ 1,971,27 mensais.
Custo total do carro em 36

meses era de Cr$ 64,792,80;
em 24 meses custa

Cr$ 60.810,48, menos

Cr$ 3.982,48. Embora au

mente a prestação em

Cr$ 421,47.
VOLKSWAGEN
Zulrnar Francisco Coelho,

gerente de vendas de Amauri
Veículos, revendedor Volks

wagen, diz que a nova moda

lidade vai fazer .corn que "o

pessoal demore um pouco
mais para comprar um

carro" ,

- Em contrapartlda, a di

minuição no prazo de paga
mento, vai também diminuir
os juros, A meu ver, a Volks

wagen vai ser mais uma vez

beneficiada com isso, já que

possui os carros mais bara
tos e econômicos. Poderá
haver retração nas vendas,

até o pessoal se- acostumar,
Com o plano anterior, o VW

1 �300 que custa

Cr$ 37,604,00, tinha uma en

trada de Cr$ 7.520,00 (20°/0) e
saldo em 36 meses, com

prestações mensais de

Cr$1.514,00, Atualmente, a

entrada é de Cr$ 11,281,00
(30%) e saldo em 24 meses a

Cr$ 1.683,00 por mês. O

comprador paga mais

Cr$ 3.761,00 na entrada, e o

carro financiado em 24

meses custará um total de

Cr$ 51.673,00 contra os

Cr$ 62.024,00, que era o

preço do veículo financ�"\.go
anteriormente em 36 meses. '

No novo plano os juros dimi
nuem em,Cr$ 10.351,00.
DODGE "Na compra de

um Dodqe sempre 'entra

outro carro usado em troca" o

descer um pouco, por causa

do baixo poder aquisit'vo das
pessoas que os procuram",

,

"',Je abate o problema da en

trada", diz Ronaldo Mertens,
gerente de vendas de Mayer
Veículos, revendedor Chrys
ler. O carro, mais vendido da

Chrysler continua sendo o

Dodge Polara standard, com
uma média de 20 unidades

por mês. Esse carro custa

Cr$ 50.000,00 e no plano an

terior podia ser adquirido
com Cr$ 10.000,00 de en

trada e saldo em 36 meses,
com prestações iguais de

Cr$ 2.003,00. Hoje a entrada

é de Cr$ 15.000,00 (30%) e 24

pagamentos de 2.24q,00, Em
36 meses o Polara 'custava

Cr$ 82.108,00 e em24 meses

c...sta Cr$ 68,760,00, dirni-

- Para nos' a determina

ção do Gover�(l; não vai pre

judicarern nada" pois a maio

ria das nossas vendas é feita
com um prazo máximo de 24

meses. Os carros Dodge, ge
ralmente não sáo comprados
por pessoas que adquirem
automóvel pela primeira �ez
e no negócio, quase sempre
entra carro usado COIJlO
parte do pagamento,

"Entretanto, os carros

usados eram bastante procu-
rados para compra na moda- n;ilndo os juros em

lidàde de pagamento de 36f.' Cr$ 13.348,00, embora au

meses. É nesse ponto que, mente a entrada em

acredito, as vendas possam ,'r$ 5,000,00.

Semana de Poesia abre com debates
CASAN Segundá-feira, às 20 horas, no.

Teatro Álvaro de Carvalho, o início de
seis dias de polêmicas e estudos ..Â'

'

,

CENTRÀIS EL�TRICAS·DE SANTA CATARINA S. A.' .

CELESC

cia. catarinense de águas e saneamento
POLÊMICAS
A primeira conferência será proferida

pelo professor, ensaísta e poeta Gilberto
, Mendonça Teles, professor da Pontifícia
Universidade Católica do Rio de Janeiro,
Este intelectual, que tem livros traduzidOS
também para o espanhol, lançará aqui em
Florianópolis a terceira ediçáo ainda iné·
dita de seu livro "Vanguarda Européia e

Modernismo' Brasileiro".

O conferencista de terça-feira será o

poeta Carlos Nejar, do Rio Grande do sul,
autor de seis livros de poemas e atual,
mente uma das mais atuantes vozes poé'
ticas nacionais.

Os outros conferencistas que também
lançarã� aqui em Florianópolis livros edi'
tados recentemente são Paulo Leminski,
(quarta-feira), Lindolf Bell (quinta-feira),
Décio Pignatari (sexta-feira e Wladir Na'

der, no sábado,quando serão anunciadOS
os poetas premiados no concurso nacio'
nal de poemas. I

, Começa na próxima segun<:!.r:fei'ra n�
Teatro Alvaro de Carvalho a primeira Se
mana Nacional de Poesia deFtorlanópoüs

. ,

que contará com a presp:lça de importan-'
tes poetas e teóricos �e literatu ra brasi
leira contemporânea' Entre eles estão

Décio Pignataria, <?ilberto Mendonçá Te

les, Carlos Nejar, Lindolf Bell, Paulo Le

minski e Vladir Nader, editor da revista

, ,

E D I T A L 1- TOMADA DE PRECOS hlo. «eu«
A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade

de economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do

Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianópolis - SC, comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço
acima mencionado, os elementos da TOMAqA DE PREÇOS No. 46/76 destinada a

selecionar propostas para aquisição de ESTAÇÕES DE TRATAMENTO DE ÁGUA
COMPACTAS para os Sistemas de Abastecimento de Água das cidades de SALETE -

GARUVA - RIO DO CAMPO - RIO DOS CEDROS - TREZE DE MAIO e TROMBUDO
CENTRAL - S,C.
° EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo, local onde

deverão ser entregues as prõpostas até as 15:00' (quinze) horas do dia 06 (seis) de agosto de
1976.

.

Florianópolis, '22 de julho de 1976.
A DIRETORIA

CO\V1Uf! iCAÇAO

A CELESC - AGÊNCIA FLORiANÓPOLIS, comunica a

'seus consumidores que DOMINGO, dia 25/07/76, a fim de
facilitar nossos trabalhos de troca de transformadores de cor;
rente em alimentador na SE Coqueiros, haverá falta de ener

gia elétrica nos seguintes locais e horários:
Das 7,00 às 8,30 horas- Ruas Conselheiro Mafra, Francisco
Tolentino, Tiradentes, João Pinto, Saldanha Marinho e adia
cências, Av, Rubens Arruda Ramos, Trindade e todo Norte
da Ilha, José Mendes, Saco dos Limões, Base Aérea e todo Sul
da Ilha.

.Escrita.
' !

A "'semana" será celebrada com seis
conferências - uma por dia e sempre às
20 horas - seguidas de debates e lança
mentos de livros. No último dia da Se
mana Nacional de poesia - dia 31 de

julho - será feita a divulgação dos resul
tados do 10 Concurso Nacional de Poe
mas de Florianópolis, 'oportunidade em

que serão premiados com 15 e 10 mil cru
zeiros os dois primeiros colocados. Serão
também divulgados os oito melhores poe
tas, editados pela Prefeitura em Forma de
livro e distribuição através de reembolso

postal para todo o País.

Florianópolis, 23 de julho de 1976.
A EMPRESA

----,,\,
Creci 122.

'

FONE223958���;A�u SEU IMÓVEL NA GRANDE FLORIA!'IÓPOLlS PROCURE A CCI'fxJO Praça Pereira Oliveira
Ed. Visconde de Ouro Preto

Sobrelojas -16 e 17 - Sede própria
PARA

.
-


